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Carlos Lema Devesa. j u an  mar t in

Los consumidores denuncian que hay 
muchos casos de publicidad engañosa

El catedrático de la Universi
dad Complutense de Madrid y 
abogado, Carlos Lema Devesa, 
afirmó ayer Segovia durante las 
V jornadas provinciales de con
sumo que “en España se produ
cen muchos casos de publicidad 
engañosa”.

Lema Devesa, que participó 
en la inauguración de las jorna
das, organizadas por la asocia
ción provincial de amas de casa

“María del Salto” bajo el lema 
Información al consumidor son- 
brepublicidad, aseguró que “tam
bién están llegando muchos ca
sos a los tribunales, la mayoría 
por virtud de demandas de aso
ciaciones de consumidores”.

“Lo que sucede —añadió— 
es que, si hacemos un balance, 
son más las sentencias absoluto
rias que las condenatorias, por 
un lado, porque se respeta la ver

dad y, por otro, porque creo que 
las asociaciones de consumido
res necesitarían mejores letrados 
para que defendiesen la deman
da con mayor rigor desde una 
perspectiva de técnica jurídica".

Al acto de inauguración de las 
jornadas, que se prolongan hasta 
hoy, asistió el concejal delegado 
de Bienestar Social, Angel Gi- 
meno.
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El Colegio Universitario no ha cubierto los cupos mínimos de matrícula en la escuela. j u an  mar t in

Abogados y estudiantes rechazan la “ley de pasantía”

La Escuela de Prácticas Jurídicas 
reduce su actividad

La escasa demanda de plazas registrada en la Escuela de 
Prácticas Jurídicas ha obligado al Colegio Universitario a 
suspender la actividad del curso de formación general.

Un año después de su crea
ción, la escuela sólo desarrolla 
cursos monográficos. Esta si

tuación contrasta con la de
manda de estudiantes de De
recho y abogados de vías de

formación práctica. Los pro
fesionales de Segovia y los 
universitarios también com
parten el rechazo a la “ley de 
pasantía” contra la que se ce
lebran hoy actos de protesta.

(Pdg. 5)

La Sanidad Pública realiza 
en esta provincia cerca de 
150.000 radiografías al año

En el Complejo Hospitalario, 
integrado por el Hospital Gene
ral y el Policlínico, se realizan al 
año alrededor de 150.000 radio
grafías al año, según los datos 
facilitados a esta Redacción por 
el jefe del Servicio de Radiolo
gía, Antonio Maíllos.

La Sanidad Pública se en
cuentra en un proceso de renova
ción de los aparatos de rayos X 
de los que dispone, ya que, en 
opinión de Maíllos, se han que
dado bastante anticuados.

En cuanto a la cifra de radio
grafías, que se ha estabilizado

desde hace algunos años, es con
siderada por el jete de Radiolo
gía como “un número suficiente 
y racional, porque no se trata de 
hacer muchas placas, sino con el 
mínimo solucionar los proble
mas que se planteen”.

Justo hoy los radiólogos sego- 
vianos celebran el centenario del 
descubrimiento de los rayos X 
por parte del físico Wilhelm 
Conrad Roentgen, hallazgo que 
tanta utilidad y beneficios a re
portado a la sanidad mundial y a 
la salud de los ciudadanos.

(Pág. 8)

Publicadas 
las listas de 
impositores 
de la Caja 
de Ahorros

La Caja de Ahorros de Segovia 
ha hecho públicas las listas de im- 
positores, paso inicial para el pro
ceso electoral, que se desarrollará 
posiblemente a principios del pró
ximo año. El 30 de noviembre se 
efectuará el sorteo de compromi
sarios que tendrán derecho a voto 
para la renovación de los cargos 
de la entidad de ahorro.

Por este motivo y para evitar 
“suspicacias políticas”, la Con
sejería de Economía y Hacienda 
ha sustituido a Luis Pérez de 
Cossío, delegado de la Junta en 
Segovia, como representante del 
Gobierno regional en la comi
sión de control de la Caja. En su 
lugar ha designado a María José 
Prieto Martín, funcionaría de la 
Administración regional.

Pérez de Cossío actuaba en 
este órgano de gobierno de la 
institución desde el año 1990 
con voz pero sin voto.

Por otra parte, los repre
sentantes sindicales se reúnen 
hoy en el salón de actos de Caja 
Segovia para decidir acciones de 
protesta encaminadas a mejorar 
su situación laboral y pedir que 
se agilice la firma del convenio 
colectivo a nivel nacional.

(Pág. 10)
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Miércoles

León

Soria

Salamanca

Avila

CALENDARIO

SANTORAL

FARMACIA DE GUARDIA

Hoy: Segundo, Severiano, 
Victorino, Primo, Macario, Justo, 
Amaranto, Matrona, Mauro, Go- 
dofredo, Eufrosina, Hugo.

PARA HOY:
Van 312 días, faltan 53.
Sol: De 7,52 a 18,05.
Luna: De 19,6 a 8,47.

' Cuarto menguante el 15 en 
Leo.

FIENTE: 
NACIINAl BE METEeiBLIGIA

Burgos

Pa encía

noviembre

HOY: Alvarez Agudo, Muerte 
y Vida, número 2.

Zamora i Valladoi-d

TERMOMETRO

PROVINCIAS

Avila........ 
Burgos .... 
León........ 
Falencia .. 
Salamanca 
Segó vi a.... 
Soria........  
Valladolid
Zamora ....

TEM MAX. TEM.MIN. PL.^

17,0 
21,0 
19,5 
17,9 
17,3 
18,0 
22,2 
17,5 
16,3

6,4 
-2,2
5,6 
2,0
1,2
6,4 

-0,8 
2,2 
2,0

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

mooef artoe

Hoy, intervalos de nubes medias y altas; brumas 
matinales; temperaturas en ligero descenso, con máxi
mas comprendidas entre 16 y 18 grados y mínimas 
previstas para la próxima madrugada entre 4 y 6 grados; 1 
vientos flojos variables.

Hermandad de 
Donantes de Sangre

La Hermandad pone en 
conocimiento de los donan
tes y cuantas personas lo 
deseen que en las oficinas 
de la Hermandad de Do
nantes de Sangre se dispone 
de una cantidad limitada de 
participaciones, en el nú
mero 46.250, para el próxi
mo sorteo navideño del 22 
de diciembre, con la nove
dad que se obsequia con 
cinco pesetas de lotería, por 
cada 500 pesetas que se ad
quieran. Es decir se pagan 
500 pesetas y se juegan 505 
pesetas.

Por otra parte, la Heman
dad anuncia a todos los do
nantes y vecinos del barrio 
segoviano de La Albuera 
que el miércoles, día 8, se 
efectuarán extracciones en 
el centro de salud de Sego
via II-La Albuera. El hora
rio será de 17,30 a 19,30.

Empresarios 
“Polígono de 

Hontoria”
El próximo miércoles, 

día 8 de noviembre, a las 
20,30 horas y en el hotel 
“Los Arcos", se celebrará 
la asamblea extraordinaria 
de la Asociación de Em
presarios del Polígono de 
Hontoria, en la que se ana
lizará la situación actual de 
la zona.

Cena benéfica de 
UNICEF

El día 10, a las 21,30 
horas en “Venta Magu
llo", V cena benéfica de 
UNICEF para recaudar 
fondos para ayuda a la in
fancia. El importe de la in
vitación-donativo es de 
4.000 pesetas, que debe
rán ingresarse en la cuenta 
que UNICEF tiene en la 
oficina principal de la 
Caja de Ahorros. Informa
ción en la sede de la dele
gación segoviana.

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

La Casa del Siglo XV
— Esculturas y dibujos. Ja- 

kob Engler. Hasta el 17 de no
viembre.

Sammer Gallery 
(Juan Bravo, 25)

— “El realismo, hoy”. Aldo 
Bahamonde, Goyo Domínguez, 
Soledad Fernández, Antonio 
Miguel González, Eduardo La- 
borda, Juan Carlos Lara, Felipe 
Santamans.

Casa de los Picos. 
Escuela de Artes y Oficios

— Pintura y fotografía. Palo
ma Gordo Ollero y César Pérez 
Gozalo. Hasta el 17 de noviem
bre. Horario: De 12,00 a 14,00 
horas y de 18,00 a 20,00 horas.

Teatro Juan Bravo
— “Retales traslúcidos". Fu

sión técnica entre el grabado y la 
pintura. Carlos Matarranz Ló
pez. Hasta el 18 de noviembre. 
Horario: Miércoles a viernes, de 
18,00 a 20,00 horas. Sábados y 
domingos, de 12,00 a 14,00 ho
ras y de 18,00 a 20,00 horas.

Bar Santana
— Oleos. “Por tierras de Se

govia”. Carlos Juan. Hasta el 15 
de noviembre.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanentes: 
“Cristal de La Granja”, siglo 
XVIII y XIX. “Vidrio europeo”, 
siglo XVI-XIX. “Tecnología del 
vidrio". “Vidrio artístico con
temporáneo”. “Teatro catóptri- 
co esférico".

Horario de visitas: De 11,00 a 
20,00 horas ininterrumpida
mente. Los lunes y los martes, 
las salas permanecerán cerra
das. Lunes y martes, así como 
los demás días, podrán acoger 
a grupos de más de 15 perso
nas siempre que se solicite 
cita previamente.

Jardines del 
Palacio Real

Visitas gratuitas a los recintos 
y lugares siguientes:

— “El Laberinto", ermita de 
San Ildefonso, jardines de “La 
partida de la reina" y piscifacto
ría.

Galería Zaca
— Oleos. Virginia Bu

zón. Hasta el 19 de noviem
bre.

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho
— Pintura. Patricia H. Az- 

cárate. Hasta el 30 de noviem
bre.

■ CONVOCATORIAS
Teatro Juan Bravo

Los días 8 y 9 de noviembre, 
“Polo de hielo”, con la compañía 
Ananda Danza. Funciones para 
escolares, en sesiones de 10,00 y 
12,00 horas. 400 pesetas.

Colegio de Aparejadores 
y Arquitectos

Mañana jueves, día 9 de no
viembre, a las 19,00 horas, en el 
salón de actos de la sede cole
gial, tendrá lugar la clausura del 
curso de seguridad y salud labo-

■ RECOMENDAMOS

V JORNADAS DE 
CONSUMO

Información al consumidor 
sobre publicidad. Se celebrarán 
en el salón db actos del Colegio 
Universitario, organizadas por 
la asociación de amas de casa, 
consumidores y usuarios “María 
del Salto”. Hoy, a las 11,30 ho
ras ponencia a cargo de José 
Sánchez sobre “Utilización de la 
imagen de la mujer en la publi
cidad”. A las 12,30, ponencia 
sobre “Publicidad subliminal” a 
cargo de Juan Qucsada. A las 
16,00 mesa redonda y a las 17,30 
horas clausura de la jornadas a 
cargo del delegado territorial de 
la Junta en Segovia, Luis Pérez 
de Cossío.

ral que celebra este colectivo 
profesional.

En el mismo acto, se presen
tará la VI edición del premio 
Caupolicán de la arquitectura 
técnica a la seguridad y salud 
laboral en la construcción.

La tercera edad en la 
sociedad

Organizadas por la Federa
ción Provincial de Jubilados y 
Pensionistas de Segovia se van a 
celebrar las II jornadas de parti
cipación de la tercera edad en la 
sociedad los días 9 y 10 de no
viembre. Tendrán lugar en la 
sala de conferencias de Caja Se
govia. El jueves, tras la presen
tación por el presidente de la fe
deración, Angel García Ñuño, se 
dará la primera de las conferen
cias que versará sobre los mayo
res en la sociedad actual y corre
rá a cargo de Rafael González 
Vergara.

Escuela de dulzainas
La Asociación para la Promo

ción de la Cultura y la Música 
Tradicional, en colaboración 
con la Diputación Provincial, or
ganiza un año más, cursos de 
dulzaina castellana. Los intere
sados deben realizar la reserva 
de plaza, hasta el día 15 de no
viembre, en la secretaría de la 
Diputación.

La pintura románica
Quinta conferencia del ciclo 

sobre la pintura románica, que 
organiza el Aula de Arte de Caja 
Segovia en el Torreón de Lozo- 
ya. Mañana, a las 20,00 horas 
Juan Manuel Santamaría, cate
drático de Historia hablará de “La 
pintura románica en Castilla".

Patrimonio de Segovia
Mañana, a las 20,00 horas en 

el salón de actos de Caja Segovia 
mesa redonda sobre “Patrimonio 
histórico-artístico de Segovia” 
organizada por la asociación 
"Juan Bravo". Intervendrán Je
sús Viñuelas de Bell, Juan José 
Sanz, Angel García Sanz, Anto
nio Ruiz, y el director general de 
Patrimonio de la Junta, Carlos de 
la Casa. Entrada libre.

!▼ BONOLOTO «

Martes, 7

9 18 23 31

36 Com. 38
Rein. 6

Lunes, 6

10 16 25 40 45 46 Com. 41
Rein. 1

Viernes, 3

1 22 27 29|33 35

Miércoles, 1

2 12 18 19 34 35 Com.
ReinJ.

!▼ PRIMITIVA «

Sábado, 4

6 13 22 24 31 34

Jueves, 2

2 10 19 23 32 35 ^;4¡

▼ ONCE

Lunes, 6 35.075

Martes, 7 96.695

Miércoles, 1

Jueves, 2 12.579

Viernes, 3 71.701
Serie 196
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A todos los que profesamos 
un acendrado amor a este 
■w país, nos procura una gran 

alegría el suceso venturoso de 
que Quebec siga unido a Cana
dá, y que la familia canadiense 
sea una sola familia.

De Gaulle es uno de los esta
distas más gloriosos de este si
glo. Un gran defensor de la liber
tad, un artífice de la democracia, 
y, por encima de todo, uno de los 
mejores centinelas y soldados de 
la civilización. Sin embargo, no 
hay hombre perfecto, y no elijo 
el camino de la retórica y la gran
dilocuencia para señalar el grave 
error del anciano general.

A todos nos ha gustado la pe
lícula “Casablanca”, y existe la 
unánime coincidencia de opinar 
que la escena del himno de la 
“Marsellesa" es la secuencia 
más emotiva de la citada pelícu
la. Pues bien, esta secuencia, la 
vivió, dentro del seno de la rea
lidad histórica, el anciano gene
ral en el balcón del Ayuntamien
to de Quebec. Una muchedum
bre, más o menos orquestada, 
cayó en el error de cantar ante el 
general el “Dios salve a la Rei
na". Una inmensa mayoría —o 
una “inmensa minoría”, de asis
tentes al acto, da igual—, empe
zó a cantar, con brío, la “Marse
llesa”, y se creó tal clima de 
emoción, que De Gaulle pronun
ció un grito célebre, más propio 
de un sargento que de un césar, 
pues hay que reconocer en De Gaulle la 
estatura geo-política de César. Este grito, 
como todos sabemos, fue: “¡Viva Quebec 
libre!” Ruego a Dios —ahora, que llego a 
senecio—, no disminuya mis facultades 
síquicas, e intelectuales (si las tengo). Y la 
incuestionable grandeza de De Gaulle le 
libra y le libera, más que le disculpa, de 
semejante chochez, muy propia en el cho
vinismo de los hijos de Francia.

Y hablo así, con todos mis respetos 
hacia el gran hombre, porque un pueblo es 
realmente grande cuando asume y asimila 
distintas culturas. Y, este, es el caso de 
Canadá. En Canadá convergen dos cultu
ras y los canadienses piensan en dos gran
des lenguas. Y gracias a ese pluralismo 
cultural es el pueblo más respetuoso con 
los indios y todas las minorías 
raciales.

En una era, muy próxima al 
año 2000, en la que cualquier ser 
humano posee la misma magni
tud de cultura que poseyeron los 
grandes hombres del Renaci
miento, el conocimiento de dos 
•enguas resulta tan fácil como
enriquecedor. Este conocimien
to lingüístico debe unir a todosu lingüístico debe unir a todos los cana- 

icnses, y no ser una frontera espiritual ni 
una barrera idiomática. Ha de ser un nexo 
e unión, pues los seres humanos que sa

n hablar (y que, por tanto, saben pen
en dos lenguas, atesoran dos concep

ciones de la expresión, del acercamiento 
numano y del sentido del humor.

0 .^ue, a mi juicio, deben hacer los 
nadienses, todos los moradores de Ca- 

a a, es cultivar, a la perfección, esas 
D . grandes lenguas, para ser el primer 
ñor .C mund0 bilingüe por convicción, 
sent'a^^0*^11’ y hasta Por ’nsobornable 
finit ° del “americanismo” pues, en de- 
abip7a’ es° es América: El Continente 
sere/k 'jamás cerrad°—> a todos los 
en h ,n“mano.s ^ue creen en la libertad y 
Dliir9iirancia’ y en la naturaleza varia y 
ras a i 6 tOdas civilizaciones y cultu
ras del genero humano.

xisten segmentos de la población 
que auderecha, ora a la izquierda—, 
ticos T Chat°S’ r°mos’ mediocres, raquí- 
en el • ICnen msla*ada su visión del futuro 
Panli y8.010- ^sos segmentos paralíticos y 
1 Alzadores pregonan y auspician el in-

Viva “el” Canadá
unido!

RICARDO HORCAJADA

c

^<4

fifi/

® * ií;^
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dependentismo y el monolingüismo, 
como baluartes unilaterales de una Huma
nidad que se divide y prolifera a sí misma 
como un tejido celular canceroso. El ma
yor mérito de la Humanidad es ser plural 
y pluriforme y saber vivir y convivir den
tro de esas pautas de identidad y diferen
ciación.

Determinados políticos de los EE.UU. 
han declarado la “guerra lingüística” al 
idioma español, porque contemplan, con 
temor, como la lengua de Cervantes y de 
viente naciones hispánicas se extiende 
como una “mancha de aceite” (dicen 
ellos), por muchos de sus Estados y por las 
principales áreas metropolitanas.

Esos políticos, en ocasiones, quieren 
canitalizar una lengua nara oue imnere la

No convienen las “guerras 
lingüísticas”, sino una política 
de fronteras abiertas a todas 

las lenguas y culturas

uniformidad, que no la unidad nacional. 
En otras ocasiones (aún peores), la lengua 
de los menos quiere sofocar la lengua de 
los más. En el fondo y en la forma, estas 
ideas, son siempre negativas porque no 
auspician la unidad de los seres humanos, 
sino la separación de los seres humanos. 
Imponen el regreso a la tribu, jamás tutelas 
el universalismo y la universalidad de la 
cultura. Esgrimen las culturas para desunir 
a los pueblos, no para unirlos y engrande
cerlos. Esos pueblos son miniaturas de sí 
mismos, y, a duras penas, el “farolillo 
rojo” de una Humanidad cada vez más 
dividida, más grupuscular, más mínima, 
más menor.

Creo firmemente en que si alienta una 
hermandad sin privilegios entre las distin
tas lenguas y culturas que forman un pue
blo, ese pueblo se enriquece con el cono
cimiento de todas esas culturas y esas len
guas y llega a crear un destino más amplio 
y perfecto, más próximo a la naturaleza 
ecuménica de los seres humanos.

La venturosa realidad histórica y geo
política de Canadá es que trenza y vertebra 
un dualismo cultural. Hay que aglutinar y

manar,

articular esc dualismo, y jamás 
adoptar la postura trágica y salo
mónica de “seccionar" en dos 
esc dualismo. La cultura jamás 
es cxcluyentc, es integradora. 
De ahí que el verdadero destino 
de Canadá se halle en la dichosa 
integración de sus culturas y ci
vilizaciones.

El monolingüismo es un ele
mento diferenciador de los pue
blos, pero no es constructor de 
pueblos. Sólo una cultura que 
puede penetrar en la quintaesen
cia de varias lenguas es, por de
cirlo de manera gráfica, “alma 
mater" de pueblos. Las legiones 
de Roma transportaron el poder, 
pero jamás transportaron la cul
tura. En los independentismos 
tribales, la tendencia a cerrarse 
en sí mismos, carece de fuerza 
para abrirse a los demás.

Resulta doloroso decirlo, 
pero hay que decirlo. No para 
imponer nuestra verdad, sino 
para que resplandezca la verdad. 
Un pueblo bilingüe que se acote 
o reduzca al monolingüismo, es 
obvio que desciende un escalón 
cultural. Todo lo que se parte y 
divide, pierde fuerza. No por ga
nar fuerza propia, se tambalea la 
ajena.

Al separarnos del conjunto 
natural que nos unió —aunque 
fuese de una manera artificial—, 
caemos en el peor de los artifi
cios: La segregación minimi
zante. Hay que aprender a her- 

de forma solidaria, la pluralidad 
mayor con la diferencia menor. No olvi
demos nunca que mutilar un país —por 
muy mal hecho que esté—, equivale a 
separar una gran familia.

La diferenciación de un país tiene sus 
derechos. Pero también tienen derechos 
los conjuntos de países sancionados por la 
tradición y la historia. Un gran país no es 
obra de la fuerza ni del azar.

Maticemos la servidumbre de las esta
dísticas. El “no” francófono de Quebec a 
su independencia no es una victoria pírri- 
ca, sino la expresión de una clara voluntad 
de que perdure la unidad nacional de Ca
nadá. La “bella provincia” de Quebec tie
ne unos siete millones de habitantes y más 
de cinco millones y medio de esos habi

tantes son de ascendencia, len
gua y cultura francesa. Esos 
50.000 votos de diferencia co
rresponden a francófanos que 
desean la unidad de Canadá. 
Siempre existirá, en el país de la 
hoja de arce, una mayoría racio
nal, animada por una rotunda 
conciencia de unidad canadien
se, que dará el triunfo al “no”.

Lo que hace falta es que todos los cana
dienses asimilen las dos culturas del pue
blo común, y aun rudimentos de la cultura 
española y portuguesa, para que se con
viertan en ciudadanos integrales del Con
tinente americano. No convienen las 
“guerras lingüísticas", sino una política de 
fronteras abiertas a todas las lenguas y 
culturas.

¿Qué hubiera conseguido un Quebec li
bre? Por una parte, se hubiera instalado un 
sucursalismo francés. Por la otra parte, con
taríamos, tal vez, con un aspirante a nueva 
estrella de la gran bandera americana.

¡Que la buena voluntad empiece por la 
solidaridad y la unión entre Ontario y Que
bec para inspirar a todos los bellos y es
pléndidos territorios de uno de los países 
más avanzados del Globo!

Y, para terminar, diré a los habitantes 
de Quebec que no, éste, el momento de 
disputas estériles: Lo importante es que 
todos los niños de Quebec, y que todos los 
niños de Canadá, se instalen ene! pódium 
de dos lenguas, de dos culturas y de dos 
civilizaciones para que Canadá pueda ser 
ejemplo de un país de países fraternos.

COMUN ICAL

A trece 
días del 

congreso
FRANCISCO J. MARTINEZ 

CARRION Q

T OS dos procuradores de la 
| yUnión del Pueblo Leonés 

(UPL), Joaquín Otero y 
Conchi Farto, ya ni se hablan. 
La ruptura es total. El único 
diálogo que mantienen es a tra
vés de los periódicos. Y el tono 
agrio de ese diálogo sube por 
momentos.

La UPL celebrará su congre
so provincial el próximo día 
18. Será el congreso de la esci
sión. La procuradora Conchi 
Farto será expulsada si antes no 
se produce un milagro. La di
rección de la UPL acusa a la 
procuradora de deslealtad, in
disciplina y de connivencia con 
el Partido Popular y, sobre 
lodo, de no aportar económica
mente su contribución al parti
do.

En este sentido, dicen en la 
UPL que Farto cobra entre 600 
y 700.000 pesetas al mes como 
parlamentaria del grupo mixto, 
de cuya cantidad no va ni un 
duro para los gastos del parti
do. En cambio, su compañero, 
Otero, entrega casi el cincuenta 
por ciento de su asignación a la 
UPL.

Si la discusión pasa de la 
mera argumentación política a 
la monetaria, quiere decirse 
que la ruptura ya es inminente. 
La duda, que deberá ser despe
jada en el congreso del día 18, 
es si Farto se marchará sola o si 
alguien del partido la acompa
ñará. Si se va sola, Farto se 
convertirá en una anécdota, en 
un político más que tiene pro
blemas con su partido y que se 
refugia en el grupo mixto, en 
esta caso, de las Cortes. Pero si 
a Farto la acompañan algunos 
militantes de la actual UPL, se 
habrán sentado las bases para 
la fundación de un nuevo parti
do leonesista. Y la historia de
muestra que no hay nada peor 
para las posturas leonesistas 
que la división interna y, sobre 
todo, la sopa de siglas.

¿Quién es responsable de 
esta crisis interna en la UPL? 
Sin duda, Conchi Farto. La pro
curadora podrá alegar falla de 
democracia interna o una di
rección personalista del parti
do, pero cuando ella fue elegi
da como procuradora y hasta 
cuando entró en el partido, la 
UPL era ya así. A Farto le ha 
faltado lo que ella misma criti
ca a sus superiores: generosi
dad, diálogo y debate interno. 
Y le ha sobrado lo mismo que 
ella critica a sus jefes: afán de 
protagonismo, vedetismo y 
apego al cargo —y por exten
sión al dinero—.

Quedan tan solo trece días 
para evitar la ruptura, la esci
sión y la pérdida de credibili
dad. El leonesismo está en su 
peor crisis de indentidad de los 
últimos años.

(*) Francisco J. Martínez 
Carrión es director de "Diario 
de León".

M.C.D. 2022
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El embrujo del juego, 
un impulso irresistible

¡Oh los cementerios!
Qué bonitos los ponemos

X A ludopatía afecta en la 
^Bctualidad en nuestro

’ país a unas 750.000 per
sonas, de las que aproximada
mente 160.000 son adolescen
tes. Reconocida como enfer
medad por la OMS, constituye 
un problema grave para un 
sector de la población que se 
ve irresistiblemente impulsa
do a jugar. Aunque no existe 
un perfil psicológico específi
co de los adictos, sí se puede 
apreciar que la edad media de 
estos enfermos ha descendido 
y se acerca a los 30 años, en 
comparación con la media an
terior que rondaba los 45.

El tipo de jugador afectado 
por esta enfermedad, suele ser 
un hombre con una edad com
prendida entre los 18 y los 30 
años, casado y cuyo nivel eco
nómico es medio o medio- 
bajo. El porcentaje de mujeres 
vinculadas es menor, aunque 
en ascenso. Determinadas ac
titudes machistas hacen que 
en general la sociedad consi
dere peor a una mujer que jue
ga que a un hombre. Este indi
viduo llevajugando unos nue
ve años y se gasta alrededor de 
10.000 pesetas diarias.

El juego más famoso son 
las máquinas tragaperras, de 
las que existen más de 
500.000 unidades por todo el 
país. Estos tipos de apuestas 
pequeñas suelen caracterizar
se por la consecución de un 
premio inmediato. Pero es im
portante destacar el peligro 
existente en hacer un uso abu
sivo de las partidas de cartas, 
de mus o de poker muy habi
tuales en poblaciones más pe
queñas y que a veces es difícil 
contabilizar dada su disemi
nación a lo largo del mapa na
cional.

¿Por qué se juega?
El fondo de la cuestión de 

porqué se cae en el juego, hay 
que buscarlo quizás en la frus
tración que siente el enfermo 
al realizar las actividades ha
bituales de la vida diaria, o 
bien en determinados estados 
de ánimo depresivos que lle
van al jugador a no poder con
trolar su impulso. Son en mu
chas ocasiones caracteres 
compulsivos que exigen de su 
actividad un riesgo..

Otro matiz de esta polémica 
es confirmar si la ludopatía 
como tal es hereditaiia o no. 
Ciertamente son muchos los 
casos de enfermos iniciados 
en el ámbito familiar, debido 
a la existencia del problema 
en la familia. Existe un 50% 
de probabilidad de que los hi
jos de jugadores adictos lo 
sean en un futuro, son pues un 
grupo de alto riesgo, ya que 
están más predispuestos a 
contraer esta enfermedad. 
Para unos expertos la causa es 
la educación que han recibido 
estos jóvenes en la familia y 
por lo tanto se centra en la 
conducta. Sin embargo, para

__ ________________ ____________________________ MARIA UGARTE

. EL ADELANTADO
El Estado ingresa dinero a través de las tasas del juego de azar.

otros estudiosos de la materia, 
se trataría de un tema biológi
co.

Estos niños están expuestos 
al juego desde corta edad y se 
les transmite en cierto modo la 
pasión por el juego. El adicto 
en consecuencia se vuelve 
mentiroso, irritable e intran
quilo. Se desconecta de su en
torno dado que debe dinero a 
casi todo el mundo. Es habi
tual encontrarse con casos en 
los que se han jugado nómi
nas, viviendas y se han perdi
do empleos e incluso se han 
producido intentos de suici
dio. Cabe añadir como anéc
dota, que en muchas poblacio
nes rurales en el famoso juego 
de las cartas se han apostado 
cosechas todavía por recoger.

Iniciativas para la terapia
Son muchos los programas 

de rehabilitación y terapia 
ideados para solucionar la 
cuestión a través de las más de 
23 asociaciones de ex jugado
res existentes en nuestro país, 
con los que se ha logrado reha
bilitar al 7% de los afectados 
que acudieron a las mismas. 
Un ejemplo de este tipo de 
asociación es AMAJER, Aso
ciación Madrileña de Jugado
res Rehabilitados sita en laca- 
lie Hermanos García Noble- 
jas, número 49 (parroquia de 
la Encarnación del Señor) y en 
la que se han tratado más de 
5.000 casos sólo en Madrid.

Entre las diversas iniciati
vas públicas que se enfrentan 
a este hecho está en el servicio 
de Psiquiatría del Hospital 
Ramón y Cajal donde se trata 
a los pacientes con anlidcprc- 
sivos como la lluvoxamina 
para hacer un seguimiento de 
la evolución del enfermo du
rante un año. Uno de los pro
gramas más exitosos es el de
sarrollado en la Universidad 
Vasca que ha logrado que un 
70% de los afectados no haya 
recaído bajo el “embrujo” de 
las tragaperras. Las fases de 
este tipo de terapia pasan por 
un control de los estímulos

que incitan al jugador median
te la psicoterapia, para poste
riormente, exponerles al ries
go de volver a los lugares don
de hay máquinas recreativas. 
Se mide así su propio auto
control. Otra fase se comple
mentaría con la realización de 
actividades sustitutorias para 
su ocio en orden a superar las 
recaídas.

Ahora bien, de poco sirven 
las iniciativas públicas en torno 
al tema si desde el Estado se 
siguen potenciando nuevos jue
gos y nuevas posibilidades 
con premios más inmediatos 
como por ejemplo la Loto. 
Este aumento de la oferta por 
parte de la Administración 
pública se lo pone más fácil al 
jugador potencial que no pue
de resistir sus impulsos y da 
rienda suelta a su ambición de 
apostar. Un dato determinan
te es que a los casinos, lugares 
habituales de juego, no se les 
permite hacer ningún tipo de 
publicidad, mientras que des
de la Administración se nos 
bombardea con propuestas 
pujantes para que juguemos a 
la primitiva. No hay que olvi
dar que parte del dinero que 
ingresa el sector público es a 
través de las tasas del juego de 
azar.

La solución a esta gran po- 
blemática de nuestra sociedad 
estaría, como muy bien nos 
indica el director de AMA
JER, en conseguir por parte de 
la persona adicta un reconoci
miento de su enfermedad, 
para lograr un autocontrol de 
sus impulsos. Es necesario por 
parte del enfermo saberse 
mantener al margen del juego 
aunque se enfrente a él, y es 
preciso igualmente por parte 
de las asociaciones, realizar 
un seguimiento de cada caso 
en un periodo no inferior a 
cinco años. En el 8()9f de los 
casos, es la propia familia la 
que más apoyo es capaz de 
ofrecer. El ludópala rehabili
tado consigue superar su adic
ción cuando se hace conscien
te de que un día le ayudaron.

EL cementerio cristiano, a IIna
les del siglo XX, es como un 
variopinto expositor de llores, 

y, a su vez, “Un musco de vanida
des". Hasta la década de los 50, 
eran otros. La vanidad en estos lu
gares, entonces, era ostentada por 
minorías: Antes ricos lo eran po
cos... ¡Ay si hoy algunos de los 
enterrados pudieran ver su tumba! 
El, que no tuvo “donde caerse 
muerto”, tan Horcado...

Pero ahora es como una explo
sión popular de vanidad. Todos 
los vivos —al honrar a sus muer
tos, cosa que siempre se ha he
cho— lo hacen ostensible con 
panteones, tumbas y lápidas de 
alto presupuesto; de hermosas, 
bellas y caras colecciones florales, 
y de visitas multitudinarias. Eso sí, 
lodo el I de cada noviembre, o, a 
lo más, en su entorno. El resto del 
año, por lo general, “dejamos en 
paz” a nuestros muertos. Ello, de 
esta manera, tiene algo de despe
dida y reencuentro, lo que siem
pre, siendo triste —todas las des
pedidas lo son— resulta casi pla
centero; exceptuando aquellas 
muertes más recientes y entraña
bles. Ello resulta agradable. Espe
cialmente, en los cementerios ru
rales, donde, por lo general, ya
cen, superpuestas, generaciones 
de familias. Se pueden tener, y se 
tienen, recuerdos para abuelos que 
hicieron agradable tu infancia y 
para tío o primos a los que quisiste 
como padres o hennanos...

No hay palabra que exprese con 
toda propiedad el trance de la 
muerte. Tan terrorífico es que el 
sentimiento minimizad significa
do de cualquier palabra. El hom
bre, para “civilizarla” no tuvo otra 
alternativa que idear un mundo 
sobrenatural y llenarlo de conteni
do y, consecuentemente, de espe
ranza. Sólo al hombre —entre to
dos los seres de la especie ani
mal— le es dado sentir con toda 
su crudeza la angustia de la muerte 
desde que nace. Su vida está con
trista por tan fatal e ineludible

En memoria de mi padre y 
agradecimiento al Hospital General

HIJOS DE GRACINIANO PASCUAL

MI padre en los últimos años 
de vida y a consecuencia de 
su enfermedad, crónica e 

irreversible, ha tenido la necesidad 
de ser hospitalizado en múltiples 
ocasiones y en varios servicios de 
este Hospital General de Scgovia.

Aunque mi padre, en fechas 
muy recientes, ha fallecido, y no 
ha tenido la ocasión de manifestar 
en público su agradecimiento por 
el trato recibido en esc hospital, 
tanto a nivel médico, como del 
trato humanitario y cuidados hos
pitalarios, así como la atención 
recibida de cada uno de los profe
sionales que han tenido relación 
con él, quisiera en su nombre y en 
su memoria, ser yo quien pudiera 
agradecer a todo el personal del 
Hospital General de Scgovia su 
entrega, profesional idad y dedica
ción, en especial a los servicios 
por los que ei tuvo que pasar: Ur
gencias, Hospital de Día, Medici
na Interna y Cirugía.

MOISESOL^ 

trance. Su inteligencia, a la vez 
que le sirve para muchas cosas 
placenteras, le sirve esta gran 
amargura, pues teniendo la facul- 
lad de anticiparlo muchos actos, 
también, por desgracia, le adviene 
de osle...

En ningún sitio el hombre, en 
general, llega a sentirse tan poca 
cosa como en cementerios y hos
pitales: Es decir, cuando más pró
xima y sensible ve la muerte. El 
silencio, aunque no se recomien
de, se practica. El que más y el que 
menos se hace esta aseveración: 
“Aquí, o en un lugar parecido, me 
veré yo”. Lo que a todos nos pone 
“carne de gallina”, y nos llevaaun 
diálogo desesperante con nosotros 
mismos referido al cuándo...

Inventaremos mil y una cosa 
intentando espantar el fantasma. 
Como locos jugaremos —hoy 
todo es buscar cosas para ello— 
para olvidarlo. Como es algo, que 
antes o después, afecta a todos, 
serán todos los interesados en di
chos juegos, unos por amor a sus 
viejos y éstos por unas demandas, 
más o menos fuertes, de sus inte
resadas naturalezas. Lucharemos 
contra el cáncer, sida, enfermeda
des diversas, accidentes, etc..., 
todo entra dentro de lo mismo: 
evitar lo inevitable. Lo que, con
testando a la pregunta de un perio
dista, diría un doctor: “Si no murié
ramos de otra cosa, todos termina
ríamos muriendo de cáncer”. A lo 
que yo agrego: Mejor o peor con
servado, a los 80 años todos los 
vivos son ancianos, y a los 100...

Por ello ¡cuánto mimetismo se 
da en nuestros cementerios el 
“Día de Todos los Santos"! Se 
diría que vamos allí más que por 
la llamada de nuestros muertos, 
por sentimos vivos... Quizá en el 
hecho psicológico de no llevar a 
los niños a los cementerios “Para 
evitarles un espectáculo cruel y de
sagradable” influya un subcons
ciente adulto, por impotente, deses
perado. ¡Quién sabe! Subconscien
temente somos tan indefinidos...

Es un consuelo pensar que ante 
cualquier crisis de salud, que pre
cise de nuestro ingreso en el Hos
pital General de Scgovia. vamos a 
disponer de la mejor acogida hos
pitalaria, del trato humanizado) 
de los servicios médicos, que to
dos y cada uno de los profesiona
les de este hospital son capaces de 
ofrecer a los enfermos, acompa
ñantes y familiares.

Sé que a veces se cometen er
rores, aunque sea de forma invo
luntaria, y ya que cuando eso su
cede, a menudo sale a la luz púbh' 
ca, yo quisiera que ahora, que con 
toda nonnalidad. la dedicación ha 
sido por entero, la atención cony 
tanlc y la profesional idad impec;l' 
ble como siempre, también se co
nozca y se publique, tanto en me
moria de mi padre. Gracinian1’- 
como en agradecimiento a todoc 
equi|X) humano del Hospital 
ncral de Scgovia.

Muchas gracias.

M.C.D. 2022
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Los invitados a la mesa redonda fueron más críticos que los estudiantes de Derecho.
JUAN MARTIN JUAN MARTIN

González Herrero cree que el examen de acceso atenta a la profesión.

Estudiantes de Derecho protestan por la exigencia de una prueba de acceso a la profesión

Los universitarios encuentran en el Colegio de 
Abogados su mejor aliado contra “la pasantía”

dos años de formación práctica, previa al 
examen. Los criterios del colegio segovia- 
no se desmarcan de la propuesta defendi
da por el Consejo General de la Abogacía, 
pero, por el contrario, coinciden en térmi

nos generales con las reivindicaciones de 
las asociaciones de estudiantes de Derecho 
que han organizado concentraciones hoy 
en protesta por la “ley de pasantía”.

La junta de gobierno del Colegio Oficial 
de Abogados de Segovia ha manifestado 
de forma unánime su rechazo a la implan
tación de una prueba de acceso a la profe
sión y considera excesiva la exigencia de

____ _____________________p. BRAVO
La concentración de estudian

tes de Derecho se desarrolla a las 
doce del mediodía ante la sede 
del Colegio Oficial de Aboga
dos. Sin embargo, la ubicación 
de la protesta en Segovia es sim
bólica, ya que los estudiantes 
han encontrado en los profesio
nales de la provincia sus mejores 
aliados para luchar contra la im
plantación de la “ley de pasan- 
tia . según se puso de manifiesto 

la sesión informativa celebra
do el lunes en el Colegio Univer
sitario.

Los integrantes de la junta de 
gobierno del colegio se mostra
ron durante el debate más críti- 
c°s y enérgicos que ios universi- 
anos. Incluso recibieron pala- 
ras de agradecimiento de los 

^Presentantes de asociaciones 
^estudiantes (UEDE y ADE-

Abogados y universitarios re- 
^an la obligatoriedad de un 
amen de acceso a la profesión, 
'nterpretan esta propuesta del 
nsejo General de la Abogacía 
mo un intento de controlar el 
mero de profesionales y fre-

nar así la competencia. El deca
no de los abogados de Segovia, 
Manuel González Herrero, cali
ficó el examen de atentado con
tra la libertad de la abogacía es
pañola y contra el derecho cons
titucional al trabajo. González 
Herrero aseguró no tener muy 
claro las pretensiones de quienes 
defienden estas pruebas que se
rían “una aduana, un fielato, un 
control de paso... inadmisible y 
de dudosa utilidad”. Mientras 
que Raúl de la Hoz, repre
sentante de la Unión de Estu
diantes Demócratas de Europa 
(UEDE) fue más directo: “quie
ren repartir el pastel entre me
nos, para tocar a más”. Las sos

Autonomía
_____________________________________________________________ P^B.

El Colegio de Abogados de Segovia se ampara en la 
autonomía de funcionamiento para flexibilizar la aplica
ción de la propuesta del Consejo General, ya que hasta que 
no tome forma legal, y aún no se conoce la vía (decreto, 
ley...), no tiene carácter vinculante. “Si llega a ley tendre
mos que acatarla, pero siempre intentaremos poner los 
menos obstáculos posibles a nuestros futuros compañe
ros”, indica Manuel González Herrero.

pechas se agudizan cuando se 
pretende que el jurado del exa
men esté integrado por abogados 
en ejercicio.

Además el Consejo General 
de la Abogacía acordó en su con
greso de La Coruña celebrado en 
septiembre, exigir el desarrollo 
de dos años de ejercicio de pa
santía o de formación en una Es
cuela de Prácticas Jurídicas. En 
ambos casos el bienio de prepa
ración sería previo a los exáme
nes de acceso. Para el decano la 
exigencia es excesiva, ya que si 
bien considera que la formación 
de un profesional dura toda la 
vida, su familirización con los 
conceptos básicos de las prácti

cas más utilizadas se puede de
sarrollar en un año y debe reali
zarse fuera de la Universidad. 
“La Universidad no es un órgano 
de preparación profesional, sino 
que debe introducir en las disci
plinas jurídicas", apunta. Ade
más, González Herrero, recuer
da que no todos los estudiantes 
de Derecho se dedican a la abo
gacía si no que hay distintos ca
minos profesionales, para los 
que esta exigencia es inútil, ya 
que tienen otras, como las opo
siciones.

En este sentido, las posturas se 
distancia de los planteamientos 
estudiantiles, más acordes con una 
formación práctica durante la ca
rrera o en las facultades.

A pesar de la preocupación 
que ha despertado en el ámbito 
nacional el anuncio de estas me
didas, los 680 alumnos de Dere
cho matriculados en el Colegio 
Universitario de Segovia no 
han participado en los paros 
desarrollados en otras faculta
des durante el mes de octubre. 
La concentración de hoy es el 
primer acto de protesta que 
protagonizan.

Paréntesis en 
la actividad 

de la Escuela 
de Prácticas

Jurídicas
___________________________PJ3.

Las demandas de los es
tudiantes y abogados sobre 
la necesidad de articular 
vías de formación profesio
nal, contrasta con la sus
pensión del curso general 
de la Escuela de Prácticas 
Jurídicas de Segovia. La es
cuela inició su actividad en 
1994, después de varios 
amagos, y su creación fue 
considerada un éxito del 
Colegio Universitario de 
Segovia. Sin embargo, este 
año su actividad se ha re- 
duccido a cursos monográ
ficos.

La escasa demanda de 
plazas ha paralizado el cur
so general, de 300 horas, 
centrado en la intervención 
en el turno de oficio y la 
asistencia al detenido. Los 
responsables del Colegio 
Universitario estaban deci
didos a reducir el cupo mí
nimo de alumnos de 40 has
ta 30 plazas, pero sólo se 
han presentado 12 solicitu
des. Fuentes de Caja Sego
via, entidad promotora del 
C. Universitario, han indi
cado que con esta matrícula 
no se cubren los gastos ge
nerados.

Lu/s de Andrés Soler 
' °DOLOGO) a Roble, 10 

c a l l o s  d if íc il e s ,
FY-r.NAS iNCARNADAS, 

^DRPACIOM PAPILOMAS 
EN EL ACTO, etc.

de 4 a 6, 
üo sábados y festivos 

ÍS-42 5106-42 88 07

HORNO DE ASAR LA MATITA |
IV Jornadas Gastronómicas de Caza

---------- De/ 9 o/19 de Noviembre-----------
RESERVA DE MESAS: COLLADO HERMOSO

Teléfono 40 30 77 (Segovia)

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIa
Miércoles 8 de noviembre de 19956 SEGOVIA

JUAN MARTIN 

Feliciano Ibáñez de Castro.

El BBV 
convoca 
el concurso 
periodístico 
“Conservemos 
las catedrales”

____________________ EL ADELANTADO
La entidad bancaria BBV ha 

intensificado su campaña 
“Apoyo a la restauración de las 
catedrales de España”, que lan
zó recientemente para promo
ver la restauración y conserva
ción de estos templos, y ha con
vocado el primer premio perio
dístico “Conservemos las cate
drales”. El premio está dotado 
con tres millones de pesetas, y 
ai mismo podrán concurrir los 
autores de trabajos periodísti
cos que resalten la importancia 
histórica, cultural y arquitectó
nica de estos templos españo
les, y que hayan sido difundi
dos en prensa escrita, radio, o 
televisión, entre el 15 de no
viembre de 1995 y el 15 de 
enero de 1996.

El director de la unidad de 
gestión de Soria, Segovia y 
Avila, Feliciano Ibáñez de Cas
tro, enmarcó esta acción en el 
programa “1.000 días” del 
BBV, durante los cuales se ha 
impulsado además la campaña 
“Salvemos las catedrales”.

Con esta campaña se preten
de recaudar entre los clientes 
200 millones de pesetas, canti
dad similar a la que aporta el 
banco a este objetivo de con
servar y promover la restaura
ción de las catedrales, para lo 
cual suscribió un convenio con 
la Conferencia Episcopal Es
pañola.

El fallo se emitirá antes del 
28 de febrero de 1996 y el pre
mio no podrá ser declarado de
sierto. Según las bases del cer
tamen, el jurado no sólo valo
rará la calidad literaria, sino 
también la contribución para 
sensibilizar a la opinión públi
ca de la necesidad de que toda 
la sociedad se imnplique en la 
conservación del patrimonio 
cultural.

Ibáñez de Castro se mostró 
satisfecho por la acogida popu
lar de esta campaña, afirmando 
que el BBV “no dejará vacíos” 
en la defensa de la cultura.

El equipo de gobierno prorroga hasta final de año el contrato con Aseo Urbano

El Ayuntamiento resolverá este mes la 
adjudicación del servicio de limpieza viaria
El equipo de gobierno mu

nicipal podría resolver este 
mismo mes la adjudicación 
del servicio de recogida de 
basuras y limpieza viaria, al 
que optan un total de nueve 
empresas. Mientras se deci
de cual será la empresa que 
se hará cargo de este servi
cio, el Ayuntamiento ha de
cidido prorrogar hasta el 31 
de diciembre el contrato con 
Aseo Urbano.

__________________ EL ADELANTADO
El concejal de Obras y Ser

vicios Juan Carlos Martín, 
afirmó que la intención del 
equipo de gobierno es la de 
resolver este asunto “antes de 
que finalice el año"; para lo 
cual la mesa de contratación 
que debe decidir sobre la em
presa adjudicataria intensifi
cará sus reuniones en los pró
ximos días.

De este modo, el Ayunta
miento pretende que a prime
ros de 1996 se materialice la 
adjudicación del nuevo contra
to, y que la empresa comience 
ya a trabajar.

Convenios en 
Bienestar Social

La Comisión de Gobierno 
celebrada ayer aprobó la fir
ma de convenios de colabora
ción con la Fundación ONCE 
y la Asociación de Alcohóli
cos Rehabilitados (AR- 
SEG), de cara a la mejora de 
los aspectos asistenciales y 
preventivos de los colecti
vos de alcohólicos y disca
pacitados.

Esculturas de 
Jakob Engler: 
Complicidad 
con un espacio 
sostenido

.______________ ANTONIO MADRIGAL
El escultor suizo Jakob En

gler, que expone actualmente en 
la sala de “La Casa del Siglo 
XV”, consigue impresionarnos 
vivamente a lo largo de la varia
da obra que nos muestra por su 
profrundidad y rigurosidad. 
Dentro de un extensa sapiencia 
del oficio, Engler trabaja con no
tabilísima perfección unos volú
menes de hierro y piedra, los 
cuales ensambla con emoción, 
coherencia, equilibrio, y sobre 
todo tensión artística.

Hierro, terracota y piedra se 
abrazan, estrechan y apoyan 
para conseguir esos “medio cír
culos” concatenados y “casa
dos” con otros volúmenes rec
tangulares que se alzan unas ve
ces pavimentados y otras en 
compañías más rugosas. Hay 
discurso plástico denso, y a la 
vez con claridad de ideas. Son

El contrato con Aseo Urbano ha sido prorrogado hasta finales de año. PEÑALOSA

El convenio marco que se 
firmará con la Fundación de 
la Organización Nacional de 
Ciegos tiene como fin la co
laboración institucional para 
el beneficio de las personas 
con discapacidad física, psí
quica o sensorial, desarro
llando su integración en las 
áreas o campos que actual
mente cubren las distintas 
concejalías del equipo de go
bierno.

presencias abstractas que nunca 
apelan al grito injustificado, ni al 
capricho. María Luisa Borrás 
conceptúa esta escultura como 
“técnicamente resuella a la per

fección” y también "plena y ro
tunda, heredera en cierto modo 
de Brancusi > Hans Arp".

Por último diremos que En
gler pasa largas temporadas tra

bajando en el pueblecito gerun- 
dense de Ullastret donde es Id*/ 
creando y se considera un ai'1' 
purdanés más. (Sala de "La Casa 
del Siglo XV").

El convenio marco se desa
rrollará en convenios comple
mentarios cuya finalidad sea 
las diferentes áreas antes refe
ridas.

El Ayuntamiento y la Fun
dación ONCE participarán al 
50 por ciento en la financia
ción de los gastos que supon
ga la ejecución de los proyec
tos.

Por otra parte, el acuerdo 
alcanzado con la Asociación 

de Alcohólicos Rehabilitados 
se refiere a la prevención, de
tección, reinserción y colabo
ración con las personas con 
problemas de alcoholismo y 
tabaquismo.

El Ayuntamiento pagará 
anualmente 1.200.000 ptas por 
este concepto, mientras que 
ARSEG colaborará a la capta
ción, información, apoyo y 
atención a los enfermos alco
hólicos y sus familias.

M.C.D. 2022
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Peugeot  406 ,
Par a Disf r ut ar  Del  Aut omóvil

Ya no tendrá que elegir entre seguridad y 
placer. Con el Peugeot 406 descubrirá 
una nueva forma de ver y entender el
automóvil. Descubra las innovaciones exclu

sivas que le ofrece la tecnología del 

Peugeot 406: limpiaparabrisas delan

tero con sensor automático de lluvia; 

proyectores dobles de superficie com

pleja; retrovisores exteriores de doble 

curvatura y la 3a luz de freno.

Descubra los últimos avances en 

seguridad activa, pasiva, antirrobo 

y anti-incendio: el Peugeot 406 le 

ofrece su novedoso tren trasero 

multibrazo, que proporciona una esta

bilidad en curvas no igualada hasta 

ahora. Disfrute también de: ABS; do

ble air bag; tubos de refuerzo en puer

tas con difusores de impacto lateral 

(paddings); zonas de deformación pro

gresiva; sistemas de seguridad contra 

incendios, como la válvula anti-retorno 

de combustible; y sistemas antirrobo: 

cierre centralizado de alta seguridad y 

arranque codificado.

Y para que descubra la potencia del 

Peugeot 406, disfrute de sus nuevos 

Motores Multiválvulas. Capaces de 

dar respuesta a sus más altas exigen

cias. En prestaciones. En economía.

Siga disfrutando. Porque para tener

lo todo, el Peugeot 406 le ofrece el 

máximo confort: acabados en madera; 

equipo de audio con mando en el vo

lante; asientos delanteros con memo

ria; volante regulable en altura y pro

fundidad; techo corredizo; climatiza

dor con regulación digital y filtro 

antipolen; dirección de asistencia va

riable...

Descubra el Peugeot 406. Y Disfru

tará del Automóvil.

Peugeot 406 desde: 2.470.000 pts. P.V.P. recomendado 406 1.8 SL 16 V. (Península y Baleares. Incluye: I V A., impuesto de macriculación, transpone, Mantenimiento Plus, 

promoción lanzamiento y sobrevaloración del usado. Válido hasta el 31.12.95). .

MOTORES MULTIVALVULAS GASOLINA: 1.8/112 CV (SL/ST); 2.0/135 CV (ST/SV). MOTORES TURBODIESEL: 2.0/92 CV (SLDT/STDT y SVDT).

TARJETA MANTENIMIENTO PLUS: Una exclusiva del Peugeot 406: 2 años (ó 40.000 Km.) de mantenimiento gratis (mano de obra y recambios originales) 

y 2 años de garantía. Beneficio válido para vehículos adquiridos hasta el 31 de Diciembre. PEUGEOT DIRECTO: 900 406 406 ,

M.C.D. 2022
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Hoy se celebra el centenario del descubrimiento de los rayos X por parte de Roentgen

El Complejo Hospitalario realiza 
150.000 radiografías cada año

El Complejo Hospitalario realiza cada 
año unas 150.000 radiografías correspon
dientes a 86.000 intervenciones, según da
tos facilitados a esta Redacción por el jefe 
del Servicio de Radiología, Antonio Maí-

____________ JESUS MARTINEZ CALLE
Los 14 radiólogos que traba

jan en el Hospital General y en 
el Hospital Policlínico de Se- 
govia, una plantilla que el jefe 
del servicio considera como 

■ suficiente, llevan a cabo anual
mente cerca de 150.000 radio
grafías.

El número de placas fue au
mentando en la década de los 
ochenta hasta estabilizarse a 
principios de los noventa, al lle
gar a lo que Antonio Maíllos ca
lifica como “máximo de uso ra
cional, porque en dosis grandes 
tienen un efecto potencialmente 
nocivo".

Desde hace unos años existen 
una serie de reglamentos muy 
estrictos de protección radioló
gica para evitar en lo posible la 
lesividad tanto de los trabajado
res como del público en general, 
ya que hay unos máximos de 
exposición que no se pueden so
brepasar. En esa misma línea, las 
salas donde se ubican los apara
tos de rayos X tienen que estar 
plomadas y disponer de blinda
jes de protección para el perso
nal que controle el sistema.

El colectivo de radiólogos se- 
govianos celebra hoy el centena
rio del descubrimento de esa cla
se de rayos que tuvo lugar en la 
noche del 7 al 8 de noviembre de 
1895. El físico Wilhelm Conrad 
Roentgen culminó en ese mo
mento en su laboratorio de la 
Universidad de Wurzburgo una 
serie de experiencias en las que 
venía trabajando desde años an-

llos. Esa cifra, que fue aumentando paula
tinamente a lo largo de las dos últimas 
décadas, se estabilizó hace unos años, pues 
“no se trata de hacer más radiografías 
—apuntó el facultativo—, sino el número

suficiente y racional para con el mínimo 
solucionar el problema”. Precisamente 
hoy se cumple el centenario del descubri
miento de los rayos X por parte del físico 
Wilhelm Conrad Roentgen.

teriores con el hallazgo de una 
nueva clase de rayos que por su 
naturaleza desconocida denomi
nó X, según el relato ofrecido a 
esta Redacción por el doctor 
Maíllos.

Labor sistematizada
No obstante, a juicio del jefe 

de Radiología del Hospital, ex
plicar ese descubrimiento como 
fruto de la casualidad es una for
ma simplista y errónea ai no re
conocer la labor sistematizada y 
metódica que tantos científicos 
de la época venían realizando en 
distintos laboratorios sobre los 
rayos catódicos, que desembo
carían en el citado descubri

Renovación de los aparatos
___________________________________________________________ J.M.C.

El Complejo Hospitalario está procediendo a renovar 
progresivamente los 15 aparatos de Radiografía que tiene 
entre el Hospital General y el Hospital Policlínico y que 
son tres del tipo telemandos, seis convencionales, tres 
ecógrafos, un mamógrafo, un ortopanlomógrafo y un TAC; 
mientras que las resonancias magnéticas se tienen que 
realizar en el centro privado de “Segovia médica” ubicado 
en el término municipal de La Lastrilla.

Con anterioridad a la inauguración del Hospital General, 
que en la actualidad dispone también de sistemas de rayos 
X rodables y portátiles para hacer placas en las habitacio
nes de los enfermos o en los quirófanos, las radiografías se 
realizaban tanto en el Policlínico como en el Ambulatorio.

El jefe de Radiología, Antonio Maíllos, destacó el es
fuerzo que la Sanidad Pública está acometiendo para mo
dernizar los aparatos de rafiografías de los que dispone hoy 
en día y que, a su juicio, se han quedado “bastante anticua
dos” con relación a los rayos X que existen ya en el 
mercado.

miento de los rayos X. “Cin
cuenta años antes —recordó el 
facultativo—, físicos con reco
nocimiento universal habían 
sentado ya las bases fundamen
tales de la Electrofísica: H. Oers
ted, A. Ampere, G. Ohm, M. Fa- 
raday, etc”.

De forma simultánea en otros 
centros se estudiaba el compor
tamiento de la corriente eléctrica 
en el vacío en los que eran comu
nes diferentes dispositivos con 
algunas variantes: las lámparas o 
tubos de vacío de Crookes, Hi- 
ttforf y Lenard; instrumentos o 
máquinas producoras de electri
cidad en los que se utilizaban 
carretes de Ruhmkorff o los de

Dubois-Reymond, generadores 
de corrientes de inducción; y la 
fotografía para plasmar perma
nentemente los distintos proce
sos, ya que las placas radiográfi
cas a base de yoduro de plata 
eran de uso habitual.

Ionización de gas
Con los medios descritos, 

continúa con su narración Maí
llos, una serie de coincidencias 
afortunadas inciden en el descu
brimiento de Roentgen: “Estu
diando el comportamiento de los 
rayos catódicos con alta energía 
—destacó el jefe de Radiología 
de Segovia— observó que cuan
do hacía pasar una descarga de 
alto voltaje a través del tubo se 
producía una ionización del gas 
remanente de la ampolla con 
producción de una luz tenue. Cu
brió el tubo con una caja de car
tón negro para prevenir el escape 
de esa luz y para bloquear posi
bles efectos que pudiera produ
cir. Oscureció la habitación para 
asegurarse de que no entrara luz 
en la cubierta de cartón. Al hacer 
pasar una corriente de alta ten
sión a través del tubo observó 
que una luz tenue aparecía en un 
cercano banco de trabajo. La 
causa de la iluorescencia era una 
cartulina impregnada de platino- 
cyanide de bario. En este punto 
se hizo una serie de reflexiones: 
si el cristal de tubo no permite 
escapar la luz. del tubo se deduce 
que unos rayos distintos capaces 
de atravesar la materia incidían 
sobre la placa lluorescente".

Diferentes 
experimentos

___________________________ A.S.
Roentgen llevó a cabo 

entonces diferentes expe
rimentos colocando varios 
objetos entre el tubo y la 
hoja fluorescente: unas 
cartas de naipes, un libro, 
una caja de madera de las 
pesas de su balanza de pre
cisión y una láminade alu
minio. El brillo o la inten
sidad de la fluorescencia 
difería con cada uno de 
ellos indicándole que esos 
misterioros rayos penetra
ban algunos objetos más 
fácilmente que otros. 
También la fluorescencia 
disminuía cuando alejaba 
la placa del tubo.

Puso su mano entre el 
tubo y la pantalla observan
do la delincación del esque
leto de su mano. A conti
nuación reprodujo en pla
cas fotográficas sus hallaz
gos. De sobra conocidas 
son la radiografía de su es
copeta de caza y la mano de 
su esposa.

Según Maíllos, el 28 de 
diciembre de 1895 Roent
gen comunicó sus descubri
mientos a la Sociedad Fí- 
sicco-Médica de Wurzbur
go en una primera confe
rencia. En una segunda di
sertación, el 23 de enero de 
1896 en el mismo lugar fe- 
conocía el trabajo de sus 
predecesores, informa so
bre sus estudios y realiza 
una demostración práctica. 
A partir de ese momento la 
difusión científica de los ra
yos X se hace patente en 
todo el mundo, aplicándose 
en los primeros meses al es
queleto y reconocimiento 
de cuerpos extraños y pos
teriormente a todas las re
giones del organismo.

Premio Nobel
En reconocimiento a su 

hallazgo, Roentgen recibe 
en 1901 el Premio Nobel de 
Física y renuncia a patentar 
su invento, “anteponiendo 
la importancia científica de 
los rayos X a su vertiente 
comercial”. Además, da na
cimiento a una especialidad 
médica, en principio titula
da Electrorradiología, des
prendiéndose en años pos
teriores de su vertiente de 
electroterapia para ir evolu
cionando hacia vertientes 
diagnósticas (Radiodiag- 
nóstico) y terapéuticas (Ra
dioterapia).

En la actualidad y por la 
obtención de imágenes por 
un sistema distinto o ajeno 
a los rayos X, versus eco
grafía y resonancia magné
tica hay la tendencia de dc- 
nominar esos servicios, 
apunta Maíllos, como “De
partamentos de imagen". El 
progreso de la especialidad 
es estos cien años ha sido 
continuo basándose en la 
mejora de la técnica de los 
aparatos, de los sistemas de 
obtención de la imagen y 
revelado, y de las técnicas 
de exploración de los dife
rentes órganos.

M.C.D. 2022
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£/ catedrático de la 
Universidad 
Complutense de 
Madrtid y abogado, 
Carlos Lema De ve su, 
pronunció ayer la 
conferencia 
inaugural de 
las V jornadas 
provinciales de 
consumo, centradas 
en la información al 
consumidor sobre 
publicidad, 
organizadas por la 
asociación de amas 
de casa “María del 
Salto”. En unas 
declaraciones a los 
periodistas, Lema 
Devesa afirmó que 
“en España se 
producen muchos 
casos de publicidad 
engañosa

El catedrático de la Complutense y abogado abrió las V jornadas provinciales de consumo

Lema Devesa asegura que en España hay 
muchos casos de publicidad engañosa

________________ AURELIO MARTÍN
Las V jornadas provincia

les de consumo, que se pro
longarán hasta hoy en el Co
legio Universitario, fueron 
inauguradas por el concejal 
de Bienestar Social, Angel 
Gimeno, mientras que tam
bién intervinieron la presi
dencia de la asociación de 
amas de casa y consumidores 
“María del Salto”, Julia Gon
zález, y la encargada de los 
temas de consumo, Juana Ba- 
rral, que fue la encargada de 
presentar al conferenciante.

Carlos Lema Devesa, cate
drático de la Universidad 
Complutense de Madrid y abo
gado, aseguró en declaracio
nes a un grupo de periodistas 
que "aparte de que hay muchos 
casos de publicidad engañosa, 
también están llegando mu
chos a los tribunales, la mayo
ría por virtud de demandas de 
asociaciones de consumido
res”.

Lema Devesa, a la izquierda en la foto, saluda al concejal de Bienestar Social, Angel Gimeno. j u an mar t in

“Lo que sucede —añadió— 
es que, si hacemos un balance, 
son más las sentencias absolu
torias que las condenatorias, 
por un lado porque se respeta 
la verdad y, por otro, porque 
creo que las asociaciones de 
consumidores necesitarían 
mejores letrados para que de
fendiesen la demanda con ma
yor rigor desde una perspecti
va de técnica jurídica”.

Casos denunciados
Al hablar de los casos más 

denunciados, Lema Devesa 
dijo que “en el terreno de la 
publicidad bancaria, hay mu
chas sentencias por publicidad 
engañosa, así como en los sec
tores de artículos alimenticios, 
juguetes, incluso en el de la 
propia publicidad”.

Sobre este aspecto llamó la 
atención acerca de lo que con
sideró como una “importante” 
sentencia de la Audiencia Pro
vincial de Sevilla que condenó

a una sociación sevillana de 
agencias por practicar una pu
blicidad engañosa, “imponien
do la sanción más grave que 
existe en España, que es la pu
blicidad correctora".

“Por primera vez en España, 
se obligó a esta asociación a 
que realizase una contrapubli
cidad reconociendo que una 
anterior campaña había sido 
engañosa”, matizó.

Según este catedrático, “la 
lucha contra esta publicidad si
gue siendo la demanda judi
cial, aunque siendo generoso 
puede haber al año un prome
dio en España de 10 a 20 sen
tencias de publicidad engaño
sa, cifra que es ridicula si la 
comparamos con Alemania, 
donde puede haber unas 
10.000 demandas anuales por 
este tema”.

Durante la conferencia, 
Lema Devesa explicó que, a 
efectos legales, se considera 
publicidad engañosa a aque

llas alegaciones publicitarias 
que no respetan la verdad y 
que son suceptibles de inducir 
error a los consumidores.

“Además —indicó—, de 
manera paralela, la legislación 
incluye también una modali
dad muy curiosa que es la pu
blicidad engañosa por omisión 
o silencio del anunciante, es 
decir, aquellos anuncios en los 
que el anunciante no revela de
terminadas características de 
su producto o servicio, porque 
pueden ser perjudiciales para 
la contratación y que llevan a 
error al público”.

En este sentido, Lema De
vesa manifestó que hay una 
sentencia muy reciente, del 
mes de mayo, de un tribunal de 
Madrid, que condenó a un ban
co porque en la publicidad se 
silenciaba que para remunerar 
la cuenta con unos determina
dos intereses crecientes había 
que tener un depósito mínimo 
de un millón de pesetas.

El patrimonio, 
tema del primer 
debate de la 
asociación 
“Juan Bravo”
________ ____________EL ADELANTADO

La asociación cultural “Juan 
Bravo” inicia mañana una serie 
de debates en los que se analiza
rán diferentes aspectos del pre
sente y futuro de Segovia, con el 
título genérico “Perspectiva de 
desarrollo hacia el 2000”. Todas 
las jornadas se desarrollarán a 
las ocho de la tarde en el salón 
de actos de la Caja de Ahorros, 
comenzando mañana con el de
bate sobre el “Patrimonio histó- 
rico-artístico de Segovia”, que 
será moderado por la periodista 
Angélica Tanarro.

Los ponentes serán Jesús Vi- 
ñuales, director general de Be
llas Artes del Ministerio de Cul
tura; Juan José Sanz, vicepresi
dente de la asociación organiza
dora; Carlos de la Casa, director 
general de Patrimonio de la Jun
ta, y los miembros de la Acade
mia de Historia y Arte de San 
Quirce, Angel García Sanz y 
Antonio Ruiz.

El segundo debate, el 28 de 
noviembre, titulado “Promoción 
turística de Segovia”, será mo
derado por el director de Televi
sión Segovia, Luis Martín, con 
la presencia del alcalde de la ciu
dad, Ramón Escobar, junto a la 
portavoz municipal del PSOE, 
Ana Pastor; el director del hotel 
“Los Arcos”, Agustín López Be
doya; y la gerente de PROTUR, 
Sofía Collazo.

Dos días después, el 30 de no
viembre, el presidente de la aso
ciación, Juan Luis Gordo; los di
putados Loyola de Palacio (PP) 
y Juan Muñoz (PSOE) y el pre
sidente de Caja Segovia, Octa- 
viano Palomo, discutirán sobre 
el “Desarrollo económico de Se
govia”, debate que moderará 
Carlos Herranz, editor-director 
de EL ADELANTADO.

“El deporte en Segovia”, el 4 
de diciembre, cerrará las jorna
das, moderando Antonio García 
Revilla, jefe de deportes de Ra
dio Segovia, con la intervención 
de Elias Do Santos, jugador de 
fútbol-sala, el entrenador de fút
bol José Antonio Mingúela; la 
vicepresidenta de la Diputación, 
Juana Borrego y el procurador 
Angel García Cantalejo.

Excmo. Ayuntamiento de Segovia
NEGOCIADO DE TRAFICO

---------ANUNCIO---------
APARCAMIENTOS SUBTERRANEOS FERNANDEZ LADREDA

Por el presente, se pone en conocimiento del público en 
general que, a partir del próximo día 6 DE NOVIEMBRE y hasta el 
30 DEL MISMO MES, las PERSONAS FISICAS residentes de 
hecho y empadronadas en el municipio de Segovia, y JURIDICAS 
con un establecimiento o razón social en este municipio, pueden 
presentar instancias solicitando la adquisición del uso de las plazas 
del aparcamiento subterráneo de la Avda. de Fernández Ladreda.

, Para más información y presentación de las solicitudes debe
rán dirigirse al Negociado de Tráfico del Ayuntamiento, sito en Plaza 
ae la Tierra, n9 3, planta baja. Teléfonos: 419821 y 419822.

En caso de que se presenten más solicitudes que plazas haya 
disponibles para residentes, se seguirá para su adjudicación el orden 
e preferencia establecido por el Ayuntamiento Pleno en sesión de 

' de septiembre de 1995.
Segovia, a 30 de octubre de 1995.

 EL ALCALDE, Fdo.: Ramón Escobar Santiago

Excmo. Ayuntamiento de Segovia
TESORERIA - RECAUDACION MUNICIPAL 

----A NUNCI O-----------
Se recuerda para general conocimiento que el próximo 

20 de noviembre finaliza el periodo voluntario de pago de los 
siguientes tributos:
TRIBUTOS PERIODO
— Tasa Consumo 1" semestre 95
— Tasa Cuota fija agua 2-semestre 95
— l asa Recogida Residuos Urbanos
— Tasa Tratamientos Residuos
— l.B.l. (Urbanos) Año 95
—l.A.E. (Comercial)
— I.A.E. (Profesional)

El pago de los recibos se realizará en cualquiera de las 
sucursales de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de 
Segovia.

Segovia, 2 de noviembre de 1995.- EL ALCALDE

Ma n s in O 
¡SE LA

COMPRAMOS!...

Taijetas, Folletos, Albaranes, 
Folios, Cartas, Facturas, ...

I
IMPRENTA

EL MELMTADO DE SEGOVIA
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Los sindicatos se reúnen hoy para decidir acciones de protesta por su situación laboral

Pérez de Cossío, relevado de su cargo en 
la Caja para “despolitizar” las elecciones
El delegado territorial de la Junta de Castilla y León en 

Segovia, Luis Pérez de Cossío, ha sido sustituido por una 
funcionaria de la Administración regional en el cargo que 
ocupaba en la comisión de control de la Caja de Ahorros, tal 
como solicitó la consejera de Economía y Hacienda, Isabel 
Carrasco. Con ello se pretende “evitar suspicacias políticas” 
en el proceso electoral que se inicia estos días en las entidades 
de ahorro de la región.

______________________F. DESCALZO
Pérez de Cossío, que perma

necía como representante de la 
Junta en este órgano de go
bierno desde 1990, ha sido sus
tituido por María José Prieto 
Martín, funcionaria de la Ad
ministración regional.

Con esta medida, y tal como 
ha declarado el propio delega
do territorial, se pretenden evi
tar los matices políticos que 
podrían generarse en el proce
so electoral que comienzan es
tos días. “De mutuo acuerdo 
conmigo planteó que, para 
evitar suspicacias como que la 
gente pueda pensar que hay 
una politización, ha procedido 
a mi relevo por una funciona
ria puramente técnica", ha ex
plicado.

Por este motivo electoral, el 
pasado día 31 quedó constitui
da la comisión electoral, inte
grada por los mismos miem
bros que la de control. A ella 
asistió ya la nueva repre
sentante del Gobierno regio
nal, iniciándose el proceso 
para los próximos comicios.

Pérez de Cossío ha querido 
expresar las excelentes rela
ciones que han existido en las 
reuniones mensuales celebra
das durante los últimos años 
entre los miembros de este ór
gano, presidido por Pedro An
tonio Hernández Escorial (a su

vez, presidente provincial del 
Partido Popular).

La vicepresidencia corres
ponde al responsable de Cruz 
Roja en Segovia, José Luis 
Muñoz García. Y las vocal ías 
están integradas por Sergio 
Gozalo de Mercado, Jesús 
Martínez Vázquez, y José An
tonio Martínsanz Aguado. El 
ex alcalde de El Espinar y di
putado provincial, Jesús Ol
mos Pascual (PSOE), actúa de 
secretario.

En cualquier caso, el dele
gado de la Junta actuaba con 
voz pero no tenía derecho a 
voto en las decisiones colegia
das.

Elecciones en marcha
Tras este cambio y la cons

titución de la comisión electo
ral, se inicia el proceso para la 
renovación de cargos. En prin
cipio han aparecido las listas 
provisionales de impositores. 
De ellas surgirán los compro
misarios tras el sorteo ante no
tario que se celebrará el próxi
mo 30 de noviembre.

Y de éste resultarán 690 ti
tulares de cartillas con derecho 
a voto. Sin embargo, con la 
relación de suplentes (el triple 
de los compromisarios provi
sionales) recibirán la notifica
ción de su elección 2.760 
clientes de la Caja. Y amedia-

, EL ADELANTADO
Luis Pérez de Cossío abandona su puesto en la Caja de Ahorros.

dos de diciembre se podrán co
nocer las listas definitivas.

Mientras tanto, los respon
sables de la institución han so
licitado a las Cortes regiona
les y a las instituciones de in
terés general que designen a 
sus representantes en la Caja.

Por otro lado los sindicatos 
de trabajadores de las cajas de 
ahorro han convocado hoy 
una asamblea en el salón de 
actos de la entidad como la 
primera actividad de un calen
dario de movilizaciones acor
dado a nivel nacional.

Estas protestas responden al 
retraso que sufre la firma del 
convenio laboral. Las centra
les sindicales reclaman mante
ner la actual estructura sala
rial, así como un incremento 
en sus sueldos con cláusulas de 
revisión que garanticen el 
mantenimiento de su poder ad
quisitivo. También piden un 
nuevo sistema de previsión a 
partir de la creación de fondos 
de pensiones externos desvin
culando los complementos de 
pensiones de la evolución de 
la Seguridad Social.

La Junta aplicará 
la inspección a 
los transportes 
en los próximos 
días
________________ EL ADELANTADO

El Consejo Provincial de 
Transportes celebró ayer sesión 
en la sala de juntas de la Dele
gación Territorial en la que ha 
conocido el Plan de Inspección 
para el cuarto trimestre promo
vido por la Dirección General 
de Transportes y Carreteras de la 
Junta y que comenzará a aplicar 
en los próximos días en Segovia.

Los puntos básicos de este 
plan, que iniciará próximamen
te, según ha anunciado la Junta, 
consisten, por una parte, en un 
control e inspección de los 
transportes regulares de uso es
pecial (transportes escolares) en 
cuanto a comprobación de nor
mas de seguridad, itinerarios, 
horarios, paradas... En este sen
tido, la Junta está ofreciendo un 
margen de tiempo prudencial 
para que los prestatarios de di
chos servicios soliciten las auto
rizaciones de transporte.

También controlará las em
presas cargadoras y agencias en 
cuanto a la comprobación de la 
legalidad de su actividad de la 
preceptiva autorización de trans
porte, facturación, excesos de 
peso, tarifas...

Vigilará el transporte de re
molacha, instruyendo su expe
diente a los vehículos carentes 
de tarjeta de transporte, control 
de pesos en báscula...

Y, por último, se aplicará el 
control a los tiempos de conduc
ción y descansos mediante el 
uso del tacógrafo, referidos tanto 
a empresas de viajeros como de 
mercancías.

Al mismo tiempo, serán con
trolados los servicios de trans
porte regular de viajeros y de las 
líneas subvencionadas por la 
Junta de Castilla y León.

Algunos 
cooperativistas 
de la PSV 
recibirán hoy 
su dinero
_________ :_____________________J.M.C.

Algunos de los 82 cooperati
vistas de la Promoción Social de 
Viviendas (PSV) de Segovia han 
sido llamados esta mañana a co
brar el 75% del dinero que en su 
día aportaron para la construc
ción de sus casas.

Al parecer, el Instituto de Cré
dito Oficial (ICO) irá citando en 
días sucesivos en la oficina cen
tral de la Caja Postal al resto de 
afectados por la promoción que 
no pudo llegarse a construir en el 
barrio de Nueva Segovia.

El organismo del Estado de
volverá a cada uno de los coope
rativistas 1.470.750 pesetas, te
niendo en cuenta que entregaron 
a la gestora IGS cerca de dos 
millones. No obstante, algunos 
de los afectados pretenden recla
mar también el reintegro de 
80.000 pesetas que fueron a pa
rar al sindicato UGT.

Los comerciantes apoyan el proyecto 
municipal de peatonalizar F. Ladreda

_______________ FERNANDO SANJOSE
Los comerciantes han valorado 

positivamente el proyecto para la 
adecuación de la avenida de Fer
nández Ladreda, una vez que se 
terminen las obras de construcción 
del aparcamiento subterráneo, por 
el que la zona se convertirá en área 
“preferentemente peatonal”, loque 
beneficiará a los establecimientos 
de la calle.

Manuel Muñoz, miembro de la 
juntadirectivade la Asociación de 
Comerciantes Segó vi anos, 
(ACS), afirmó que “nadie que ten
ga un comercio en la zona va a 
oponerse a ese proyecto" y añadió 
que “todo lo que sea crear áreas 
comerciales en una ciudad que no 
las tiene debe ábr calificado como 
algo muy positivo".

Los comerciantes se mostra
ron de acuerdo con que la zona 
sea de “preferencia peatonal” y 
apuntaron que en ella debe pre
verse también, como refleja el 
proyecto, la posibilidad de carga 
y descarga que permita el movi
miento de mercancías.

“Según está el proyecto 
—asegura Muñoz—, aunque los 
peatones tendrán espacio por el 
que pasear y hacer sus compras, 
los establecimientos no estarán 
aislados como lo han estado du
rante los últimos meses".

El tesorero de ASC afirmó 
que si se cerrara totalmente el 
paso de vehículos a la avenida, 
calles como la de Gobernador 
Fernández Jiménez o Aniceto 
Marinas quedarían también ce
gadas.

Los comerciantes no consi
deran esta adecuación de Fer
nández Ladreda como un “pre
mio” por las molestias que han 
sufrido con la construcción del 
aparcamiento, sino que “se va 
a adoptar la mejor solución 
para la calle", aunque piensan 
que ésta no debe ser la única 
área de la ciudad sobre la que 
se debe actuar.

En la Agrupación de Comer
ciantes se piensa que éste debe
ría ser un primer paso para hacer 
de Segovia “un gran espacio co

mercial", y solicitaron que una 
vez finalizada la adecuación de 
la Avenida se comience inmedia
tamente a trabajar en otra zona 
hasta conseguir este objetivo.

Muñoz solicitó la potencia
ción y cuidado de las calles ad
yacentes a la avenida y otras zo
nas de la ciudad en las que con
sidera que es necesario interve
nir para su promoción con el fin 
de “conseguir acostumbrar a los 
segovianos a que compren en la 
ciudad y no salgan fuera a hacer
lo", subrayando que está demos
trado que Segovia se sostiene 
gracias a los sectores turístico y 
comercial.

Refiriéndose al compromiso 
adquirido por TAU y el Ayunta
miento de abrir la primera parte 
de Fernández Ladreda antes del 
25 de diciembre, Muñoz dijo que 
la empresa concesionaria del 
aparcamiento ha cumplido hasta 
ahora todos los plazos que se ha 
marcado, por lo que afirmó que 
“seguramente estará terminado 
para entonces la pavimentación

Manuel Muñoz. j u an  mar t in

aunque no esta tan claro que dc 
tiempo a instalar todo el mobi
liario”.

Por otra parte, afirmó que los 
comerciantes tendrán que nio- 
dernizar sus establecimientos 
para sacar adelante la calle.

M.C.D. 2022
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■CARBONERO 
EL MAYOR -

Próxima 
revisión del 
impuesto de
bienes 
inmuebles

DIONISIO ESCUEDERO
La Gerencia Territorial de la 

Oficina de Gestión Catastral de 
Segovia ha comunicado al 
Ayuntamiento de esta localidad 
el plan de revisiones del Impues
to de Bienes Inmuebles (IBI) de 
naturaleza urbana para las edifi
caciones y solares del caserío, en 
el que se indica el programa a 
realizar para llevar a cabo las 
modificaciones convenientes de 
los valores catastrales.

Este tema ocupa y preocupa se
riamente a los regidores del Ayun
tamiento hasta el punto de que 
harán un seguimiento exhaustivo 
de los trabajos que realice la po
nencia encargada de fijar las valo
raciones, al objeto de que no se 
vean perjudicados los vecinos. Se 
llevarán a cabo, si es necesario, 
aclaraciones individuales y colec
tivas con los afectados, celebra
ción de reuniones e incluso la 
creación de una comisión de veci
nos para su vigilancia e informes.

Se va a procurar y luchar, des
de el Ayuntamiento, para evitar 
una revisión excesiva de las edi- 
ficaiones afectadas.

No se desea repetir las desa
gradables situaciones y preocu
pantes enfrentamientos que por 
el mismo motivo, revisiones 
efectuadas del IBI, se habrán lle
vado a cabo en el vecindario, se 
dieron el jueves 29 de enero de 
1987, en que se celebró un pleno 
extraordinario y monográfico so
bre el asunto que duró 3 horas, y a 
pesar de la lluvia que caía, asistie
ron a presenciar la reunión de los 
ediles 700 personas, algunas no 
pudieron acceder a la Casa Con
sistorial. No se estaba de acuerdo 
con las cuotas fijadas por el enton
ces denominado Consejo Territo
rial de la Propiedad Inmobiliaria 
que originó un gran malestar entre 
la población. Las subidas asigna
das a las viviendas y solares fue
ron exageradas y las valoraciones 
de los terrenos urbanos fuera de lo 
asequible. Fue una situación de 
convivencia difícil y preocupante, 
•as opiniones y presunciones 
fueron de todo tipo.

PEÑALOSA

Mina de arenas feldespáticas que la Compañía del Río Pirón tiene en el término de Navas de Oro.

Insisten en que la actividad es incompatible con el medio natural

La oposición municipal recurre el 
proyecto del generador eléctrico

Los concejales que integran la oposición municipal han 
presentado un recurso contra el proyecto de instalación de 
un cogenerador eléctrico, promovido por la Compañía Minera 
del Río Pirón S.A, por considerar que daña a los pinares del 
entorno al sustituir el fluido eléctrico por el gasóleo.

____________________ F. DESCALZO
Entre las observaciones 

presentadas por los concejales 
al alcalde de Navas de Oro, la 
oposición argumenta que el 
expediente de instalación no 
puede ser aprobado por faltar
le el Estudio de Impacto Am
biental, “algo que es precepti
vo según la Ley 8/1994 de la 
comunidad de Castilla y León 
(...) y que regula las extraccio
nes a cielo abierto y explota
ciones de depósitos ligados a 
la dinámica fluvial".

Asimismo, los ediles, per
tenecientes al Grupo Inde
pendiente de Navas de Oro, 
estiman que el proyecto “no es 
una central de cogeneración, 
sino un generador eléctrico 
que podrá en el futuro alimen
tar la unidad de producción de 
vapor, que es la parte de la 
instalación minera que la 
compañía minera tiene ubica-

NAVAS DE ORO

da en el término municipal de 
Navas de Oro, pues la produc
ción de vapor es necesaria 
para el secado de las arenas 
silíceas extraídas a cielo abierto 
y los feldespatos que existen en 
el mismo yacimiento”.

Ajuicio de los alegantes, la 
cercanía de la mina al cauce 
del río Pirón ha conformado 
un depósito de grandes di
mensiones ligado a la dinámi
ca fluvial, lo que plantea un 
nuevo supuesto legal que ase
gura que son preceptivos los 
estudios mediambientales cuan
do aparecen estos depósitos.

Pero también señalan que 
esta explotación ha afectado 
negativamente a la vida del 
cauce “al desaparecer todo 
vestigio de vida faunística 
acuática por los desechos ver
tidos”.En este informe, elabo
rado por el abogado Carlos 
Carrasco, quien ha sido dele-

gado de Medio Ambiente en 
Madrid, se explica además 
que el expediente presentado 
no prevé ninguna instalación de 
desulfuración del fuel ni siste
ma alguno de filtros para las 
emisiones de SO2, porque se au
to] ustifica mediante el uso de 
fuel BIA (bajo índice de azufre).

Al margen de que esto no es 
controlable, el portavoz de la 
oposición, Marcos Vela, aña
de que este carburante es difí
cilmente comercializable en 
España. Se alega, así, que éste 
puede ser sustituido fácilmen
te y se verterían al aire 360 
toneladas de azufre puro que 
afectarían a los pinares y ame
naza “indiscriminadamente la 
pervivencia de todos los árbo
les de la comarca en un radio 
de 20 a 30 kilómetros”.

Concluye el escrito expli
cando que se propicia la lluvia 
ácida y se “anularía la fauna 
microbiana” convirtiendo a 
los suelos en inertes e impro
ductivos. Marcos Vela ha aña
dido que pedirán al alcade ce
lebrar una reunión informati
va el día 25 en el pueblo.

SANTA MARIA LA 
REAL DE NIEVA

Presentadas 
las actividades 
del Plan de 
Formación del 
Profesorado
________________________ MEDIALUNA

Se celebró una reunión en el 
Centro de Profesores y de Re
cursos (CPR), sito en La Sale
ta, en la que estuvieron presen
tes los asesores de dicho cen
tro, directores de Primaria, Se
cundaria y Bachillerato, así 
como los representantes de 
centros. En total era una vein
tena de personas.

El objetivo era la presentación 
del Plan Provincial de Forma
ción del Profesorado para este 
curso 95-96 para que los asisten
tes se lo hicieran saber a sus 
compañeros de los distintos cen
tros de enseñanza.

El plan contempla los objeti
vos generales y específicos, así 
como las líneas prioritarias, en
caminadas todas a la atención de 
las necesidades de formación 
derivadas de la implantación de 
la Ley Orgánica General del Sis
tema Educativo (LOGSE) en las 
distintas etapas educativas.

Ofreciendo a los profesores 
una serie de actividades, cursos 
de actualización científica y di
dáctica, seminarios, jorna
das..., para que se refleje en el 
aula, consiguiendo así una con- 
textualización entre la teoría de 
enseñanza y aprendizaje y vi
ceversa.

En el caso concreto del Centro 
de Profesores y Recursos de la 
localidad de Santa María la Real 
de Nieva se ofertan trece activi
dades a lo largo de este curso, 
correspondiendo una a educa
ción Infantil, otra a Infantil y 
Primaria, cuatro a Primaria, cua
tro a Secundaria y tres para todos 
los niveles.

Ma n s in O 
^¡Al CONTADO!
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lación, transporte y 
descuento promocional.
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Las actuales dependencias son insuficientes para albergar los servicios municipales

El edificio de la Casa Consistorial podría 
ser ampliado en los próximos años

Una de las actuaciones in
cluidas en el programa de 
obras a realizar perteneciente 
al fondo de cooperación local 
de los próximos años es la am
pliación del actual Ayunta
miento, cuyas dependencias 
son consideradas insuficientes 
para albergar los distintos ser
vicios municipales. La amplia
ción podría realizarse median
te la adquisición de un edificio 
adyacente a la Casa Consisto
rial u otro cercano a la misma.

________________________S. GUIJARRO
En la última sesión celebrada 

por la Comisión de Gobierno el 
tema más importante tratado fue 
la aprobación de una propuesta 
de programa de inversiones a la 
Diputación Provincial, para 
obras a realizar en los próximos 
tres años incluidos en los fondos 
de cooperación local. Una de las 
obras previsas es la ampliación 
del Ayuntamiento.

Las obras incluidas en estos 
fondos de cooperación se reali
zan en los diversos municipios y 
son financiadas en variables pro
porciones por la Diputación, 
Junta de Castilla y León y los 
ayuntamientos respectivos.

Según ha manifestado el al
calde “esta ampliación de la 
Casa Consistorial es totalmente 
necesaria porque el actual in
mueble está saturado, hay nece
sidad de nuevos espacios y algu
nos servicios funcionan en con
diciones un tanto precarias, 
como la oficina de urbanismo y 
obras’’.

La previsible ampliación po
dría realizarse adquiriendo el 
edificio adyacente al Ayunta
miento en la calle de La Morería, 
que estuvo destinado a almacén 
de muebles y en la actualidad 
está cerrado, o alguno otro situa
do en las inmediaciones del edi
ficio municipal. Según el alcalde 
ya se están realizando gestiones 
para la posible compra de estos 
inmuebles.

Las obras de adaptación de 
estos edificios son las que esta
rían incluidas en los fondos de 
cooperación local del trienio 
1997-1999.

Según la primera autoridad 
municipal con la ampliación se 
crearían nuevos espacios que 
permitirían mejorar varios servi
cios y disponer de otros que son 
necesarios.

Oficina de urbanismo
Entre las necesidades actuales 

el alcalde destaca la ampliación 
substancial de las dependencias 
destinadas a la oficina de obras 
y urbanismo, la creación de des
pachos o salas de trabajo para los 
grupos y concejales de la oposi-

Cantalejo afirma que la Plaza Mayor necesita una urgente remodelación.

ción, y la habilitación de una 
dependencia específica para la 
Comunidad de Villa y Tierra de 
Cuéllar.

El edificio del Ayuntamiertto 
está situado en la Plaza Mayor 
haciendo esquina con las calles 
de Santa Marina y La Morería. 
En este espacio fue construido 
en la época de los Reyes Católi
cos el primer edificio consisto
rial y una cárcel pública adya
cente.

El ala sur de este inmueble, 
con fachada a la Plaza Mayor y 
calle de Santa María, fue remo
delado totalmente el año 1889 
siendo construido un nuevo edi
ficio de dos alturas, y en los años 
viente de este siglo fue elevada 
una nueva planta. El resto del 
inmueble, lo que correspondía a 
la cárcel del concejo, se mantuvo 
y estaba destinado a almacén de 
materiales y toriles cuando los 
encierros y festejos taurinos se 
celebraban en la Plaza Mayor.

Entre los años 1983 y 1985 
todo el edificio sufrió una im
portante remodelación siendo 
ampliadas las dependencias del 
Ayuntamiento a la antigua cár
cel del siglo XVI. La planta baja 
fue habilitada para dependencias 
de la nueva Policía Local, zona 
de archivo y salón de sesiones, y 
las plantas superiores para los de 
servicios administrativos.

Junto a esta obra de amplia
ción de la Casa Consistorial la 
corporación cuellarana ha in
cluido, a manera de avance y sin 
definición concreta, otras varias 
para su posible realización en el 
trimestre 1997-99 con cargo a 
los fondos de cooperación local.

Según explicó el alcalde a los 
medios informativos locales al 
finalizar la sesión de la Comi-

El edificio del Ayuntamiento está actualmente saturado. s g

sión de Gobierno, el programa 
de obras ha sido establecido de 
forma general y las propuestas 
presidenciales a la Diputación 
Provincial pueden sufrir varia
ciones a lo largo de estos tres 
años.

Pavimentaciones
“Nosotros hemos indicado los 

campos generales de actuación 
que son fundamentalmente pavi
mentaciones c infraestructuras, 
y también el tipo de obras que 
queremos hacer cada uno de los 

tres años, aunque esto está sin 
definir y puede haber variacio
nes de un año a otro”, señaló 
Octavio Cantalejo.

Las pavimentaciones, nuevas 
calles y renovación del firme de 
otras, serán uno de los puntos 
fundamentales de las obras du
rante el próximo trienio. “Como 
obra principal pretendemos abrir 
y urbanizar una nueva calle que 
iría desde la ronda de San Barto
lomé hasta la cañada de Las Lo
mas, siguiendo el actual camino 
que bordea la Huerta del Duque.

Reformas 
en la Plaza

Mayor

_________
Esta obra será difícil 

porque hay muchos pro
pietarios con los que ne
gociar, pero tenemos que 
trabajar porque esta calle 
será muy importante para 
el futuro desarrollo urba
nístico del barrio de La 
Cuesta", afirmó el alcal
de.

Según Octavio Cantale
jo esta calle permitiría 
también desviar una parte 
importante del tráfico inte
rior que se genera entre los 
barrios bajos y la zona nor
te de la población y cuyo 
paso habitual es por la Pla
za Mayor.

También se pretende 
crear en la nueva calle un 
carril para bicis y construir 
aceras desde su unión con 
la cañada en la zona de la 
cruz de Santo Domingo 
hasta la residencia de an
cianos El Alamillo.

En este apartado de pa
vimentaciones también es
tarían incluidas varias ac
tuaciones sobre la Plaza 
Mayor. Una plaza total
mente degradada que según 
el alcalde necesita una ac
tuación urgente tanto en su 
remodelación como en las 
fachadas de los edificios.

Colectores
Por lo que se refiere a 

infraestructuras, las obras 
inicialmente previstas se
rían de ampliación y reno
vación de colectores en di
ferentes barrios de la villa.

En cuanto a las obras in
cluidas en los fondos de 
cooperación local para los 
próximos tres años el al
calde indicó que para 1997 
han señalado como priori
tario la creación de un aula 
cultural de usos múltiples 
con una capacidad mínima 
de 200 personas. Esta sala 
sería construida en alguno 
de los edificios a rehabili
tar o ya restaurados, toda
vía sin definir.

Para el año 1998 la obra 
fundamental sería la am
pliación del actual edificio 
del Ayuntamiento, y en el 
año 1999 las obras incluidas 
en los fondos de coopera
ción local serían fundamen
talmente en instalaciones 
deponías. En este sentido 
el alcalde señaló la posibi
lidad de crear nuevas ins
talaciones en el barrio de 
San Gil, “si es posible vin
culadas al colegio público 
allí existente”.
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Quijano pide que el presidente explique la situación financiera de la región

Lucas: “Los fondos de acción especial también 
se destinan a ayuntamientos del PSOE”

El presidente de la Junta, Juan José Lucas, manifestó ayer 
tarde en los pasülos de las Cortes regionales que el PSOE tiene 
que tener pocos argumentos para refugiarse en el fondo de 
acción especial para criticar el proyecto presupuestario de la 
Junta y aseguró que éstos también se destinan a ayuntamien
tos socialistas. Por su parte, Quijano pidió al presidente de la 
Junta que comparezca ante la Cámara para explicar la situa
ción financiera de la región.

Valladolid. (leal).— “Decir 
que el presupuesto se usa para 
favorecer a los ayuntamientos 
del PP, una vez más revela que 
los socialistas no ponen aten
ción a cómo se invierten los 
Presupuestos. En 1994, más 
del 40 por ciento del fondo de 
acción especial, unos 20 millo
nes, fue a parar al Ayunta
miento socialista de la locali
dad leonesa de Bembibre. Esta 
es una demostración de cuál es 
el sistema del presidente de la 
Junta a la hora de conceder 
ayudas excepcionales”, añadió 
Lucas.

Juan José Lucas manifestó 
que “a veces cuesta encontrar 
ayuntamientos que no sean po
pulares en esta Comunidad. 
Hay provincias en las que de 
190 municipios sólo hay seis o 
siete ayuntamientos socialis
tas. El 82 por ciento de la po
blación de Castilla y León tie
ne un alcalde popular. Esto no 
me provoca un sentimiento de 
frustración, sino de esperanza 
de que esta es una Comunidad 
culta que sabe perfectamente a 
quien votar”. Respecto a ese 
doble lenguaje de los partidos 
políticos y los grupos parla
mentarios, estoy dispuesto a 
pactar una enmienda con el 
PSOE y con todos los grupos 
parlamentarios para dotar al 
fondo de acción especial de 
cuantías similares a la que tie

Los sindicatos reclaman una 
recuperación salarial aunque 

sea de forma moderada

La reina Fabiola de Bélgica 
visitó la exposición de 

Las Edades
Valladolid. (leal).— Los sin

dicatos CC.OO. y UGT creen 
que la moderación salarial no ha 
servido para incentivar la inver
sión y crear más empleo como se 
esperaba y, por el contrario, se 
ha reducido el consumo interior 
Y ha empeorado el estado de bie- 
uestar, por lo que reclaman una 
recuperación de los salarios aun
que sea de forma moderada.

Este tue sido uno de los temas 
tratados por las delegaciones de 
as comisiones ejecutivas regio
nales de ambos sindicatos, que 
se reunieron ayer en Valladolid 
Para trazar estrategias unitarias 

e actuación para los próximos 
meses. Entre las actuaciones in
mediatas que se llevarán a cabo. 
Ce secrelar*os generales de

’ ^av*er Fernández, y de 
T. Andrés Diez, destacaron 

a reclamación que harán a la 
uta para que renueve sus con- 

^eJeros del Consejo Económico 
oeial (CES), que deberían es- 

r nombrados desde el mes de

nen otras comunidades autó
nomas”, añadió Lucas.

Respecto a su ausencia del 
pleno de debate de las enmien
das a la totalidad al proyecto 
de Presupuestos de la Comuni
dad, Juan José Lucas señaló 
que en las dos legislaturas en 
las que ha estado en Madrid 
nunca había visto al presidente 
del Gobierno en un debate de 
presupuestos.

Crisis en la URL
La división interna de la 

Unión del Pueblo Leonés (UPL) 
vive estos días sus momentos 
más álgidos como se manifestó 
ayer tarde en el pleno de las 
Cortes regionales cuando el pro
curador Joaquín Otero votó en 
contra de la enmienda a la tota
lidad de los Presupuestos pre
sentada por su compañera de 
partido y de grupo parlamenta
rio Concepción Parto.

El leonesista Joaquín Otero, 
que se abstuvo en la votación 
de las enmiendas a la totalidad 
presentadas por PSOE e IU ar
gumentando que la UPL no va 
a participar en ninguna de las 
labores del Gobierno regional, 
manifestó que el voto en con
tra de la enmienda de Concep
ción Parto responde a las insi
nuaciones y descalificaciones 
vertidas por esta procuradora 
en contra de compañeros de su 
propio partido. 

junio, ya que la patronal y los 
sindicatos ya han renovado los 
suyos. “Una vez nombrados los 
consejeros convocaremos un 
pleno para nombrar al presidente 
—señaló Javier Fernández— y 
esperamos que se pueda llegar a 
un consenso, que sería muy difí
cil de lograr con el actual”.

Ambos secretarios generales 
elogiaron la labor informativa 
del CES, aunque señalaron que 
“ya debe de empezar a tomar 
iniciativas propias, porque la 
etapa de consolidación ya ha pa
sado”. Los sindicatos CC.OO. y 
UGT también abordaron en la 
reunión la labor de la Confede
ración de Organizaciones Em
presariales de Castilla y Léon 
(CECALE), la cual criticaron 
por mostrar una falta de interés 
ante lemas como la reducción de 
los convenios colectivos en la 
región, donde existen más de 
370, o como la creación de la 
Comisión de Tribunales de Me
diación y Arbitraje.

PEÑALOSA

“A veces cuesta encontrar ayuntamientos que no sean del PP”.

Por su parte, el portavoz 
socialista en las Cortes regio
nales, Jesús Quijano, solicitó 
sin éxito la devolución del 
proyecto de Ley de Presu
puestos Generales de la Co
munidad de Castilla y León, 
presentado ante el pleno por 
la titular de Economía, Isabel 
Carrasco.

Quijano pidió al presidente 
de la Junta, Juan José Lucas, 
que compareciera ante la Cá
mara para explicar la situación 
financiera de la región, “de 
forma que el debate presu

puestario no quede en el aire 
ante la falta de objetivos con
cretos de política económica”.

Quijano consideró el pro
yecto presupuestario de la Jun
ta “centralista, privatizador, 
despilfarrador, arbitrario, 
poco inversor, descoordina
do y, además, falso, lo que 
pone de manifiesto que el 
Ejecutivo regional no cree en 
la planificación, en la trans
parencia, en el respeto a las 
reglas, como elementos sus
tanciales de una acción demo
crática de gobierno".

Amberes. (leal).— La reina 
Fabiola de Bélgica realizó, una 
visita a la exposición “Flandes y 
Castilla y León en el Umbral de 
Europa” que actualmente acoge 
la catedral de Amberes, muestra 
de la que destacó tanto la calidad 
de sus obras como su montaje y 
presentación.

Fabiola de Bélgica, que fue 
recibida por las principales auto
ridades civiles y eclesiásticas de 
Amberes, contó con la compañía 
y asesoramiento durante su reco
rrido de más de dos horas y me
dia del comisario de la muestra 
y secretcrio de la Fundación Las 
Edades del Hombre, José Veli- 
cia. “El apostolado de Alba de 
Tonnes”, el “Ecce Homo” de 
Jan Provost, las miniaturas de 
los cantorales de El Burgo de 
Osma o los tapices de la catedral 
de Falencia merecieron especial 
atención por parte de la reina, 
que recorrió capítulo por capítu
lo la muestra. Tras su salida de 
la catedral de Amberes, Fabiola

Detenido 
en Falencia 
el presunto 
asesino 
de un taxista 
burgalés

Madrid. Burgos. (Efe) — La 
Guardia Civil detuvo ayer maña
na en Falencia al presunto asesi
nato del taxista de Burgos Vice
nte Echevarría Sevilla, de 55 
años, cuyo cadáver fue encon
trado el martes con un fuerte gol
pe en la cabeza y diversas puña
ladas, informaron a Efe fuentes 
del instituto armado.

El presunto autor de los he
chos tiene 43 años, es vecino de 
Zamora y su identidad responde 
a las iniciales de C.F.G., según 
las mismas fuentes.

El cadáver de Vicente Eche
varría, que tenía tres hijos, fue 
hallado a las 19,30 horas de ayer 
en el término municipal de Padi
lla de Abajo (Burgos), mientras 
que su vehículo se localizó horas 
antes en la localidad de Villun- 
quera con las puertas abiertas y 
la emisora de radio arrancada.

Los 185 taxistas de Burgos 
protagonizarán hoy, desde las 12 
horas, una concentración con 
motivo del funeral de su compa
ñero Vicente Echevarría Sevilla.

El presidente de la Asociación 
Burgalesa de Taxis (Abutaxi), 
Félix Medrano, explicó ayer a 
Efe que el móvil del asesinato 
fue el robo de la recaudación de 
la jornada y de una radio, y pidió 
que se incrementen las medidas 
de seguridad para los profesio
nales de este sector.

En este sentido, se refirió a la 
necesidad de que la Policía Na
cional tenga un mayor control 
sobre los taxistas, aunque re
conoció, al mismo tiempo, 
que se trata de algo difícil de 
realizar.

Vecinos de Castrojeriz, loca
lidad cercana al lugar donde apa
reció el vehículo, confirmaron 
que el presunto homicida llegó a 
esta localidad a primeras horas 
de la tarde del lunes, después de 
volcar con el coche que había 
robado al taxista, aseguró a Efe 
el alcalde de este municipio, 
Eduardo Francés.

Varias decenas de taxistas se 
concentraron a lo largo de la jor
nada de ayer en las sedes de las 
dos organizaciones profesiona
les que los agrupa, Abutaxi y 
Teletaxi, y colocaron crespones 
negros a sus vehículos como se
ñal de duelo.

Como repulsa al asesinato de 
su compañero las organizacio
nes del sector decidieron sus
pender los servicios desde ayer 
y hasta depués del funeral de 
Echevarría Sevilla, que se cele
brará en la parroquia de San 
Lesmes.

en Amberes
de Bélgica se mostró impresio
nada tanto por la calidad de las 
obras seleccionadas como por su 
montaje y presentación de la 
quinta etapa de Las Edades del 
Hombre.

Promoción turística
En otro orden de cosas, los 

tour-operadores europeos se han 
mostrado especialmente intere
sados por la oferta de turismo de 
calidad en Castilla y León, basa
da principalmente en su riqueza 
cultural y patrimonial, según se 
desprende de los encuentros 
mantenidos ayer en una jornada 
de promoción turística celebrada 
en la ciudad belga de Amberes.

La jornada de presentación 
consistió en la proyección de un 
video con la oferta turística re
gional, una exposición a cargo 
de los responsables de la Conse
jería de Industria desplazados a 
Amberes y diversas reuniones 
de trabajo en las qué han partici
pado más de 50 tour-operadores.

Ma n s in O
CONSULTE NUESTRAS
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PAGINASFINALES

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 8 de noviembre de 199514 NACIONAL

Aznar contesta Unanimidad en proseguir los trámites del suplicatorio para Barrionuevo

a Arzalluz que 
gobernar no es 
dar satisfacción 
al PNV

Madrid (Efe).— El presidente 
del Partido Popular, José Ma Az- 
nar, respondió a Javier Arzalluz 
que “gobernar no consiste en dar 
satisfacción” al PNV, aunque se
ñaló que espera que los naciona
listas vascos “encuentren cami
nos suficientes para coincidir 
con el PP". El presidente del 
PPE, Wilfred Martens, y el del 
PP, mantuvieron ayer en el XI 
congreso dei PPE, que se ha ce
lebrado durante los últimos días 
en Madrid, un debate con el pre
sidente del PNV sobre a quién 
debe apoyar esta organización | 
internacional democristiana en ! 
las próximas elecciones españo
las y cómo debe ser este apoyo.

Por la mañana, Arzalluz había 
criticado en el desarrollo del 
congreso democristiano, el acto 
público que el pasado domingo 
realizó el PPE en apoyo de Az
nar y señaló que tras los comi
cios legislativos el PNV podría 
apoyar al PP “si Aznar hace un 
mínimo esfuerzo” hacia los na
cionalistas vascos. Tras clausu
rar el congreso, el. líder del PP 
dijo que “ignoro en qué consiste 
dar satisfacción a Arzalluz. Go
bernar no consiste en dar satis
facciones, sino en hacer lo que 
hay que hacer”. “Espero que Ar
zalluz encuentre caminos para 
coincidir en puntos con el PP”, 
añadió el presidente del princi
pal partido de la oposición.

En sus declaraciones también 
se refirió a la situación política y 
al debate que se celebrará hoy en 
el congreso sobre las conversa
ciones entre miembros del Go
bierno y el abogado de Mario 
Conde. “Mientras yo cumplo 
con mis obligaciones constitu
cionales otros se dedican a entre
vistarse con abogados de pre
suntos delincuentes", añadió. 
Aznar declaró que espera que se 
aclaren las cosas, dijo que “el 
atrincheramiento del Gobierno 
sólo perjudica a España y acusó 
a los socialistas de “poner en 
marcha la vieja táctica de poner 
en funcionamiento el ventilador 
para mancharlo todo”.

“Jugarse el tipo”
El presidente del PNV, Xabier creación de la comisión y no des- 

Arzalluz, declaró que está dis---------------------------------------------
puesto a “jugarse el tipo” por la 
paz en el País Vasco tal y como 
ha hecho el primer ministro de 
Israel, Isaac Rabin, o lo hacen 
Simón Peres y Yaser Arafat por 
la paz en Oriente Medio. El líder 
del PNV dijo en relación con 
ETA que “hasta que no deje las 
armas nada serio se debe hacer, 
pero Irlanda e Israel nos han en
señado que hay que hablar de 
paz en la guerra no cuando está 
ya la paz”. “Me gustaría que aquí 
hubiera mucha gente de uno y de 
otro lado, de uno y de otro parti
do que para buscar la paz fueran 
conscientes y aceptaran que se 
juegan el tipo, como ha hecho 
Rabin”, indicó Arzalluz.

Preguntado por si estaría dis
puesto a “jugarse el tipo” res
pondió sonriendo que “muchas 
veces he pensado que estamos 
en el punto de mira de alguien".

Victoriano Díaz (CC), favorito para 
presidir la Comisión GAL

Versiones 
contradictorias 
sobre los 
posibles 
pactos de Pujol

Los representantes de los 
grupos del Senado acercaron 
ayer posiciones sobre la presi
dencia de la Comisión de inves
tigación de los GAL, que recae
rá previsiblemente en el sena
dor de Coalición Canaria Victo
riano Ríos, y sobre el método de 
funcionamiento de la misma.

Madrid (Efe).— Ese acerca
miento se ha realizado ante la 
inminente constitución de la co
misión, prevista para hoy, y a 
pesar de las declaraciones en
frentadas realizadas por los por
tavoces de los grupos socialista 
y popular. El objetivo de los 
contactos mantenidos ha sido el 
de hacer un esfuerzo para evitar 
que la constitución de la comi
sión se convierta en un espectá
culo con dos bloques antagóni
cos, el PSOE y CiU por una 
parte, y PP, PNV, Coalición Ca
naria y grupo mixto por otra.

Representantes de este últi
mo bloque mantuvieron una re
unión en la que llegaron a un 
principio de acuerdo para que 
Victoriano Ríos ocupe la presi
dencia de la comisión. Ríos 
está de acuerdo con ello siem
pre que consiga el respaldo ne
cesario y haya un acuerdo pre
vio sobre el método de funcio
namiento de la comisión, méto
do que pretende situar a medio 
camino de las pretensiones de 
ambos bloques. Ejemplo de ello 
sería no citar al presidente del 
Gobierno, Felipe González,\en 
una primera ronda de compare
cencias y sólo abordar esa posi
bilidad si se considera necesario 
tras las declaraciones de los 
comparecientes iniciales.

Antes de la constitución de la 
comisión, los representantes de 
los grupos que apoyaron la crea
ción de la misma mantendrán 
hoy una nueva reunión para de
batir estas cuestiones y compro
bar si es posible el acuerdo.

Desde el grupo socialista, Ber
nardo Bayona vinculó también el 

I apoyo a Ríos a la posibilidad de 
lograr un consenso sobre el fun
cionamiento de la comisión. Ba
yona insistió en calificar de “elec- 
toralista” el objetivo del PP con la

Barrionuevo, sorprendido de que haya 
tantos partidarios de juicios sumarísimos
Madrid (Efe).— El ex ministro del Interior, José 

Barrionuevo, dijo ayer en los pasillos del Congre
so, en relación con su deseo de defenderse de las 
imputaciones por el caso GAL, que le sorprende 
que en España “haya tantos partidarios de juicios 
sumarísimos”. El diputado socialista hizo esta afir
mación al comentar las reacciones que, en su opi
nión, ha suscitado su deseo de defenderse y de que 
se cumpla la legalidad en la tramitación del supli
catorio que el Tribunal Supremo ha pedido al 
Congreso para proceder contra él.

“En mi caso hay algunos que piensan que la 
pieza esta ya cobrada”, dijo Barrionuevo, y añadió 
que “no sabía que en este país hay tantos partida
rios de los juicios sumarísimos”, pero no precisó a 
quienes se refería.

La Comisión del Estatuto de los Diputados se 
reunió ayer en el Congreso para estudiar el escrito

presentado por Barrionuevo, en el que resalta que 
entre la documentación remitida por el Tribunal 
Supremo faltan, entre otras, las declaraciones que 
hicieron en la Audiencia Nacional, en diciembre 
de 1994, los ex policías José Amedo y Michel 
Domínguez, así como las alegaciones de los abo
gados del Estado y de Rafael Vera. Barrionuevo 
subrayó que con la presentación de este escrito no 
pretende que se amplíe el plazo que la comisión le 
ha dado para presentar alegaciones ni retrasar el 
proceso, sino que se respete la Ley en la tramita
ción del suplicatorio.

El ex ministro de Interior subrayó que intentó 
declarar primero ante la Audiencia Nacional y 
después ante el Tribunal Supremo sin necesidad de 
suplicatorio, por lo que “el terreno en el que esta
mos no lo he elegido yo, pero lo acepto y pido que 
se cumpla la Ley”.

TELEFOTO EFE

Barrionuevo habla con los periodistas en los pasillos del Congreso.

cartó la posibilidad de citar a 
altos cargos de UCD.

Coherencia
Angel Acebes, del Grupo Po

pular, expresó su deseo de que el 
PNV sea coherente con su apoyo 
a la comisión y no dificulte los 
trabajos de ésta negándose a de
terminadas comparecencias que 
pida el PP, al tiempo que consi
deró que el mandato del pleno 
del Senado es “específico y de
terminado” para los GAL y no 
para otros grupos antiterroristas 
anteriores. El portavoz del gru
po mixto, Alvaro Martínez, de 
IU, se alineó con los argumentos 
del portavoz popular y dijo que 
posibles peticiones de compare
cencias de ex altos cargos de 
UCD sólo tendrían como objeti
vo hacer fracasar la comisión.

Trámites
Los miembros de la Comisión 

del Estatuto del Diputado del 
Congreso decidieron ayer por 
unanimidad proseguir el trámite 
del suplicatorio para José Ba
rrionuevo y mantener el plazo de 
alegaciones, que concluye el día 
15, al entender que el escrito pre

sentado por éste no cuestiona el 
trámite parlamentario.

El presidente de la comisión, el 
socialista Alvaro Cuesta, informó 
en rueda de prensa del acuerdo de 
la comisión que ha decidido incor
porar el escrito de Barrionuevo al 
dictamen final como parte de las 
alegaciones del ex ministro del In
terior. Cuesta explicó que la comi
sión no consideró siquiera si debe 
dirigirse o no al Tribunal Supremo 
para solicitar la documentación que 
pide Barrionuevo, “ya que se trata 
de un tema opinable que no afecta 
a la cuestión a decidir”.

No obstante, el representante 
del PP en la comisión, Luis Ra- 
mallo, puntualizó que la comi
sión ha decidido que no procede 
la petición de Barrionuevo de 
solicitar del Tribunal Supremo 
nueva documentación.

Por otra parte, el secretario de 
Organización del PSOE, Cipriá 
Ciscar, afirmó ayer que el presi
dente del PP, José Ma Aznar, y 
Ricardo García Damborenea 
mantuvieron reuniones en Ma
drid hasta las imputaciones con
tra este último por el caso GAL, 
a finales de 1994, que llevaron a 
su procesamiento.

Barcelona (Efe).— Socialis
tas y populares han lanzado acu
saciones contradictorias sobre 
posibles pactos de Jordi Pujol, 
ya que mientras los primeros 
creen que se acerca al PP ante 
una eventual victoria de José Ma 
Aznar, los segundos temen que 
CiU vuelva a apoyar a Felipe 
González y se retrasen las elec
ciones legislativas. Los futuros e 
hipotéticos pactos de Pujol, que 
no han dejado de estar presentes 
en la campaña electoral catala
na, máxime después de que el 
líder de CiU ratificará su inten
ción de seguir interviniendo en 
política española, han vuelto a 
primer plano tras el encuentro de 
Pujol y Fraga, que ha dejado 
huella en el debate electoral.

El actual presidente de la Ge
neral itat recibió en su despacho 
oficial al presidente gallego y 
fundador del PP, que desoyó las 
peticiones del rival popular de 
Pujol, Aleix Vidal-Quadras, y le 
brindó un trato deferente que no 
ha pasado inadvertido para sus 
adversarios políticos. Esta apari
ción de los dos presidentes fue 
interpretada por el candidato so
cialista, Joaquim Nadal, como 
que Pujol “ha abierto las puertas 
a un frente conservador”, opi
nión en la que coincidió también 
el candidato de ERC, Angel Co- 
lom. En un mitin celebrado en 
Mollet del Valles (Barcelona), 
Nadal dijo que el objetivo del 
encuentro entre Pujol y Fraga 
fue “crear las condiciones para 
que no ahora, sino después de las 
elecciones generales de marzo, 
queden abiertas las puertas a un 
pacto entre la derecha y el cen
tro-derecha catalán para seguir 
mercadeando con la realidad ca
talana y las necesidades de los 
catalanes”.

El Cogido Penal 
excarcelará a
2.000 presos, 
según el PSOE

Madrid (Efe).— El portavoz 
socialista de justicia en el Con
greso, Javier Barrero, dijo ayer 
que el nuevo Código Penal P0' 
dría suponer la posibilidad de 
excarcelación de 2.000 presos, 
mientras que Federico Trillo- 
portavoz de justicia del PP, ase' 
guró que serán 13.000 los reclu
sos que saldrán a la calle. Estas 
valoraciones las hicieron los ci
tados diputados en dos ruedas de 
prensa, en las que anunciaron 
que el Congreso aprobará hoy 
definitivamente el llamado Co
digo Penal de la Democracia.

El portavoz adjunto de IÜ en 
el Congreso, Diego López Garri
do, anunció que su grupo votar 
a favor del Código Penal porquc 
“nos reconocemos en este Códi
go” y por estimar que el proyecto 
del Gobierno se ha convertido 
“en el Código de un Parlamento 
gracias al consenso de todos lo1’ 
grupos, excepto del PP.
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No se descatan más detenciones ya que la operación no está cerrada

Prisión incomunicada para los tres 
cabecillas del GRAPO

El juez de la Audiencia Nacional Carlos Bueren decretó ayer 
el ingreso en prisión incondicional e incomunicada de Enrique 
Cuadra Echeandía, Concepción González y José Ortín, los tres 
presuntos cabecillas de la organización terrorista GRAPO dete
nidos el pasado fin de semana.

La ex directora del BOE 
niega en el juicio haber 

estafado a varios pintores

Madrid (Efe).— Según fuen
tes de la Audiencia Nacional, el 
magistrado ha decidido prolon
gar durante otros cinco días la 
incomunicación de los tres dete
nidos, supuestamente implica
dos en el secuestro del industrial 
Publio Cordón, y ha decretado el 
secreto de las actuaciones por un

mes. Fuentes jurídicas señalaron 
que esa prórroga en la incomuni
cación se debe a que la opera
ción policial continúa abierta y 
no se descarta que se produzcan 
nuevas detenciones.

Las fuentes consultadas hicie
ron hincapié en el carácter secre
to de las actuaciones. Cuadra

Hasta el 31 de diciembre en 
AVILA, PALENCIA, SEGOVIA 

Y VALLADOLID:
Promoción especial por 

apertura* de Libreta 
o Super Libreta 

SANTANDER.
CON UN SALDO DE 50.000 PIAS.:

REGALO SEGURO
Sólo por abrir una Libreta o una Super 
Libreta Santander con un saldo mínimo 
de 50.000 ptas., o si ya es titular por 
incrementarlo en la misma cantidad.

...CON UN SALDO DE 150.000 PTAS.:

Doble REGALO SEGURO
Si el saldo mínimo de apertura es de 
150.000 ptas., o si ya es titular por 
incrementar su saldo en la misma 
cantidad, se llevará además un práctico

Banco
Santander

‘El saldo deberá mantenerse hasta el 31.12.95.

El Banco Santander se reserva el derecho de sustituir los regalos por otros de igual o mayor valor económico

Echandía, Concepción Gonzá
lez y José Ortín fueron traslada
dos el martes de madrugada a la 
Audiencia Nacional, en cuyos 
calabozos estuvieron hasta que 
fueron llamados a presencia del 
juez. Su traslado desde los sóta
nos del edificio judicial ai despa
cho del magistrado se produjo 
entre fuertes medidas se seguri
dad para evitar que pudiesen ver 
a nadie —ni siquiera a los perio
distas ni a sus propios aboga
dos— en ese breve trayecto por 
el interior del edificio judicial.

Madrid (Efe).— La ex direc
tora general del BOE, Carmen 
Salanucva, negó ayer haber esta
fado a varios pintores haciéndo
les creer que les compraba cua
dros en nombre de la Reina, y 
señaló que las obras se encontra
ron en su poder porque las com
pró en su propio nombre o le 
fueron regaladas a cambio de 
atenciones. El juicio comenzó 
ayer en el juzgado número 24 de 
la Plaza de Castilla y continuará 
el próximo 30 de noviembre.

El fiscal pide una pena de cin
co años contra Salanueva por es-

tala cometida al comprar cua
dros en nombre de la Reina y de 
la esposa del presidente del Go
bierno, Felipe González, entre 
1988 y 1991. En el mismo senti
do se pronuncian la acusación 
particular y el abogado del Esta
do.

Según la galerista que inter
medió en las compras y los pin
tores Fernando Rivero y Anto
nio Morana, quienes compare
cieron ayer, las adquisiciones de 
cuadros, en total diez, corres
pondieron a ventas por un precio 
menor del que podrían haber al
canzado, o incluso a regalos, 
siempre en deferencia a las per
sonas a quienes, por engaño de 
Salanueva, creían que iban diri
gidas las obras. En su relato del 
engaño, el pintor Fernando Ri
vero narró cómo se le hizo creer 
en dos ocasiones que conversaba 
por teléfono con la Reina Sofía 
y con la esposa del presidente del 
Gobierno, Carmen Romero. El 
engaño, que según el pintor pro
cedió a veces directamente de 
Salanueva y otras de ésta a través 
de su galerista, también llegó a 
hacerle creer que su obra iba a 
ser expuesta en importantes mu
seos internacionales y aparece
ría junto a la Familia Real en 
televisiones extranjeras.

Salanueva, quien iba vestida 
con un traje oscuro y se mostró 
tensa aunque firme durante el 
interrogatorio, reconoció haber 
comprado “diez o doce" cuadros 
a la galería Sokoa, con cuya di
rectora, María Luisa Gurrea, 
mantenía una relación amistosa, 
por precios cercanos al millón o 
millón y medio de pesetas, y re
conoció haber recibido regalos. 
La ex alto cargo negó haber afir
mado al pintor o la galerista que 
los cuadros fueran destinados a 
los Reyes o a Carmen Romero, 
ni haberse presentado como di
rectora general del BOE.

BREVES

El comisario europeo de 
Agricultura, Franz Fischler, se 
felició ayer por el fin de la “gue
rra" mantenida durante más de 
diez años contra la peste porcina 
africana en España. El Comité 
Veterinario Permanente de la 
Unión Europea (UE) declaró el 
lunes a España libre de esa en
fermedad.

Miguel Casado Palomero, 
concejal de Sanidad de Vallado- 
lid cuando se produjo el envene
namiento masivo por aceite de 
colza, declaró ayer que su Con
cejalía no tenía competencias en 
lo relacionado con la venta am
bulante ya que sólo se ocupaba 
de la venta legal de productos.

El secretario general de 
UGT, Cándido Méndez, ha mos
trado su preocupación por el fu
turo de la compañía Iberia debi
do a la huelga del SEPLA, que 
pone de manifiesto la “insolida
ridad del sindicato de pilotos", y 
ha instado al Gobierno a mante
ner una postura “de rirmeza". 
Iberia ha perdido 6O.(XX) pasaje
ros en los cuatro días de huelga 
que han realizado los pilotos.
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ACNUR denuncia la violación de derechos humanos en la zona

Rusia y EE.UU. negocian el mando 
de la tropa de paz en Bosnia

Estados Unidos y Rusia volverán a intentar hoy, miércoles, 
lograr un acuerdo para la integración de las tropas rusas en la 
fuerza de paz que la Organización del Tratado del Atlántico 
Norte (OTAN) enviará a Bosnia.

Bruselas/Sarajevo (Efe).— 
Los responsables de Defensa de 
las dos potencias, William Perry 
y Pavel Grachov, discutirán las 
posibilidades de llevar a la prác
tica el acuerdo alcanzado el 24 
de octubre pasado por Bill Clin
ton y Boris Yeltsin.

El principal obstáculo es que 
Moscú continúa exigiendo que 
sus tropas no estén bajo órdenes 
de la OTAN.

Los embajadores aliados estu
diarán, también hoy, la primera 
versión de los planes militares 
para el despliegue de la fuerza de 
paz, que estaría formada por 
unos 60.000 efectivos, la mayo
ría de ellos de países miembros 
de la Alianza.

Perry y Grachov abordarán en

su reunión varias posibilidades. 
“Tenemos que esperar y ver cuál 
es la opción elegida", señaló 
ayer un diplomático estadouni
dense.

Rusia y EE.UU. ya acordaron 
en Washington que tropas de 
ambos países formarían una uni
dad especial logística encargada 
de misiones de reconstrucción y 
transportes en Bosnia.

Derechos humanos
Mientras, un representante de 

la Alta Comisaría de las Nacio
nes Unidas para los Refugiados 
(ACNUR) en Sarajevo, Kris Ja- 
nowsk, denunció ayer que la si
tuación de los derechos huma
nos en la Federación croata-mu
sulmana bosnia, sobre todo en la

zona croata, es “lamentable".
Este portavoz declaró que los 

croatas bosnios, sobre todo, y 
también los musulmanes son 
culpables de la afluencia insufi
ciente de población civil a las 
zonas recientemente arrebatadas 
a los serbobosnios por sus fuer
zas armadas.

“Otras veces se obliga a la 
gente a instalarse en las ciudades 
recientemente conquistadas, se
gún un principio étnico que las 
transforma en guetos", añadió.

En la nevada Sarajevo, el gas 
ha sido cortado de nuevo y sus 
habitantes carecen de calefac
ción para defenderse de las tem
peraturas bajo cero, debido a que 
las autoridades han contratado a 
Rusia menos combustible del 
necesario. Ayer se volvió a cor
tar el agua en la capital, pues los 
asediantes serbobosnios parece 
que han cerrado las llaves de 
abastecimiento de la ciudad. El primer ministro francés, Alain Juppé. t el ef o t o  ef e

Juegue a la Lotería 
con Televisión Segovia

Juppé reduce las carteras 
en el segundo Gobierno del 

mandato de Chirac

Televisión Segovia juega a la Lotería de Navidad 
¡ Jugamos el 64.108 COMPLETO !

Si quiere jugar con nosotros, lo puede hacer adquiriendo su 
décimo de TRES MIL PESETAS en nuestras oficinas ó
recibiéndolo cómodamente contra reembolso y SIN RECARGO
a través de MENSAJEROS.

N° 

64.108
HWENA HIACCDN nuce

■ 510150911?>0641085791 1

22 de Diciembre 
de 1.995

SI LE GUSTA EL 64.108 
¡JUEGUE CON NOSOTROS!

La suerte está echada. Llame al 44 15 19 ó al 44 00 55.
El 64.108 le está esperando.

TELEVISION SEGOVIA TENDRA UNA 
FELIZ NAVIDAD CON TODOS LOS TELEVIDENTES

1
El 64.108 el día 22 de Diciembre 

puede cambiar nuestra vida.

Televisión Segovia

París (Efe).— El primer mi
nistro francés, Alain Juppé, se 
sucedió ayer a sí mismo al frente 
del segundo Gobierno durante el 
mandato de Jacques Chirac, que 
reduce las carteras y da entrada 
a varios ex ministros “balladu- 
rianos” hasta ahora críticos a su 
gestión.

El nuevo Gobierno, en el que 
siguen los titulares de las gran
des carteras, cuenta con 16 mi
nistros, 11 ministros delegados y 
5 secretarios de Estado —frente 
a los 42 de su primer gabinete— 
y celebrará hoy miércoles, su 
primer consejo en el palacio del 
Elíseo.

En el nuevo gabinete perma
necen, entre otros, Jacques Tou- 
bon (Justicia), Hervé de Charette 
(Asuntos Exteriores), Jean- 
Louis Debré (Interior), Jean Ar- 
thuis (Economía) y Charles Mi
llón (Defensa), mientras que la 
cifra de mujeres queda reducida 
de doce a cuatro.

La mayor novedad la consti
tuye la entrada de dos ex minis
tros de Edouard Balladur: Alain 
Lamassoure, que ocupó la carte
ra de Asuntos Europeos y titular 
ahora del Presupuesto y de la 
Oficina del Portavoz del Gobier
no, y Alain Perben (Función Pú
blica y Descentralización y ante
rior titular de Territorios Ultra
marinos).

La dimisión del primer ga
binete de Alain Juppé, a tan 
sólo cinco meses de su forma
ción, causó relativa sorpresa 
en la mayoría parlamentaria 
de neogaullistas (Rcagrupa- 
ción por la Rcpúhlica-RPR) y 
centroderechistas (Unión 
para la Democracia Francesa- 
UDF), que la juzgaron nece
saria para dar mayor operati- 
vidad al Gobierno.

Sin embargo, el presidente de 
la Asamblea Nacional c íntimo

de Chirac, Philippe Seguin 
(RPR), reaccionó con voz diso
nante al expresar su sorpresa 
porque es la primera vez en los 
últimos 37 años que se reajusta 
el Gobierno durante el debate 
parlamentario sobre los presu
puestos del Estado.

La sorpresa se extendió tam
bién a los mercados financieros 
que, tras una primera reacción 
negativa que afectó a la cotiza
ción del franco y a los valores 
franceses, respondieron poco 
después con alzas significativas 
de la divisa francesa y de más de 
un 2 por ciento en la Bolsa, al 
saber que Juppé volvía a formar 
Gobierno.

Cohesión y efectividad
Según algunos analistas fi

nancieros, el nuevo Gabinete 
tendrá mayor cohesión y efecti
vidad en sus esfuerzos por redu
cir el déficit público, en vísperas 
del importante debate sobre los 
previstos recortes a las presta
ciones de la Seguridad Social, a 
lo que los sindicatos replicaron 
con movilizaciones en todo el 
país. I

Desde la influyente central 
CFTC, que se sumó a las restan
tes centrales sindicales en la 
convocatoria de la huelga gene
ral del 10 de octubre, se volvió a 
reclamar ayer del Gobierno un 
diálogo con los agentes sociales 
para sentar las bases de “un nue
vo pacto social".

Por parte de la oposición, d 
portavoz del Partido Socialisi3 
(PS), Francois Hollande, calih' 
có de “excepcional" el reajuste- 
mientras que el ex primer minis
tro y líder parlamentario del P^ 
Laurent Fabius, dijo que “nunca 
se había visto implosionar de ese 
modo a un Gobierno cinco me
ses después de su nombramiem 
to".
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HAMAS asegura estar dispuesto a entablar “un diálogo nacional” con la ANP PANORAMICA

Peres ordena reanudar el repliegue
militar israelí de Cisjordania

El primer ministro israe
lí en funciones, Simón Pe
res, ordenó ayer las nego
ciaciones para comenzar 
este mes el repliegue mili
tar de la ciudad palestina 
de Jenín, en Cisjordania 
ocupada.

Jerusalén (Efe).— El re
pliegue de esa y otras seis ciu
dades fue pactado por el pri
mer ministro Isaac Rabin, ase
sinado el sábado último en Tel 
Aviv, con el presidente de la 
Autoridad Nacional Palestina 
(ANP), Yaser Arafat. al firmar 
el acuerdo de autonomía para 
Cisjordania ocupada el pasado 
28 de septiembre, en Wa
shington.

Según lo previsto, las tropas 
de ocupación tendrán que 
completar la evacuación de la 
localidad de Jenín, en el norte 
de Cisjordania, el próximo lu
nes 13, según los palestinos, y 
el domingo 19, conforme a la 
postura de este país.

Peres declaró que continua
rá el programa de Gobierno de 
Rabin, tras el sepelio de quien 
despidió en el cementerio 
como su “hermano mayor, el 
hacedor de la paz”.

Con tal motivo, allegados de 
Peres indicaron que el primer 
ministro interino podría asu
mir la cartera de Defensa, que 
estaba a cargo del genera! Ra
bin, a fin de controlar perso
nalmente el cumplimiento del 
repliegue militar de las ciuda
des palestinas.

Por su parte, el presidente 
de la Autoridad Nacional Pa
lestina (ANP), Yaser Arafat, 
expresó ayer su esperanza de

El líder palestino, Yaser Arafat con su portavoz, Marawan Kanafani, ayer en El Cairo. t el ef o t o  ef e

que Simón Peres, relance el 
proceso de paz para Oriente 
Medio “no sólo en el tramo 
palestino, sino en todos los tra
mos árabes”, en referencia a 
Siria y Líbano.

Arafat, que se entrevistó 
ayer con el presidente egipcio, 
Hosni Mubarak, y posterior
mente inauguró un seminario 
en la Liga Arabe sobre la re
construcción de Palestina, 
condenó una vez más el asesi
nato, el sábado, del primer mi
nistro israelí, Isaac Rabin, y 
dijo que “no podemos dejar 
pasar tal crimen”.

“El asesinato del primer mi
nistro Rabin alienta a las fuer

zas extremistas”, agregó Ara
fat, quien dijo que había pre
sentado sus condolencias a la 
familia del asesinado primer 
ministro en nombre del pueblo 
palestino y “como señal de 
aprecio por el papel desempe
ñado (por Rabin) en el proceso 
de paz”.

Diálogo nacional
Por otra parte, el Movi

miento de la Resistencia Is
lámica (HAMAS) está dis
puesto a entablar “un diálo
go nacional” con la Autori
dad Nacional Palestina 
(ANP) y a cesar la violen
cia, según informó ayer el 

Servicio Palestino de Prensa 
(SPP).

Según el comunicado dado a 
conocer en Gaza, donde reside 
el presidente de la ANP, Yaser 
Arafat, HAMAS expresa la es
peranza de que el diálogo con
duzca al establecimiento de las 
áreas de cooperación con la 
ANP, a la luz de las divergencias 
políticas existentes.

Mientras, Simón Peres fue 
amenazado de muerte ayer 
martes, en una pintada apareci
da en el muro de una calle de 
Jerusalén. “Isaac Rabin fue una 
víctima de su paz; Peres será el 
próximo”, decía la pintada 
aparecida en la calle.

RUANDA.— El Ejército 
ruandés mató el lunes a un nú
mero aún no determinado de mi
licianos extremistas de la etnia 
mayoritaría hutu, que se entrena
ban en la isla Iwasa del lago 
Kivu informaron ayer fuentes 
diplomáticas en Nairobi, que ci
taron a fuentes gubernamentales 
de Ruanda. Según informó la ra
dio de Naciones Unidas en Kiga
li en el ataque del Ejército ha
brían muerto unos 300 milicia
nos.

RUSIA.— El 78 aniversario 
de la Revolución Bolchevique se 
convirtió ayer en un acto de 
triunfalismo para los líderes co
munistas de Rusia, que ante va
rias decenas de miles de perso
nas en Moscú expresaron su 
convicción de que “ha vuelto a 
llegar nuestra hora" y ganarán 
las elecciones de diciembre pró
ximo. “Los que se llaman demó
cratas no tienen nada que hacer 
en los comicios”, aseguró el di
rigente del Partido Comunista 
(PC). Guennadi Ziuganov, des
de una tribuna situada al lado de 
una estatua de Marx, en pleno 
corazón de Moscú.

ANGOLA.— Al menos 60 
pasajeros de un autobús, en su 
gran mayoría civiles, murieron 
ayer tras la explosión de una 
mina “reforzada”, colocada por 
los guerrilleros de UNITA 
(Unión Nacional para la Inde
pendencia Total de Angola) en 
el nordeste de Angola.

UE.— Representantes de la 
Union Europea iniciaron ayer 
un proceso de diálogo con las 
autoridades cubanas “sin condi
ciones", que ambas partes preven 
largo y que podría culminar con 
la firma de un acuerdo de coope
ración. “Iniciaremos un dialogo 
fructifero queva a conducir a que 
en un momento determinado 
Cuba y la UE terminen con la 
incoherencia de que sea la isla el 
único país que no tiene un acuer
do con la UE, dijo la viceministra 
cubana Isabel Allende.

Berlusconi es interrogado hoy por las relaciones 
entre la mafia calabresa y los políticos

Roma.— El ex primer minis
tro y líder de la derecha, Silvio 

erlusconi, será interrogado 
°y miércoles, en un cuarteli- 
0 de Carabineros de la ciudad 

norteña de Bolonia por los fis
cales de Catanzaro, que inves- 
'gan las relaciones entre la 
• rangheta (la mafia calabre- 

sa) y los políticos.
erlusconi, aseguraron ayer 

gentes judiciales de Catanza- 
’sera interrogado “como per- 
na informada de los hechos” 

^ relación con las investiga- 
ones de esa fiscalía sobre un 

l resunto caso de intercambio
Vot°s controlados por la 

rev a cambio de favo- 
hrpPOlltÍCOS en ,a ciudad cala
bresa de Cosenza.
la p°r e^e cas0, e* P^ado día 4, 
sumISCa ía de Cosenza abrió 13 
tos^'38 judiciales a otros tan- 
ellosPa a**’, entre 
Italia f i S diPulados de Forza 
Vihn ^el Parlido de Berlusconi) 
^ ttono Sgarbi y Tiziana Maio- 
panidní Sec^lario general del 
nistro ^S0C,al,sla(PSI)yexmi- 

r0 Giacomo Mancini, y al 

hijo de éste último, Pietro, que 
fue alcalde de Cosenza.

Las mismas fuentes agrega
ron que los fiscales calabreses 
preguntarán a Berlusconi los 
motivos por los que su partido 
decidió que Sgarbi y Maiolo fue
ran los dos candidatos de Forza 
Italia en Calabria en las eleccio
nes generales de 1994, en las 
listas por el sistema proporcio
nal.

Aunque Berlusconi nada ten
ga que ver inicialmente con el 
caso, el hecho de que sea interro
gado por los fiscales afecta a su 
imagen como hombre político 
que pretende nuevamente acce
der a la jefatura del Gobierno 
italiano (fue primer ministro 
desde mayo a diciembre del pa
sado año).

Corrupción
Además de este interrogato

rio, Berlusconi tiene otra cita 
con la justicia el próximo 17 de 
enero, cuando será procesado en 
Milán, acusado de concurso en 
corrupción, en relación a las co
misiones ilegales pagadas por 

varias empresas de su grupo in
dustrial Fininvest a la Guardia 
de Finanzas (policía fiscal) para 
“suavizar" los controles fiscales. 
Nada más conocer la noticia, 
Sgarbi dijo ayer que con ekinte
rrogatorio los fiscales pretenden 
“montar un espectáculo".

Vittorio Sgarbi es el actual 
presidente de la Comisión parla
mentaria de Cultura y Tiziana 
Maiolo preside la Comisión par
lamentaria de Justicia.

Sgarbi y Maiolo se han distin
guido desde que fueron elegidos 
diputados por sus ataques a la 
magistratura, sobre lodo hacia la 
forma en que los fiscales aplican 
la prisión preventiva.

La Fiscalía calabresa les in
vestiga por sus presuntas activi
dades para deslegitimar a las es
tructuras judiciales que comba
ten a la mafia y les acusa del 
presunto delito de colaboración 
“externa" (es decir, no como 
miembros de la ‘Ndranghcta) 
con la criminalidad organizada 
calabresa para el intercambio de 
votos a cambio de favores polí
ticos.

t
LA SEÑORA

D- Antonia Pinela Gil
Falleció en Segovia el día 7 de noviembre de 1995

A los 94 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Víctor Luis Gabriel, Juan, Bernardino 

y Antonia Bernabé Pinela; hijos políticos, Fran
cisca Martín, Encarnación Fuentes, Lidia Bernabé, 
Ascensión García (Vda. de José Bernabé), Angeles 
Santos, Francisca Olmos y Artemio Martín; nietos, 
bisnietos; hermanos, Emilia, Petra y Eusebio; 
hermanos políticos, Ramón Martín y Leonor Gil, y 
demás familia,

Participan tan sensible perdida y agradecerán la 
asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su 
alma, se oficiará hoy día 8, a las 4 de la larde, en la iglesia 
parroquial de Escarabajosa de Cabezas, despidiéndose 
el duelo. Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana se
pultura en el cementerio de dicho pueblo.
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FUTBOL SALA Opinión

La liga provincial con muchos goles.
JUAN MARTIN

Los cambios en las clasificaciones son constantes

Samboal y Atrio, que ganan todo, 
nuevos líderes en la provincial

Cuando sólo se llevan disputadas tres 
jornadas del campeonato de liga en la 
competición provincial de fútbol sala, 
tan solo Samboal en primera división y 
Atrio en segunda han sido capaces de

k mí “sí” me gusta el fútbol

__________________ JOSE M*MARTIN
Un total de 55 fueron los 

goles conseguidos en la terce
ra jornada de liga en primera 
división. Estos fueron los 
marcadores:

C. Cardiel 9 - Búho 1
Fuentepelayo 4 - Casper 5
C. Gómez 1 - Tama Vive

ros 3
Samboal 9 - Bar Cañas 4
Hogar 0 - C. Segovia Val- 

verde 2
Muñoveros 12 - C. Sego

via 5
En el duelo de líderes, Sam

boal se llevó el gato al agua y 
consiguió derrotar por un am
plio margen al Bar Cañas, que 
aun así mantiene la segunda 
plaza. Cartonajes Segovia es 
tercero, tras vencer al Hogar 
en un partido con pocos goles, 
con Casper igualado a puntos 
en la cuarta plaza, tras vencer 
en la siempre complicada can
cha de Fuentepelayo

Sin duda, el partido más es
pectacular de esta jornada se 
vivió en la cancha del Muño- 
veros, donde en conjunto local 
venció al Caja Segovia, consi
guiendo ambos equipos la 
nada desdeñable cifra de 17 
goles. Y si de goles hablamos, 
los máximos realizadores de 
la categoría son J. Alberto, del 
equipo de Muñoveros, y Fer
nando e Israel de Samboal, los 
tres con siete tantos.

En la segunda, 
cambio de líder

No llegaron a marcar cin
cuenta goles, se quedaron en 
cuarenta y nueve, los equipos

conseguirla victoria en los tres encuen
tros. Curiosamente, ambos equipos son 
los máximos realizadores de sus catego
rías, pero también se encuentran entre 
los más goleados.

Segovia 4; 7o Muñoveros 3; 8o 
Hogar 3; 9o M. Hernando 3; 
10° Fuentepelayo 3; 11 Tama 
Viveros Herol 3; 12° M. San- 
tiuste 3; 13° C. Gómez 3; 14° 
Búho 3.

Segunda división
Io Atrio 9; 2o H. Cultural 7; 

3o ADG 6; 4o Ambito 6; 5o Bar 
Kuiki6;6°E. Eufón4;7°CBS 
3; 8o Siguero 3; 9o S.Espinar 
3; 10° P. Riomar 3; IIo M. 
Europol 3; 12o C. González 0; 
13o P. Parraces 0.

Calendario jornada cuarta
Primera división

Sábado 11, Polideportivo 
Claret: 19,15 h. Cartonajes 
Segovia - Muñoveros. “Pedro 
Delgado”: 16,00 h. Caja Se- 
govia - Fuentepelayo. Empe
rador Teodosio: 20,15 h. 
Búho - Hogar. Polideportivo 
de La Granja: 20,30 h. Bar 
Cañas - M. Hernando. San- 
tiuste: 19,00 h. M. Santiuste - 
C. Cardiel. Polideportivo de 
Fuentepelayo: 19,00 h. Tama 
Viveros - Samboal. Domingo 
12, polideportivo de La Gran
ja: 12,00 h. Casper-C. Gómez.

Segunda división
Sábado II, polideportivo 

Claret: 16,45 h. S. Espinar - P. 
Parraces; 18,00 h. M. Europol 
- E. Bufón; 20,30 h. H. Cultu- 
ral-CBS. E. Teodosio: 19,00 
h. Atrio - Ambito. Polidepor
tivo de La Granja: 17,00 h. C. 
González-Bar Kuiki; 21,45 h. 
ADG - Siguero. Descansa: P. 
Riomar.

de segunda. Los marcadores 
fueron los siguientes:

Ambito 6 - M. Europol 0
Electricidad Eufón 3 -

H.Cultural 3
Bar Kuiki 5 - S. Espinar 3
Siguero 8 - C. González 7 
P. Parraces 3 - Atrio 4
C B S 2 - Pescaderías Rio- 

mar 5.
La jornada de descanso 

para el primer clasificado 
ADG, y Ja victoria con muchí
simos apuros del Atrio ante el 
colista Marugán, le permitió a 
este primer equipo colocarse 
como líder de la segunda divi
sión. Horizonte Cultural no 
pasó del empate en Cuéllar y 
se queda a dos puntos del pri
mero, mientras que Ambito, 
que dejó en cero goles a Mue
bles Europol, y Bar Kuiki, que 
venció con más problemas al 
Espinar, también se sitúan en 
puestos de privilegio, a la es
pera de un pinchazo de los 
primeros clasificados.

Y si fueron diecisiete los 
goles logrados en un partido 
de primera, no se quedaron 
muy atrás Siguero y Comer
cial González, que consiguie
ron quince. Carlos García 
Fuentetaja, jugador del Atrio, 
lidera la tabla de goleadores 
con diez tantos, seguido por 
Carlos, jugador del Ambito, 
con siete goles.

Clasificaciones
Primera división

10 Samboal 9; 2o Bar Cañas 
6; 3o Cart. Segovia 6; 4o Cas- 
per 6; 5o C. Cardiel 4; 6o Caja

_______________________ RUFI GARCIA
Yo no soy de esos que van 

propagando a viento y marca su 
amor al fútbol y sus recuerdos 
imborrables que este deporte les 
ha proporcionado, ni recuerdo 
las gestas futbolísticas que ha 
vivido esta ciudad, porque creo 
que nunca las ha habido.

Soy un simple aficionado y 
demuestro mi amor al deporte y 
en particular al fútbol e intento 
apoyar y no perderme muchos 
partidos que el equipo de esta 
tierra, la Scgoviana, juega en Se
govia, y yo vulgar aficionado se
ría incapaz de llamármelo si es
tuviese dos años sin vivir la pa
sión de un gol o la emoción de 
un espectáculo como éste. _

Hace varios días leí en las pá
ginas de deporte una opinión que 
me causó disparidad de sensa
ciones, y les explico:

La primera de ellas fue sin 
lugar a dudas mi sorpresa por un 
titular tan significativo.

La segunda fue una profunda 
admiración dado que estaba fir
mado por un hombre muy cono
cido en Segovia, dedicado al 
mundo de la enseñanza y la cul
tura.

Emocionado me apresuro a 
leerlo y quedo impresionado 
por los inicios del artículo que 
me transporta como en un sue
ño leyendo y leyendo a imagi
narme que vivimos en una 
“ciudad de fútbol" con su equi
po la Gimnástica marcando 
historia y grandes gestas, y yo 
amante del fútbol me voy ilu
sionado más y más... hasta que 
de repente me topo con la cruda 
realidad... “... pues bien, dos 
años hacía que no iba al fút
bol...” ... ¡¡¡Oh!!! triste reali
dad apareciste, qué lástima, mi 
sueño se estaba haciendo reali
dad, hasta que sin piedad la 
fantasía se disipa y aparece 
ante mí la auténtica actualidad 
del fútbol segoviano, y que no 
es otra que la de hablar, ha
blar... pocos hay ya en esta tie
rra como aquellos que yo cono
cí, por desgracia lejos de aquí, 
que no hablaban tanto y con 
ilusión apoyaban y hacían 
grande el nombre de su ciudad 
y de su equipo.

Una vez que regreso de aquel 
sueño, sigo y sigo leyendo y ató
nito veo crecer, en unas escasas 
líneas un grupo de “fascistas”, 
“nazis" e incontrolables seres 
del desorden y la violencia y me 
pregunto: ¿Dónde he estado yo 
metido, para no ver similar naci
miento?

Pensando, pensando caigo en 
la cuenta que posiblemente a 
quien nos referimos es esc grupo 
de jóvenes que se ubica detrás de 
la portería que desde que llegan 
hasta que se marchan hacen no
tar su presencia, pero no puede 
ser que sean ellos pues yo, asi
duo a “La Albuera" suelo poner
me por allí y mi hijo se lo pasa 
bomba con sus cánticos y su for
ma de ver el espectáculo y vivir
lo.

Además puedo asegurar que 
de todas las partes que he asisti
do yo al fútbol, y no han sido 
pocas, jamás he observado acti
tudes violentas, intolerantes o 
racistas de este grupo, es más

recuerdo un cántico que causó 
sorpresa y que decía así: “Soli
daridad, 0,7 ya”.

Siempre he dicho que para 
opinar primero es necesario co
nocer y éste no es el caso, pero 
sí es verdad que en cualquier 
espectáculo y el fútbol lo es, 
siempre hay algún “mal educa
do" que insulta y falta al respeto 
pero yo me pregunto quién tiene 
mayor responsabilidad, aquel 
que organiza el acto, o aquel que 
se dedica a la educación y la 
enseñanza, o quizás somos los 
propios padres...

Por desgracia cada día son 
más los jóvenes que hablan con 
la violencia o se identifican con 
el terror, pero por el bien de to
dos no debemos confundir las 
cosas y llamar a cada cosa por su 
nombre, no valla a ser que haga
mos nosotros más daño con 
nuestra actitud que ellos consus 
palos.

Ya como buen castellano de
fiendo el dicho de no ofende el 
que quiere sino el que puede y 
créame usted a mi insultos como 
ése no me ofenden.

Mire usted señor lector, me 
consta que ha estado en muchos 
espectáculos, ha visto la televi
sión y sobre todo ha recorrido 
nuestras calles y estoy seguro 
que ha oído insultos y visto ac
tuaciones mucho más violentas 
que ese dichoso domingo pudo 
ver y escuchar y no por ello quie
ro justificarlas pero tampoco me 
gustaría que se sacasen de con
texto.

Yo, a mis hijos les educo en 
base a un principio fundamental, 
y no es otro que la libertad y por 
ello intento que sepan diferen
ciar lo bueno de lo malo y 1° 
justo de lo injusto pero no por 
ello les voy a limitar que conoz
can el mundo que nos rodea, y 
no olvidemos que somos todos 
nosotros los que le hemos crea
do.

Y aprovecho esta ocasión 
para pedir a todos en general y 
los aficionados en particular, 
que cuando en situaciones pun
tuales nos venga un “hijo de p - 
a la boca intentemos sustituid0 
por un inofensivo “tonto" y aS1 
conseguiremos “una ciudad cn 
el país de las maravillas".

¡Ah!, y a mí me gusta el lú1' 
bol...

M.C.D. 2022
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Tras seis jomudas 
sin conocer la 
derrota, sólo había 
cedido un empate, 
el Villacastín 
perdió en San 
Rafael, equipo éste 
cuya marcha no 
dejaba entrever el 
marcador final 
habido en el campo 
de “Los Pinos”. 
Destacable 
también el triunfo 
de la G. Ayllonesa 
en Cantalejo, un 
terreno de juego 
poco propicio 
para sacar 
positivos.

Concluyó la primera vuelta de la liga en la provincial

Destacado triunfo de la G. Ayllonesa 
en El Hoyal de Cantalejo

La derrota de Villacastín en San Rafael da emoción al grupo

_________________ JOSE M* MARTIN
La séptima jornada de la 

liga en la regional ordinaria se 
disputó al completo. Se marca
ron 43 goles, cifra importante 
y destacada por cuanto repre
senta una media de cuatro go
les por partido. Sin El mayor 
número de goles los consiguió 
el grupo B, en el que sólo un 
equipo, Cantimpalos, dejó su 
marcador en cero, uniéndose a 
seis equipos más en los que sus 
delanteros no estuvieron acer
tados.

Resultados del grupo A
Muñopedro 2-EI Espinar 0
San Rafael 1-Villacastín 0 
Monteresma 7-Puntales Ote

ro 2
Espinar Arlequín 4-Abades 0 

Clasificación
I Villacastín 16; 2oMuñope- 

dro 13; 3o Espinar Arlequín 13; 
4“ San Rafael 11; 5o Abades 10; 
6o Monteresma 10; 7o El Espi
nar 7; 8o Puntales Otero 0.
. El grupo está que se sale de 
interesante. El próximo do
mingo comienza la segunda 
vuelta y nadie quiere perder la 
Posibilidad de luchar por los 
puestos que dan lugar a pasar 
a la siguiente fase en la bús

:—-— --------------------------- j .m.m.
Se jugaron los encuentros 

correspondientes a la quinta 
jornada de la liga provincial 
juvenil que tuvo estos marca
dores:

Cantalejo 0-G. Segoviana I
La Granja 8-Unami 3
El Espinar 0-Cabeza Rei

na 6
Carbonero 2- Espinar Arle

quín 2
Cuéllar l-Nueva Scgovia 0
Descansó: Coca "

Unami líder de su grupo. JUAN mar t in

queda del título. El frenazo que 
supuso la derrota de Villacas
tín ha dado un vuelco a la cla
sificación. Cierto que éstos 
continúan ocupando el primer 
lugar, pero las diferencias se 
han acortado sensiblemente. 
El Monteresma no pierde 
ocasión de recuperar los pun
tos perdidos en sus primeros 
encuentros; Muñopedro se 
coloca en segunda posición, 
Arlequín sigue sus pasos y en
tre los dos con apoyo de San 
Rafael mandan a la quinta pla
za al conjunto de Abades. La 
jornada no ha tenido desperdi
cio, siendo los únicos perjudi
cados los dos equipos que via
jaban en las primeras plazas.

Resultados grupo B
Valseca l-Mozoncillo 1 
Unami 2-Cantimpalos 0 
Virgen Castillo 3-Carbone- 

ro 3
Coca 6-Nava Molduras I 

Clasificación
Io Unami 15; 2o Mozoncillo 

14; 3o Virgen Castillo 12; 4o 
Valseca 9; 5o Cantimpalos 8; 
6o Carbonero 8; 7o Coca 7; 8o 
Nava Molduras 4.

Recupera la primera posi
ción Unami tras su cómoda

La Gimnástica Segoviana lidera los juveniles
Clasificación

Io G. Segoviana I5; 2o Cué
llar I0; 3o Nueva Scgovia 9; 4o 
Cantalejo 9; 5o Cabeza Reina 9; 
6o El Espinar 6; 7o Carbonero 4; 
8o Unami 3; 9o Coca 3; 10o Ar
lequín 2; IIo La Granja 0.

La excelente victoria de la 
Gimnástica Segoviana en el 
campo de Cantalejo le ha lle
vado consolidar la primera 
plaza y aumentar a cinco pun
tos la diferencia sobre el se

DEPORTES
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victoria desplazando de la pri
mera posición a Mozoncillo 
que sólo ha estado en ese lugar 
cuatro días. Sin embargo este 
equipo mantiene una línea de 
excelente trayectoria. Su em
pate en Valseca lo pone de ma
nifiesto. Otro empate, el de 
Bernardos, hace que el irre
gular Carbonero mantenga 
posibilidades no dejando abrir 
huecos en la clasificación. La 
jornada fue propicia para el 
equipo de Coca. Bien es cierto 
que jugaba frente al colista 
Nava Molduras, pero da la 
impresión de que la recupera
ción de aquellos es total y que 
va a la caza y captura de los 
que comenzaron la liga mucho 
más fuerte que ellos.

Resultados grupo C
Navas de Oro 0- Sepúlveda 4 
Turégano 1-Riazano3 
Cantalejo 0-G. Ayllonesa 2

Clasificación
Io Gimnástica Ayllonesa 

15; 2o Riazano 12; 3o Sepjílve
da 12; 4o Cantalejo 10; 5° 
Puentecanto Naval manzano 5; 
6o Navas de Oro 4; 7o Turéga
no 3.

En este grupo su particular 
competición es cosa de cuatro. 

gundo. Otra excelente tempo
rada del joven conjunto azul- 
grana.

Destacar también la rotun
da victoria de Cabeza Reina 
en El Espinar, en un encuen
tro donde la lógica decía que 
iba a existir una gran igual
dad. Reflejar entre los triun
fos, el conseguido por el Cué
llar. Teniendo en frente al 
equipo más goleador del grupo 
no sólo ganó, que ya es impor
tante, es que no permitió mar

La Ayllonesa ha cogido la cabe
za, lugar al que se abonan en las 
últimas temporadas, y con su 
victoria en El Hoyal se mantie
ne a tres puntos del dúo que 
camina en segundo lugar. Los 
dos goles, obra de Femando, lle
van al Cantalejo a la cuarta 
plaza de la clasificación, algo 
que no esperaban porque juga
ban en casa. Riazano y Sepúl
veda mantienen su lucha por la 
segunda posición y ahí quedan 
reflejados sus triunfos como 
muestra de que van a seguir in
quietando al líder.

Encuentros próxima 
jornada (12/11/95)

Grupo A
Monteresma-Espinar Arle

quín
San Rafael-Puntales Otero 
Muñopedro-Villacastín 
El Espinar-Abades

Grupo B
Virgen Castillo-Coca 
Unami-Carbonero 
Valseca-Cantimpalos 
Mozoncillo-Nava Molduras 

Grupo C
Canlalcjo-Pucntccanto 
Turégano-G. Ayllonesa 
Navas de Oro-Riazano 
Descansa: Sepúlveda

car un sólo tanto en su portería.

Próxima jornada 
(11/11/95)

Unami-Cantalcjo, 4 tarde
Nueva Scgovia

Cabeza Reina-La Granja, 4 
tarde San Rafael

Espinar Arlcquín-EI Espi
nar, 4,30

Nueva Scgovia-Carboncro 
I8 horas

Coca-Cuclku, 4
Descansa: G. Segoviana
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Un curioso 
olvido
_______________________________J.M.M.

La Federación Española de 
Fútbol dispuso que en la presen
te temporada de liga los encuen
tros ganados sumaran tres pun
tos y los empatados uno. En este 
mismo sentido y cuantía debiera 
haber variado el Reglamento en 
orden a las sanciones. Pero ahí se 
olvidaron de modificar. De tal 
forma que en temporadas ante
riores, cuando un club llevaba a 
efecto una alineación indebida 
incumpliendo el artículo 12 del 
Libro XII y el 33/A del Libro 
XVII del Reglamento General 
de la Federación, al infractor se 
les castigaba con la pérdida del 
encuentro, lo que restaba dos 
puntos de su casillero.

El problema no ha surgido en 
la primera división, ya que si han 
de aplicar el Reglamento ahí se 
abría armado la “marimorena”, 
y sí en la sanción que el juez 
único del Comité de Competi
ción de la Federación de Castilla 
y León impuso la pasada semana 
al Real Burgos, teniendo como 
fundamento la alineación inde
bida de este club.

Los hechos nacen en el en
cuentro que el pasado día 29 de 
octubre disputaron en Ponferra- 
da el citado equipo y la Ponferra- 
dina. Victoria de este último por 
3-0. Tras el encuentro el Comité 
actúa de oficio ya que algunos 
jugadores del Burgos, concreta
mente Cordero y Lisón proce
dentes del equipo filial Río 
Vena, no tenían ficha para poder 
jugar en categoría nacional.

A la hora de imponer la san
ción el juez se encuentra con que 
el Reglamento no ha sido modi
ficado y al Burgos se le sanciona 
con 125.000 pesetas y dos pun
tos.

El caso no va a terminar aquí 
ya que la directiva de la G. Me- 
dinense, que perdió frente al 
Burgos el pasado día 1 (2-1), ha 
denunciado ante el Comité ali
neación indebida, hecho que se 
da como cierto en información 
facilitada por el citado órgano 
federativo. Hoy tomará su deci
sión que será la misma que la 
anterior, pero con el agravante 
de que le darán los tres puntos a 
la Medinense (partido ganado 
por 0-3), mientras que al Burgos 
sólo podrán sancionarle con dos.

M.C.D. 2022
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25-23. El Nava Caja Segovia 
no mereció la derrota en 

León frente al Deleba
________________________ AMARUARRI

El buen juego defensivo practi
cado por el Nava Caja Segovia fue 
la clave del dominio que hasta el 
minuto 45 mantuvo frente al club 
leonés Deleba, que visitaba en 
esta quinta jomada de liga. Luego, 
aunque continuó dentro del mismo 
nivel defensivo, la presión ejercida 
en el mareaje a sus jugadores Juan 
Ignacio y Tinín incidió consider
ablemente en su táctica ofensiva y 
a cinco minutos de la conclusión se 
le iba de las manos un partido cuyo 
resultado no fue merecedor del 
buen juego realizado durante todo 
el tiempo anterior.

Al menos el empate hubiera 
sido lo más justo al conjunto del 
juego presenciado en el polide- 
portivo leonés. Pero todo cuenta 
hasta el final y el Deleba también 
hizo méritos para levantar un mar
cador que les fue adverso hasta en 
seis goles, aunque también conta
ron con tener a su favor algunas 
decisiones arbitrales en unos mo
mentos donde se comenzaba a de
cidir el encuentro.

No lo hizo mal el Nava en su 
visita al Deleba, sobre todo en la 
primera mitad, donde a partir del 
empate a tres goles del minuto 10 
se desmarcó claramente y comen
zó a imponer su dominio en base al 
férreo esquema defensivo realiza
do, que dejaba sin capacidad de 
acción a un ataque rival que movía 
el balón por todas las zonas apo
yándose especialmente en el centro 
y laterales.

Zona por donde más intentó 
romper el bloque del contrario y 
cuando lo conseguía se encon
traba ante sí una portería muy 
bien protegida por el guardame
ta Octavio. Sin embargo, ese ni
vel defensivo del Nava no co
rrespondió con el irregular ata
que efectuado: de movimientos 
muy rápidos para buscar la juga
da que desembocara en lanza

FICHA TECNICA
DELEBA: Carro, Alonso (1), Nacho (4), Alvarez (5), Fernández (1), Martínez 

(3), Alejandro, José Ramón (2), Gidei, Moreno (2), Guillermo (7) y José Luis.
C.P. NAVA CAJA SEGOVIA: Octavio, Javi, Martín, Pitu, Moreno (1), Julio, 

Roberto (3), Juan Ignacio (8), Churro (2), Enrique (2), Tinín (6) y López (1).
ARBITRAJE: Guillermo Robles y Femando Paniagua, de León. Regular, su 

actuación en la segunda mitad del encuentro fue muy discutida y protestada por el 
dub visitante. Los tensos minutos finales les llevaron a tomar decisiones muy 
precipitadas.

EN BREVE

FUTBOL: El portero titular 
del PC Barcelona, Caries Bus
quéis, tuvo que ser atendido el 
lunes por la noche de urgencia en 
un centro hospitalario barcelonés 
a consecuencia de las quemaduras 
de segundo grado sufridas en sus 
manos tras un accidente domésti
co con una plancha, según infor
mó ayer Fernando Baños, jefe de 
los servicios médicos del club. 
Busquéis, que está casi descartado 
para el partido ante el Tenerife, 
cogió una plancha para evitar que 
cayera sobre su hijo lo cual le 
produjo una grave lesión, al pare
cer, en ambas manos.

***
El delantero asturiano del De

portivo Javier Manjarín sufrió 

mientos desde el lateral o incursio
nes de los extremos. No obstante, 
al minuto 25 el Nava lograba una 
ventaja de seis goles, que al minuto 
30 se redujo a cuatro (7-11).

Una situación que el equipo lo
cal no estaba dispuesto a pennitir 
su prolongación durante el tiempo 
restante. Para ello cambió de tác
tica defensiva, pasando de un ini
cial 6-0 a un 4-2 con dos jugadores 
destinados al exclusivo mareaje 
de Juan Ignacio y Tinín.

Cambio acertado y que los na- 
veros no llegaron a superar ha
ciendo mella en su ya irregular 
ofensiva a pesar de los intentos 
de circular más para buscar la 
jugada que permitiera el desmar
que de Juan Ignacio y Tinín.

A esto se sumó la escasa efec
tividad en los disparos a puerta. 
Algo que los locales aprovecha
ron para comenzar a resolver y 
reducir distancias, siendo al minu
to 45 cuando logró igualar el mar
cador, una vez a 17 goles, y otra a 
22 cuando faltaban cinco minutos 
para el final.

Al rojo vivo
Momentos donde el encuentro 

se puso al rojo vivo, se decidió una 
victoria muy disputada y en los 
cuales las decisiones arbitrales de
jaron al Nava con tan solo cuatro 
jugadores en la cancha.

Ello como consecuencia de la 
falta hecha a Juan Ignacio al minuto 
57 que le dejó inmóvil en el suelo 
sin que se parase el juego, ni se 
pitara nada. Hecho que desencade
nó las protestas del Nava y por lo 
que se encontró con una exclusión, 
una descalificación al portero Javi 
y una amonestación al oficial 
Agustín Villagrán. Bajo esta pre
sión el Nava perdió dos oportuni
dades en contraataque que en con
trapartida le supuso los dos goles 
de la derrota y victoria del Dele
ba.

ayer una contractura muscular, 
en el transcurso del entrena
miento que celebró la plantilla 
del equipo coruñés.

***
El Sevilla FC pagó ayer a Ha

cienda unos 175 millones de pe
setas que le adeudaba y hoy es
pera cerrar, a través del vicepre
sidente económico José María 
González de Caldas, un acuerdo 
para pactar los plazos y cantida
des del resto que debe, unos 225 
millones.

MOTOCICLISMO: Emilio Al 
zamora, piloto revelación del Mun
dial ’95, confirmó ayer que continuará 
un año más en la cilindrada de I25c.c. 
en la que cosechó la victoria en el 
Gran Premio de Argentina.

■ ' | I FUTBOL I

Por no presentar la ejecución del aval del Real Madrid

La LFP iniciará acciones
legales contra el Banco Popular
La Liga de Fútbol Profe

sional (LFP) demandará ju
dicialmente al Banco Popu
lar Español por no haber 
presentado en el plazo pre
visto la ejecución de parte 
del aval de 1.045 millones 
con el que respaldó las pérdi
das de la temporada pasada 
del Real Madrid.

Madrid (Efe).— Así lo 
anunció ayer Jesús Samper, 
secretario general de la LFP, 
quien recordó que el 20 de 
octubre pasado, fecha en que 
venció el plazo para la renova
ción del aval, la Liga hizo un 
requerimiento a la entidad 
bancaria para que lo ejecuta
se, lo que no se ha producido 
hasta el momento.

Desde ese día hasta ayer, 
varios directivos del Real Ma
drid renovaron 627 millones, 
pero restan 418, que es la can
tidad que la LFP reclamará ju
dicialmente al Banco Popular.

Jesús Samper viajó ayer a 
Barcelona para tratar dicho 
asunto con Antonio Baró, pre
sidente de la Liga.

Por otro lado, Fernando 
Hierro, jugador del Real Ma
drid, tiene más posibilidades 
que su compañero, el chileno 
Iván Zamorano, de reparecer 
el próximo domingo en el 
partido de Liga ante el Rá- 
cing, según manifestó ayer el 
doctor Miguel Angel Herra
dor, de los servicios médicos 
del club.

Ix)s dos jugadores sufren una 
rotura de fibras, aunque la de Za-

POLIDEPORTIVO

La ONU insta a todos los 
países a respetar la tregua 

olímpica en Atlanta’96
Naciones Unidas (Efe).— La 

Asamblea General de la ONU 
pidió ayer a todos los países que 
respeten la tregua olímpic’a en 
los Juegos de julio-agosto próxi
mo en Atlanta (EE.UU.) y en las 
ediciones ulteriores de las com
peticiones olímpicas de veTano e 
invierno.

En una resolución, aprobada 
por consenso tras numerosas in
tervenciones, incluida, por pri
mera vez, la del presidente del 
Comité Olímpico Internacional, 
Juan Antonio Samaranch, la 
Asamblea abogó también por la 
continua cooperación entre la 
ONU y el COI en pro de la paz, 
la “igualdad entre las naciones y 
el desarrollo armonioso de la hu
manidad”.

La resolución, que no tiene 
carador de obligatoriedad, invi
ta asimismo a los gobiernos a 
colaborar con el movimiento 
olímpico, “de acuerdo con el es
píritu de la ética olímpica y del 
juego limpio”, en los programas 
de educación preventivos.

Baró y Samper, en una de las asambleas de la Liga, el  ad el an t ad o

morano es más grande y en 
una zona más delicada.

Angel Cappa
El argentino Angel Cappa, 

segundo técnico madridista, 
manifestó ayer que su equipo 
vive una constante situación 
de inestabilidad, que es muy 
difícil trabajar en esas cir
cunstancias y amenazó vela- 
damente con abandonar el 
club si después de la asamblea 
del próximo día 26 no se “es
tudia un proyecto de futuro 
con tranquilidad”.

El técnico del Real Madrid 
estaba molesto porque según él 
“no se puede cuestionar al equipo

Entre ellos, la lucha contra las 
drogas, la protección del medio 
ambiente y la promoción de la 
participación de la mujer en “to
dos” los aspectos del movimien
to deportivo.

En la resolución, que, según 
portavoces de la ONU, tuvo un 
“récord” de co patrocinadores, la 
Asamblea encomió al COI por su 
labor “en pro de la comprensión y 
la igualdad entre las naciones, y 
por el servicio que con ello presta 
a la causa de la paz y el bienestar 
de la humanidad, al ocuparse del 
perfeccionamiento del deporte y 
del Ideal Olímpico”.

Hace dos años, la Asamblea 
General instó por primera vez a 
los países de la ONU a respetar 
la tregua olímpica, que comien
za siete días antes de la inaugu
ración de los Juegos Olímpicos 
y finaliza siete días después de 
su conclusión. Era una “resu
rrección" del cese de las hostili
dades que se observaba en la 
Grecia antigua durante las olim
piadas.

cada domingo o cada parti
do”, y que lo que hay que 
hacer es “estudiar un proyec
to conjunto con una directiva 
estable”. Cappa añadió que 
cree que es el momento de 
emprender una renovación 
en el Real Madrid, club que, 
según él, “está en un período 
de transición”.

“El año pasado tuvimos 
suerte porque salimos cam
peones. Fue un año de éxito y 
este es de transición, pero se 
necesita calma exterior. Una 
vez que se logre la estabilidad 
hay que sentarse y ver cuál es 
el proyecto, porque si no, aquí 
no se puede estar”.

La presidenta 
del Rayo veta a 
Telemadrid por 
“mala intención”

Madrid (Efe).— La presi
denta del Rayo Valiecano, Ma
ría Teresa Rivero, ha ordenado 
que se impida la entrada de las 
cámaras de Telemadrid al esta
dio de Vallecas mientras no sea 
sustituido uno de sus redacto
res, al que atribuye “mala in* 
tención” en sus comentarios, 
que considera “ofensivos" para 
el club.

José Joaquín Brotons, jefe de 
Deportes del canal autonómico, 
ha expresado a Efe su sorpresa 
por esta medida, de la que no 
tiene constancia. “Mi sorpresa es 
tanto mayor por cuanto hoy mis
mo [por ayer] he recibido una 
carta de José María Ruiz. Mateos 
en la que indica: “Sería un honor 
compartir contigo una comida y 
cambiar impresiones, ¿nos da
rías esa oportunidad?".

Brotons entiende que “en cual
quier caso, estas cosas no deben 
hacerse por fax. sino mediante e 
diálogo" y dijo que el Rayo 110 
puede prohibir la entrada de la-' 
cámaras a los partidos, porque 
cstá obligado por contrato.

M.C.D. 2022
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tvel
07 00.- RING RING
09.15.- RUBI 
10 45.- CORAZON SALVAJE
11 25.- NOTICIAS
11.30.- PASA LA VIDA
13 55 - NOTICIAS
14 00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14 30.- LA COCINA DE 

' KARLOS ARGU1ÑANO
15 00.-TELED1ARIO-1
15.40.- EL TIEMPO
15 45.- AGUJETAS DE COLOR

17,35.-

18,30.
18.10.-

DE ROSA 
SE HA ESCRITO
UN CRIMEN 
NOTICIAS 
LAS GEMELAS DE 
SWEET VALLEY

19.00.- LA DOCTORA QUINN
20.00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
20,20.- GENTE EN

CARTELERA
21.00.-TELEDIAR1O-2-
21.37.- EL TIEMPO
21.45.- JUNTAS PERO

NO REVUELTAS
22,10.- SUPERCINE:

“El padre de la novia" 
(1991 - 105" 13"). Dirección:
Charles Shyer. Intérpretes:
Steve Martin, Diane Kea- 
ton, Kimberly Williams, 
George Newbem.
Para George Banks, el 
anuncio de la boda de su 
hija no sólo supone una 
avalancha de sentimientos 
y recuerdos, sino también 
seis largos meses de prepa
rativos y complicaciones.

00,20.- LA VIDA SEGUN...
01.15.-TELEDIARIO 3
01.50.- FUTBOL: Partido amistoso 

Brasil-Argentina. Desde el 
estadio River Píate de Bue
nos Aires.

03.40.- EL TOQUE DE
LA MUERTE

04.30.- ¿COMO LO VEIS?
05.00.- ¿COMO LO VEIS? (R)
05.30.- TELEDIARIO 4
06.00.- DIME LUNA

tve2

1

a

r

06,00.- EURONEWS
07.30.- LA 2. NOTICIAS
08.45.- THATS ENGLISH
09.10.- LOS DESAYUNOS

DE RADIO 1 
10.00.- THATS ENGLISH 
¡EiS - ESTA ES MI TIERRRA 
12.05.- INFANCIA ROBADA 
12.35.- NORTIWOOD 
13.00.- LA 2. NOTICIAS 
13.30.- PINN1C 
¡5.00.- CIFRAS Y LETRAS 
15.30.- GRANDES

DOCUMENTALES 
6.30.- LOS H1MBA

17.00.- LA PELICULA DE
1o LA TARDE 
18.40.- PREGUNTAS

Y RESPUESTAS: 
mon ¿Somos ecologistas? 
‘9.30.- BARRIO SESAMO

‘ Ca Rme n  SANDIEGO 
9? a a  ‘ Z0NA DE JUEGO 
^100.- LINGO 
2¡ .35.-LA 2. NOTICIAS 
21.55.- HOYEN
99 EL PARLAMENTO
23 m" ^EVIELANAS 
23.10.- LUZ CASAL

EN CONCIERTO 
^.OS.- EL LECTOR:
01 nn J^violencia urbana 

OO.- CINE CLUB PAREJAS 
02 dR EE HOLLYWOOD 
U2.45.- LOS CASOS 
03 ir  ?ECRETOS DEL F.B.l.

• 5.- DESPEDIDA Y CIERRE

n
a d v e r t e n c ia

^ELANTAOO no se 
camh sablllza de los continuos 
aúibm°SKde pro9ramación que, 

ultima hora, introducen lasdife- 
■es cadenas de televisión.

Antena 3 Televisión

07.00.- NOTICIAS
07.20.- CLUB MEGATR1X
09.30.- MI AMADA BEATRIZ
10.30.- SANTA BARBARA
11.30.- LOS MEJORES AÑOS
12.00.- HART Y HART
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL AIR 
15,00.- NOTICIAS
15.35.-TELECINE: "La descono

cida" (1983 - 92 ). Direc
ción: Ivan Nagy. Intérpre
tes: Karen Valentine. Wi- 
lliam Devane.
La policia encuentra a la 
quinta victima de un asesi
no en serie medio muerta 
en una fosa. La mujer es 
reanimada, pero padece 
amnesia y no recuerda ni 
su nombre..

17.35.- EL EQUIPO "A"
18.35.- SOMOS DIEZ
19,05.- COSAS DE HERMANAS
19.35.- LOS SIMPSON
20,00.- AQUELLOS

MARAVILLOSOS AÑOS
20,30.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21.35.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22.30.- CITA CON LA VIDA
00,25.- EN BUENAS MANOS
01,30.- NOTICIAS
02,00.-TOP 20 (rep.)
03,00.- TELEVENTA
04.30.- CINE DE MADRUGADA:

"Adiós amigo" (1968 - 
110 ). Dirección: Jean Her
mán. Intérpretes: Alain De
ion, Charles Bronson.
Dino Barran, un ex comba
tiente de la guerra de Arge
lia. es repatriado a Francia. 
Al desembarcar en Marsella 
conoce casualmente a 
Franz Popp, un mercenario 
norteamericano con el que 
entabla una extraña rela
ción de camaradería.

06.15.- LA LLAMADA DEL OESTE
06.40.- TELENOTICIAS

06,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
06,30.- LAS NOTICIAS TITULARES 
07,30.- NOTICIAS Y NEGOCIOS 
07,50.- BESAME LICIA
08,15.- EL EMPERADOR DE

LA JUNGLA
08,40.- SUPERMARIO BROS
09.05.- LUP1N
09,35.- MUJERES PELIGROSAS
10.40.- MATINAL DE CINE: "Las 

estrellas están verdes" 
Un periodista, redactor de 
la sección astrológica de un 
diario, está enamorado de 
una famosa estrella de la 
canción. Cuando se entera 
de que ella es una fiel segui
dora de sus horóscopos, el 
periodista intentará poner 
todos sus conocimientos 
para seducirla.

12.45.- LAS LECCIONES DE COCI
NA DE PEDRO SUB1JANA

12,55.- LAS NOTICIAS
13.00.- MCGYVER
14.00.- LAS CHICAS DE AL LADO
14.30.- LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,35.- CINE DE FIESTA: "A través 

de la medianoche" (Intri
ga. USA. Color. 1987. 92 
m.). Dirección: Roger Holz- 
berg. Intérpretes: Faye Du- 
naway, Daniel J. Travant. 
Ned Beatty. Kim Cattral.
Dos matrimonios amigos 
marchan de vacaciones en 
un velero a aguas caribe
ñas. Una vez allí, se descu
bre las intenciones de uno 
de ellos de recuperar el di
nero que en su día escondió 
en la Isla de Cabo Verde, y 
con el que tiene intención 
de emprender una nueva 
vida, pero sin compartila ni 
con sus acompañantes ni 
con su mujer.

. 17.35.- CONAN
18.05.- POWER RANGERS

18,35.- VRTROOPERS
19.00.- LAS NOTICIAS
19,05.- LA RULETA DE 

LA FORTUNA
19.50.- SU MEDIA NARANJA
20.30.- LAS NOTICIAS ,
21.10.-TELECUPON
21,15.- KARAKOE
21.40.- NUNCA ES TARDE
22,30.- NUMERO 1
00,15.- ESTA NOCHE... CRUZA

MOS EL M1SSISSIPPI
01.15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01.45.- MADRUGADA DE CINE:

“La indecente Mary y La- 
rry el loco" (USA. Color.
1974. 97m.). Dirección: 
John Hough. Intérpretes: 
Peter Fonda. Susan George, 
Adam Roarke.
Una pareja de vividores 
asaltan un supermercado. 
La Policía les persigue. Pero 
como son buenos conduc
tores les esquivarán cons
tantemente. si bien destru
yendo todo lo que encuen
tran a su paso.

03,25.- NOVEDADES INCREIBLES 
03,50.- SE BUSCA VIVO

O MUERTO

08,00.- REDACCION. NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Tic Tac Toons
08,55.- REDACCION. NOTICIAS
09.00.- BUENOS DIAS,

BUENOS CLIPS
09,25.- MUCHO MAS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “El jardín secreto"
11,38.- CINE: "Testigo inocente"
13.07.- DOCUMENTAL:

El mundo en pañales. 
Agárralo como puedas

13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-TELESERIE:

Mi viejo rockero
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION. NOTICIAS
15,00.- DOCUMENTAL:

“Joyas del mar Caribe"
15,54.- CINE:

“El informe Pelícano"
18.11.- NATIONAL

GEOGRAPHIC EN CANAL+: 
Pasión por Africa

18.45.- ABIERTO EN CANAL
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

El critico
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- TELESERIE:

Padres forzosos
20,30.- LO + PLUS
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL+:

“Cumbres borrascosas"
23,44.- PIEZA EXTRA
00,16.- GOLF
02,18.- CINE: "Tres colores: rojo"
03,55.- FUTBOL INTERNACIONAL
05,42.- CINE: “Corazón roto"
07.34.- PIEZAS

TELEMADRID

07.00.- INFORMACION CULTURAL
DE LA CAM

07.30.- A SABER
08.00.- DORAEMON
08,25.- LOS DINOSAURIOS
08.50.- PASACALLE
09,45.- TELE EMPLEO
10,00.- TELENOT1CIAS
10,30.- MADRID DIRECTO
11.30.- EL COMISIONADO
12,20.- MIS DOS PADRES
12,45.- CAZAFANTASMAS
13,10.- DANIEL EL TRAVIESO
13.35.- CASPER CLASSICS
14.00.-TELENOTICIAS
14.55.- EL TIEMPO
15,00.- ROMPECABEZOTAS
15,30.- CINE DE TARDE
17,30.- EL PROGRAMA DE ANA
18,45.-TELE EMPLEO
19.00.- MADRID DIRECTO
20.30.- TELENOTICIAS
21.25.- EL TIEMPO
21.30.- CINE
23,10.- CINE
01.00.- TELENOTICIAS
01.05.- CINE: SALA DE

MADRUGADA

PEQUEÑA PANTALLA
LA VIDA SEGUN... LOLITA, “CELOSA, 

SOBERBIA Y POSESIVA"
Por primera vez desde la 

muerte de su hermano Antonio, 
el pasado 30 de mayo, Lolita 
vuelve a las pantallas de televi
sión en “La vida según...", el 
programa que emitirá hoy la 
primera de TVE y en el que la 
mayor de las Flores hablará de 
su “terrible 95". Lolita, que ase
gura que fue "muy celosa, muy 
soberbia y muy posesiva" y que 
le dió a su ex marido, Guillermo 
Furiase, “más responsabilidad 
de la que tenía que tener”, se 
define en cuestiones tan espi
nosas como la droga, el cobro de 
exclusivas a la prensa y el ra
cismo. Afirma Lolita que su pa
dre, pese al “impresionante ba
che" que ha pasado desde mayo 
último, sigue siendo el jefe de la 
tribu porque todavía está “vivi- 
to y coleando”. Y asegura que 
“Antonio González, ‘El Pescaí- 
11a’, está cada vez mejor”. Cuan
do habla de su ex marido, seña-

“EL LECTOR”: LA VIOLENCIA EN DIRECTO
La violencia urbana y la in

fluencia de la televisión en las 
actitudes agresivas de nuestro 
tiempo serán dos de las cuestio
nes que debatirán el psiquiatra 
Luis Rojas Marcos, el cineasta 
Alex de la Iglesia y el novelista 
Francisco J. Satué en la tertu
lia sobre “La violencia en direc
to” que “El lector" emite hoya 
en la 2 de TVE. Rojas Marcos, 
autor del libro “Las semillas de 
la violencia”, y responsable má
ximo de la Sanidad pública en 
Nueva York, opina que, pese a 
la violencia actual, ésta época 
es la menos violenta de la his
toria. A su juicio, hay que repri
mir las bandas callejeras e 
identificar y castigar a los cabe
cillas para evitar que los jóve
nes acaben siendo “adictos” del

LOS CUATRO MEJORES GOLFISTAS, EN ACCION
Canal+ transmitirá hoy en 

diferido la primera jornada de 
la Copa del Grand Slam de golf, 
que reunirá en el Popipu Bay 
Resort Golf Course de Hawaii a 
los cuatro mejores jugadores de 
golf del momento. John Daly, 
Corey Pavyn, Bren Crenshaw y 
El Kington son los cuatro juga
dores que disputan este año la 
Copa Grand Slam de la que sal
drá el que oficiosamente podrá

Televisión Segovia

14.00.- DOCUMENTAL
14,30.- SEGOVIA HOY
15,00.- RECUERDOS

DEL AYER

CARTELERA
MULTICINES MIRO
SALA 1

Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5.7,30t.y 10,30n.

“MIENTRAS
DORMIAS”

SANDRA BULLOCKyBILL PULLMAN

SALA 3
Laborables: 7,30 tarde y 10.30 noche 
Sábado y domingo: 5.7,30t.y 10,30n.

“HOMICIDIO EN 
PRIMER GRADO” 
CHRISTIAX S^ATER. KEVIN BACON, 

GARYOLDMAN

la que nunca intentará hacerle 
daño, que no ha dejado de tra
bajar con él y que quiere seguir 
haciéndolo. Aspira también a 
que Guillermo siga siendo su 
representante, su amigo y su 
apoyo para sacar adelante a los 
dos hijos en común: Lena y Gui
llermo júnior. A su juicio, se 
podría ganar la batalla contra 
la droga si legalizaran el canu
to, el porro... y si la gente se 
diera cuenta del peligro que tie
nen realmente las drogas, de 
las consecuencias que aca
rrean. Lolita, a quien le produ
ce “ternura” el llanto masculi
no, asegura que no es ni ma- 
chista ni feminista y que hom
bre y mujeres pueden ocupar el 
mismo sitio siempre que cada 
uno se lo merezca. En fin, el 
genio, el coraje y el tempera
mento gitano de Lolita saldrán 
a relucir durante el programa.

dominio violento sobre otras 
personas. Gracias a la informa
ción, sostiene, se conocen ense
guida las atrocidades y violen
cias que ocurren en las ciuda
des, pero el porcentaje de ciuda
danos con parámetros de cordu
ra y equilibrio es mayor que el 
de personas con comportamien
to brutal. Alex de la Iglesia dis
crepa de Luis Rojas y recuerda 
que hay violencias cotidianas, 
muchas incluso instituciona
les, que no se tienen en cuenta: 
“Esos que te dan codazos o no te 
pagan un cheque provocan mu
chas veces reacciones violen
tas", argumenta el cineasta. 
También Satué rechaza la “nor
malidad cotidiana”, que en apa
riencia perturban los jóvenes 
violentos. 

ser considerado mejor jugador 
de la temporada. Esta competi
ción, que se celebra desde hace 
cuatro años en Estados Unidos, 
reúne a los cuatro ganadores de 
los torneos del Grand Slam de 
golf: Masters, British Open, US 
PGA y US Open. Narrará las 
incidencias de la competición 
Javier Pinedo, mientras que 
Nacho Gervás se ocupará de los 
comentarios.

15.30.- SEGOVIA HOY
16.00.- ENCUENTROS
18,00.- SEGOVIA HOY
18,30.- CINE DE TARDE:

"Cazadores de cabezas"
19.30.- DIBUJOS ANIMADOS 
20,00.- EL MUNDO DEL MOTOR 
20,30.- SEGOVIA HOY
21,15.- CINE DE NOCHE: 

"Xica da Silva" 
23,00.- SEGOVIA HOY
23,45.- ENCUENTROS

SALA 2
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,7,301. y 10,30 n.

“DON JUAN
DE MARCO”

El mítico MARION BRANDO, 
junto al seductor JOHNNY DEPP

SALA ZULOAGA
Laborables: 7,45 tarde y 10.45 noche
Sábado y domingo: 5,15, 7.45 y 10.45

“ASESINOS”
Un asesino de élite quiere salir.

Otro quiere entrar. Frente a frente
STALLONE y ANTONIO BANDERAS
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Anuncios en

EL ADELANTADO
ALQUILERES ▼

OFREZCO vivienda en el campo, a 10 
km. Segovia, a cambio de pequeños tra
bajos mantenimiento. Datos persona
les al apartado de Correos 159, Segovia.

©L S L-
USO AlQUILCR

San Cristóbal, calefacción indi
vidual, 82 m2, muy buen pre
cio, muy soleado REF: 637 
-----------------------(44 43 32>—

SOL
PISO RLQUIICR 

Ocasión, 90 m2, 3 dormitorios, 
amueblado, frente Ambulato
rio, sólo 65.000 pts REF: 584 
-----------------------(44 43 32)—

▲ PISO ALOUIICR
‘ 90 m2, calefacción central, 

todas las habitaciones exterio
res, C/Candido López, 55.000 
pts, 3 dormitorios, terrazas 
REF: 514

<44 43 32)—

PISO RIOUIKA
^90 m2, buena ocasión, comple
tamente exterior, fantásticas 
terrazas, calefacción central, 
Zona Estación, armarios 
empotrados, sólo 65.000 pts 
REF: 604

PISO AIOUIKR
i kLujo, 210 m2, 5 dormitorios, 2 

baños, parqué, 2 terrazas mag
níficas, Gob. Fdez Jiménez, 
ocasión REF: 635 

   (44 43 32)—
S<A^yLA,yA^ SOL

. PISO AlQUILCR
i ^Bien amueblado, cocina com

pleta en San José, 3 dormito
rios, sólo 40.000 pts/mes REF: 
646 ’- . ------  (44 43 32)—J

S-c a^wL^^ s o l
PISO AlQUILCR

C/Los Coches, 3 dormitorios y 
4 camas, 4o piso con ascensor, 
65.000 pts REF: 614
----------------------- (44 43 32)—

TRASPASOS ▼

BAR, funcionando. Ezequiel González 
(zona San Millán). Teléfono 440379.

COMPRAS ▼

SOL
URGC

Zonas San Lorenzo o El Car
men
----------------------- (44 43 32)—

San Agustín, 3 
Teléfono 437261

SI DESEA vender su vivienda. MANSI- 
NO INMOBILIARIA se la compra. Teléfo
no 443031.

TRABAJO ▼

SE NECESITA chico-a, para limpieza de 
cocina. Teléfono 433649.

SE NECESITA empleada de hogar, de 
9 a 5. Teléfono 429100.

SE NECESITAN oficiales para trabajos 
en la construcción. Teléfono 179668.

SE NECESITA peones y oficiales 1* 
para construcción. Teléfonos 444518
908914097.

SE NECESITA camarero o camarera de 
18 a 25 años. En La Granja. Teléfono 
471867.

GANE 250.000 mensuales en casa 
montando bisutería. Pida información 
apartado 839. Córdoba.

SE NECESITA pinche de cocina. 
434807.

CRSA V€UTR, Para rehabilitar, 
barrio de El Salvador, 250 m2, 
aproximadamente, precio inte
resante REF: 612

CRSA VCHTA, Zona San Millán, 
una casa con jardín para reha
bilitar con 2 plantas, 220 m2 
REF: 211

CASA VCNTA, Un edificio com
pleto recién construido en la 
calle de José Zorrilla. Con 
negocio en funcionamiento en 
local. Ocasión REF: 168

CASA VCNTA, Casa de pueblo 
en Peñarrubias de Pirón, próxi
mo a Cantimpalos, 120 m2 
REF: 539

CASA VCMTA, Para rehabilitar, 
150 m2 planta, en pueblo de 
moda a 5 Km, 3.000.000 pts 
REF:550

CASA VCHTA, 100 m2, posibili
dad 2 plantas, sólo 1.000.000 
pts, Pinillos de Polendos REF: 
611

CASA VOHA, 5.000.000 pts en 
Rueblo a 50 Km, perfectamente 

abitable, rehabilitada, 120 m 
planta y 120 patio REF: 574

<44 43 32)—J

TARIFA OFICIAL
INSERCIONES

DE 9 A 14 HORAS

SE NECESITA transportista autónomo.
Vehículo con equipo de frío de -25®. 
Teléfonos 421276-421666.

GANADOS ▼
SE VENDE potra 5 años, raza árabe, 
domada. Teléfono 594587. Nieva.

VARIOS ▼
AGENCIA CANTABRIA. 942-612798. 
Contactos serios, esporádicos. Discre
ción. Nivel nacional.

VENTAS ▼

PISO VCHTA
j ^Apartamentos junto al 18 de 

julio, esquina San Agustín. 
¡Preciosos!. Construcción lujo.
3 últimos. Llámenos REF 221

-------- —--------- (44 43 32)—
SOL

PISO VCHTA
j kObispo Quesada, 4 dormito

rios, 130 m2, disponible garaje, 
parquet, armarios empotrados, 
sólo 19.000.000 pts REF: 193---------—------- i-<44 43 32)—1

©“ SSOL
PISO VCHTA

C/Marqués del Arco, 70 m2, 
casa del siglo XV, reformada, 
vivienda con luces a un gran 
patio frente Catedral, buen pre
cio REF: 577

- --(44 43 32)—

PISO VCHTA 
23.000.000 pts, Estación, par
quet, calefacción central, coci
na estupenda, oportunidad 
estupenda, 4 dormitorios, 2 
baños REF: 126

-----(44 43 32)—

PISO VCHTA
112 m2, 3 dormitorios, tarima, 
hidromasaje, cocina amuebla
da, único en zona, Plaza 
Mayor, 16.700.000 pts REF:
438

<44 43 32)—

PISO VCHTA
i kEn San Agustín, nuevo a estre

nar, magnífica rehabilitación, 2 
dormitorios, exterior, calida
des de lujo REF: 552

--------—---------- (44 43 32)—
^S<^^^SOL
A PISO VCHTA

i kZona Sargento Provisional, 
120 m2, parquet, calefacción 
central, terrazas excelentes, 4 
dormitorios, 2 baños REF: 231 

--------  - (44 43 32)—
SE VENDE chalet adosado a estrenar, 
en El Sotillo. 4 habitaciones, 2 baños, 
aseo, buhardilla, garaje y jardín priva
do. Teléfono 435648.

-> OFERTAS EMPLEO 
* i > COMERCIALES

■ > INMOBILIARIAS

PISO VCNTA
k kürb. Parque Robledo, chime

nea francesa, 3 dormitorios, 2 
baños, garaje, todo exterior, 
11.350.000 pts REF: 551 

 ——  (44 43 32)—

PISO VCHTA 
* k3 dormitorios, 2 baños, 

11.300.000 pts, fabulosamente 
soleado, calefacción indivi
dual, cancha de tenis comuni
taria, jardín de 30 m2 REF: 559

------- ---------------- (44 43 32)—
VENDO piso en San José. 75 m2. Total
mente reformado. Teléfonos 442878
908914805.

LEÑA olivo, puesta domicilio. 957
384352.

SE VENDE solar, céntrico en Cantalejo. 
80 m2. Con 10,5 m. fachada. Teléfono 
91-4507362.

OCASION. Vendo piso, exterior, 4 dor
mitorios, en Obispo Quesada, 12. Pre
cio 12.800.000 ptas. Teléfono 422812.

SE VENDEN puertas nuevas encaseto- 
nadas. Tipo castellano. 10.500 pesetas. 
Ventanas, 7.500 pesetas. CIRESA. Polí
gono de Hontoria. Teléfono 444192.

VENDO oficina en el Edificio San Ro
que, 40 m2 aproximadamente. Buen 
precio. Telf.: 443626.

LOCAl VCHTA, Junto Vía Ro
ma, local totalmente instalado,
60 m2, 7.000.000 pts REF: 443

LOCAL VCHTA, 220 m2, gran 
fachada, buena instalación, 
Regimiento de Artillería, cons
trucción de calidad REF: 143

LOCAL VCHTA, Almuzara, bue- 
nísima oportunidad en local 
bien acondicionado, consultar 
REF: 549

LOCAL VCHTA, El Carmen, 
ocasión, pub instalado, local 
80 m2, 18.000.000 pts, buen 
estado e instalación REF: 629

LOCAL VCHTA, Ocasión, 120 
m2, Ideal para almacén, C/La 
Plata REF: 208

LOCAL VeiTA, Polígono el Ce
rro, ideal taller, 2 plantas, 
8.500.000 pts REF 253

------------------------ (44 43 32)—

El METODO MAS EFICAZ 
PARA EL CLIENTE MAS INTELIGENTE

CADA PROPIETARIO DISPONE 
DE UN BUZON TELEFONICO 

CON CLAVE PERSONAL 
CON INFORMACION 

AL DIA SOBRE LAS 
GESTIONES DE SU 

OPERACION

(ORGANIZACION ELECTRONICA)

PARA IR AL GRANO 
ACELERANDO CADA GESTION

■
 LOS VENDEDORES DAN A 

CONOCER SU OFERTA A LOS 
INTERESADOS EN TIEMPO RECORD

LOS COMPRADORES SON
PERMANENTEMENTE INFORMADOS^ S 

HASTA ENCONTRAR LO QUE BUSCAN^™

EL METODO MAS EFICAZ 
PARA EL CUENTE MAS INTELIGENTE

Y©©© ©©H©^
PARANOPERDER(/||Hll

EL TIEMPO Y
VERLO TODO WlW
MUY CLARO ' JA

LA MAS AMPUA INFORMACION 
GRAFICA PERSONALIZADA

©
a FOTOGRAFIAS A TODO COLOR 

INFORME COMERCIAL 
CARACTERISTICAS

PLANOS O ALZADOS
W MEMORIAS DE CALIDAD 

PLAN DE ADQUISICION

SOL
EL METODO MAS EFICAZ " 

PARA EL CLIENTE MAS INTELIGENTE

^4^1 ^13 ^2

EL ADELANTADO OE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS 1
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n9 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALESr------------ - ----------------------ni i No mb r e

Dir e c c ió n  ____________________________________

i i Po b l a c ió n

Te l é f o n o n if

L J DÍAS DE PUBLICACIÓN 

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16%).
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA 
s________________________________________________________ _________________________________________________________ /

«orneo 
^o^^cog^o

VALORACIONES, 
FINANCIACION, 
PLANES DE COMPRA 
O VENTA, 
ESTADISTICA 
COMPARATIVA.

DOCUMENTOS, 
CONTRATOS, 
CONSULTAS TECNICAS 
PROFESIONALES SOB 
SU OPERACION.

EL METODO MAS EFICAZ 
PARA EL CLIENTE MAS INTELIGENTE

AA 43 32

M.C.D. 2022



INMOBILIARIASEL ADELANTADO DE SEGOVIA 
Miércoles 8 de noviembre de 1995

_______________ - Particular 
Oormiesol. Atico-dúplex. 3,^5»

>" Gestión inmobiliaria"

í José Zorrilla, 6

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA I

o Comprar su 
casa, la respuesta es:

1 col
1 

pl 
pis]

NUEVAS FORMAS-
DE HACER LAS COSAS 44 42 24

Pza. de la Tierra, 4

ALZA

■ Pza. Mayor, 1 3
pN^s^^PanícjraVena^^^^295. 
piso, 4, salón, cocina amuebla- | ------ ---------

Pisos Alquiler
EZEQUIEL GONZALEZ

PISO 2 dormitorios 
AMUEBLADO

Ma n s in O 
Tel. 44 30 31 

"LALASTRILLA" 
(Junto Ayuntamiento)

Viviendas 
2,3,4 dormitorios, 

garaje

AVAL ALQUILA
Piso 2 dormitorios, 

zona Estación de Ferrocarril, 
calefacción central. Ascensor.

60.000 PA-333

ESCULTOR MARINAS
PISO 3 dormitorios 

Cocina amueblada

Garaje Opcional___ PA-334

JUNTO JOSE ZORRILLA
PISO 3 dormitorios 

Cocina amueblada 
Calefacción Central

Garaje opcional. 60.000 PA-344

SAN JOSE
PISO 2 dormitorios 

AMUEBLADO 
Calefacción individual

Exterior. 51.000 PA-329

EL CARMEN
PISO 3 dormitorios 

AMUEBLADO

Exterior PA-330

JUNTO CATEDRAL
PISO 2 dormitorios 

AMUEBLADO
Sólo: 55.000 PA-342

SAN CRISTOBAL
PISO 3 dormitorios 

Baño. Aseo 
Garaje opcional

54.500 PA-341

Junto CONDE SEPULVEDA

PISO 3 dormitorios
2 Baños

Garaje opcional PA-347

ZONA SANTO TOMAS
PISO 4 dormitorios 

AMUEBLADO
Garaje. 80.000 PA-337

JUNt O^VIA^OMA
PISO 4 dormitorios 

Cocina amueblada 
Baño. Aseo

Garaje PA-346

JUNTO VIA ROMA 
plSO 3 dormitorios 

2 Baños 
Cocina amueblada

Visítelo
PA-345

INMOBILIARIA

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS
Enrique López Estebaranz A.P.L .T 14032

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

Urbanización con piscina 
y zonas ajardinadas 

GRANDES FACILIDADES
VISITELO EN OBRA 

Macanas de 10 a 14 Herai.

------- Ma n s inO-------
CASA VENTA 
Tel. 44 30 31. 

Zona El Salvador. 200 m2. 
Tres plantas + Sótano. 
Preciosa rehabilitación. 
Excelentes calidades . 

------- Ma n s inO-------  
CASA VENTA 
Tel. 44 30 31.

Zona San Millán. 350 m2.
REHABILITAR.---------

------- Ma n s inO-------
CASA VENTA 
Tel. 44 30 31. 

Zona El Salvador. 850 m2. 
Patio 50 m2- Rehabilitar.

------- Ma n s inO-------
CASA VENTA 
Tel. 44 30 31. 

P/ Socorro. Para 
rehabilitar. Terraza.

------------------------------------
------- Ma n s in O-------

CASA VENTA 
Tel. 44 30 31. 

P/ Valdeláguila. (Junto 
Plaza MavorL 240 m2.

------- Ma n s inO-------
CASA VENTA 
Tel. 44 30 31. 

Pedraza. 220 m2. Ideal 
para rehabilitar. Patio de 

------------- 901112.--------------  
------- Ma n s inO--------

CASA VENTA 
Tel. 44 30 31. 

La losa. 180 m2. Parcela de 
900 m2. Posibilidad de 

ampliación.

------- Ma n s inO-------
CASA VENTA 
Tel. 44 30 31. 

Palazuelos. 180 m2. 
PRECIO OCASION. 

------- Ma n s inO-------
CASA VENTA 
Tel. 44 30 31. 

Bernuy. 240 m2. Para 
rehabilitar. Estructura de 

mód^ra, ECONOMICA-

Escultor Marinas, 3 - 2
40001 SEGOVIA 

(Junto Caja Rural)

MAKSI$O
INMOBILIARIA

-NUEVASFORMAS •
DE HACER LAS COSAS

€1 Sotillo últimos pisos desde 
desde 6.898.000 pts. 

inmejorables condiciones y 
calidades. Estamos 

vendiendo los últimos.

AVAL ALQUILA 
Amueblado, 3 dormitorios, 

baño y aseo. Plaza de 
garaje. C/Madrona.

AVAL ALQUILA
Amueblado, 4 

dormitorios, baño 
y aseo. Servicios 

centrales.

AVAL VENDE 
Pisos de 3,4 y 5 dormitorios, garaje, 

trastero y locales comerciales 
de distintos tamaños en el 

centro de Segovia. Magníficas

É calidades. A
Telf: 44 42 24 m
AVAL VENDÉ" 

Dos dormitorios, 
tSan José, 

reformado.
Telf: 44 42 24

AVAL VENDE 
Casa de pueblo 
en la 
provincia^jl^

Telf: 44 42 24 [j

AVAL VENDE
Adosados en Valsaín
y en La 
Lastrilla.

Telf: 44 42 24 |j
AVAL VENDE

El Henar, Cuellar. Fantástico chalet 
adosado, 130 m/2 con parcela 
individual de 180 m/2.
No pierda la ocasión.
Muv cconóm ico.

Telf: 44 42 24 I| —■

"AVAL ALQUILA
Locales en Alférez Provisional

70 my2 y 270 m/2.
[_______ Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA 

Estupenda oficina y garaje. 
Edificio San Roque.

Telf: 44 42 24

LA SERIEDAD
ES NUESTRO

^VGNTA CHALET^ 
Vegas de Matute.

300 m2,3 dormitorios, 
3 cuartos de baño. Piscina.

^^AAENTA PISCF^e 
" Camino de la Presa? 
59 m2.2 dormitorios.
^1 baño. Exterior.

NTAPISO 
Trigo. 65 mB.

2 dormitorios. I baño, 
trastero, patio.

i ¡Su gestión inmobiliaria

GARANTIZADA!!

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24144 36 36

PISOS A ESTRENAR 

Uno, dos y tres 
dormitorios.

Parquet. 
Calef. individual. 
Baño y Trastero. 

Primeras calidades.

José Zorrilla 
197 m2 

Gran Fachada

José Zorrilla 
500 m2

Calle Real 
120 m2.

|......VBroKPISO
| Plaza deí Corpus, 98 m2, 4 
I donnitorios, parquet, vistas a 
i Calle Real.S- **•***•****************:*** 
|MÁDRÍb, Calle Esproncedai, 
i barrio Chamberi, 3 donnito- 
Í ríos, parquet, calefacción 
i central.
® *:*5ií*******3|6**:***:*****:***
i Caííe Real, Cervantes, 86 
I m2, 2 donnitorios, baño.
S<:»:****:***.**:***.*****:***:***C 
ivÉÑDE' PISO?'C
1 castin, 110 m2, 3 donnito- 
!rios, 2 baños, EXTERIOR, 

garaje, trastero, cocina 
amueblada, parquet.
******!lf:*****!«*'*W**  ***-»**
VENDE PISO. El Sotillo, un 
dormitorio, baño, salón y 
cocina. Piscina, tenis y jardín 
comunitario.

*************:********:*♦*VENDE PISO. San Nicolás,
!g 3 donnitorios, cocina amue- 
® blada. parquet, trastero.| *c****í***c********c*****l**- 

• |"v e ñ d e  p
-Ím2. 2 donnitorios. parquet. 
S’ araje y trastero.************** ********* 
l  g VENDÉ' PISO? "Gobernador 
| Fernández Jiménez, 4 donni-

torios, baños, cocina
amueblada, parquet.
************************* 
VENDE PÍSÓ. Santo Tomas, 
4 donnitorios, 2 baños, coci
na amueblada. pan|uct. gara
je, trastero.

VENDE CASA 
Sepúlveda 

***»***.5«*ít ******* * ******* *** 

Navafria
g ALQUILA/ VENDR
I NAVES
i| Polígono de Hontoria 
;| 300 m2. a 2.500 m2.

VEHDE ADOSADO
SAN CRISTOBAL, 167 m2. 
2 salones. 3 dormitorios, 2 
baños y asco, garaje, cocina 
amueblada, jardín privado.

tenis comunitariopiscina y tenis comunitario, g 
V*********************** g 
G A RC í LLÁ N. ’ í 84 m2 / sa - g
Ion-comedor. 4 dormitorios.
2 baños, garaje, gran jardín g 
privado. Á cstrciurr. g

VETOB PAfeCBLA 
Palazuelos de Eresma 

986 m2

44 4164
CASA YA

ASESORES INMOBILIARIOS

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
UN DIAGNOSTICO 
MAS EXACTO DEL 

ALZHEIMER
La doctora Rosa Ro

dríguez, especialista en 
Neurología del Hospital 
Xeral de Santiago, ha lo
grado establecer un 
diagnóstico más exacto 
de la fase más temprana 
de la enfermedad de Al- 
zheimer, proceso dege
nerativo irreversible 
que incapacita a las per
sonas afectadas. Rosa 
Rodríguez, en su tesis 
doctoral calificada cum 
laude, ha realizado una 
medición muy precisa 
del tamaño de ciertas es
tructuras del cerebro, 
que se atrofian más de lo 
habitual durante la fase 
incipiente de la enferme
dad, lo que es la causa de 
la pérdida inicial de la 
memoria en los afecta
dos por el Alzheimer. De 
esta manera, la doctora 
Rodríguez ha fijado una 
serie de cotas que deter
minan en qué punto el 
grado de atrofia puede 
considerarse patológica 
y en cuáles es lo propio 
de un proceso de enveje
cimiento. El Alzheimer 
supone uno de los pro
blemas sociosanitarios 
más graves, ya que las 
personas que lo padecen 
no tienen cura y llegan a 
depender totalmente de 
sus familiares en las fa
ses finales de la enferme
dad. El cinco por ciento 
de las personas mayores 
de 65 años sufren esta 
enfermedad, que tam
bién afecta al 10 por 
ciento de los mayores de 
70 años y al 20 por ciento 
de los que superan los 80 
años.

■ MISCELANEA-

Presentadas en Sevilla las memorias de la madre de Don Juan Carlos

El Rey proclama los derechos 
humanos como eje de la libertad

El Rey Juan Carlos afirmó 
ayer durante la inauguración 
de la I Conferencia Triconti- 
nental de Defensa y Promoción 
de los Derechos Humanos en 
La Laguna (Tenerife) que es
tos son “desde su primera y 
solemne proclamación el ner
vio de la vida en libertad y del 
progreso de los pueblos”.

La Laguna (Tenerife)/Sevilla 
(Efe).— Los Reyes de España 
presidieron en la Universidad de 
La Laguna el acto de apertura de 
la cumbre tricontinental organi
zada por el Diputado del Común 
de Canarias, en la que participan 
delegaciones de más de 50 paí
ses de Europa, Africa y América 
y a la que asistieron numerosas 
autoridades civiles y militares.

En su discurso, el Monarca 
señaló que sólo mediante la soli
daridad pueden resolverse las 
grandes diferencias entre los paí
ses desarrollados y ios que bus
can su camino “para situarse en 
condiciones adecuadas en el 
mundo del que todos formamos 
parte”.

El Rey dijo que para avanzar 
en este camino es ineludible que 
los gérmenes de conflicto visi
bles en la realidad diaria den 
paso a mecanismos de concerta- 
ción.

Agregó que sólo será posible 
conseguirlo “desde el profundo 
y sincero convencimiento de la 
igualdad entre todos los hom
bres como punto de partida de un 
entendimiento mutuo respetuo
so con las singularidades y pro
blemas específicos de cada uno 
de los pueblos”.

El Rey recibe el saludo del Diputado del Común canario, Arcadio Díaz.

El Monarca señaló que la fun
ción de los defensores de los 
pueblos se sitúa en el difícil es
pacio entre la escucha directa y 
atenta de las necesidad de la po
blación y el estudio de las quejas 
de sus pueblos “con el rigor y la 
independencia de criterio que 
exige la supervisión de las admi
nistraciones publicas y que con
tribuye a la mejora de su ges
tión”.

“Yo, María de Borbón”
Por otra parte, la infanta Mar

garita y su esposo, Carlos Zurita, 
presidieron ayer en Sevilla el 

acto de presentación oficial del 
libro “Yo, María de Borbón”, 
más de 300 páginas que desvelan 
la persona de fuertes conviccio
nes, llaneza en el trato y agudo 
sentido del humor que es la ma
dre del Rey.

Los duques de Soria presidie
ron el acto en nombre de la Con
desa de Barcelona, quien final
mente no pudo viajar a Sevilla 
debido a una ligera gripe, aunque 
sí estuvo presente en la Real 
Maestranza de Caballería de Se
villa la hermana de la madre del 
Rey, Doña Esperanza de Bor
bón.

BURBUJA

• El heredero de la coro
na británica, el príncipe 
Carlos, espera divorciar
se de la princesa Diana en 
los próximos 12 meses 
para poder casarse con 
Camilla Parker Bowles, 
informó ayer, martes, en 
exclusiva el periódico 
“Daily Star”. El diario ci
taba como fuente a un 
consejero de la reina, 
miembro de “Privy 
Council”, quien declaró 
que “se prepara un acuer
do en ese sentido”. Según 
la información, Diana 
tendrá acceso total a sus 
hijos, los príncipes Gui
llermo y Enrique, y dis
frutará de un lugar desta
cado en la vida pública. 
Durante parte del año los 
dos príncipes vivirán con 
su madre, probablemente 
en el palacio de Kensing- 
ton, decía el “Daily Star”, 
donde la princesa Diana 
de Gales contará con sus 
propios ayudantes y dis
pondrá de unos ingresos 
“adecuados a su situa
ción” garantizados por el 
Gobierno y la Casa Real.

• El presidente de Argen
tina, Carlos Menem, anun
ció ayer, martes, que “ini
ciará una querella civil y 
penal” contra el semanario 
bonaerense “Noticias” por 
haber publicado que su ex 
mujer, Zulema Yoma, in
tentó suicidarse. “Vamos a 
iniciar las acciones judia- 
Ies correspondientes para 
terminar de una vez por 
todas con esta especie de 
organización delictiva que 
se mueve en algunos me
dios”, dijo Menem. Según 
el semanario, el intento de 
suicidio estuvo motivado 
por la depresión que Zule
ma sufrió tras la muerte en 
accidente de su hijo Car
los.

■ HOY NO ES FIESTA 

La mitad de los residuos 
industriales no se controlan

■ VISTO Y NO VTSTO^ —

Sevilla (Efe).— El diri
gente de la Federación de In
dustrias Químicas de España 
(FEIQUE), Alberto Muñoz, 
denunció ayer que la mitad 
de los 3,5 millones de tone
ladas de residuos industria
les que se producen anual
mente en España escapan a 
cualquier control.

Muñoz, director técnico 
de la primera Conferencia 
Internacional de Gestión de 
Residuos (RESIDUA’95), 
inaugurada ayer en Sevilla, 
dijo a los periodistas que Es
paña apenas si cuenta con 
centros para el tratamiento 
de dichos residuos y criticó 
que los existentes sólo atien
den a los desechos industria
les generados en la comuni
dad autónoma donde están 
ubicados.

“La gestión de los resi
duos es un auténtico proble

ma que, además, genera una 
gran contestación social, 
pero lo peor que podemos 
hacer es dejar las cosas como 
están”, añadió.

Según Muñoz, los resi
duos industriales constitu
yen el mayor peligro de los 
desechos que se producen en 
España, aunque destacó que, 
a la vez, pueden ser una fuen
te de riqueza, pues el ochenta 
por ciento de ellos puede re
cuperarse, especialmente 
como fuentes energéticas.

La industria de tratamien
to de residuos podría generar 
400.000 puestos de trabajo 
en España durante la próxi
ma década. El directivo de 
FEIQUE se quejó del “gran 
negocio” que supone para 
Francia y el Reino Unido la 
importación para su trata
miento, de parte de los resi
duos industriales españoles.

UN NUEVO CENTRO DE FORMACION.— El centro Logos de formación y gestión inauguró d 
pasado lunes sus nuevas instalaciones de la calle de San Antón, desde las que ofrecerá una mejor atención 
docente y formativaasus alumnos y usuarios. En el acto estuvieron presentes un gran número de personas, 
que pudieron comprobar las novedades que se ofrecen en este centro.— (Foto: Juan Martín).
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